

# CATÁLOGO

## FONDO ANTIGUO BIBLIOGRÁFICO DEL IES SANTA CLARA



**CARMEN MARÍA ALONSO RIVA**

*Grupo de Ciencias y Técnicas Historiográficas. Universidad de Cantabria*

*Proyecto de investigación: Actuación en los fondos bibliográficos del  
Instituto Santa Clara.*

Junio 2017





Proyecto de investigación: *Actuación en los fondos bibliográficos del  
Instituto Santa Clara.*

*Grupo de Ciencias y Técnicas Historiográficas. Universidad de Cantabria*  
Junio 2017

\*Motivo floral de las cubiertas tomado de la publicación periódica  
*La Revue* (1912, 4)

Durante el siglo XIX la enseñanza superior solo podía estudiarse en centros públicos, *los institutos*<sup>1</sup>. Así en 1842 *solo existen seis institutos en España*<sup>2</sup> mientras que para 1848 prácticamente todas las provincias tienen su instituto, siendo el año más prolífico 1845 en que se ponen *en funcionamiento 26 institutos*<sup>3</sup>. Todos ellos toman el modelo educativo de los liceos franceses<sup>4</sup>, cuya influencia es tan grande sobre los institutos españoles que estos reproducen la distribución del edificio y la decoración francesas. Así sabemos que el Instituto Provincial de Enseñanza Media de Santander está inspirado en el Liceo Imperial de Angulema<sup>5</sup>. Los institutos españoles podían ser de tres clases: de primera o superiores (estudios secundarios más Licenciatura y Doctorado en Filosofía); de segunda enseñanza elemental; y de tercera (solo se imparten los primeros cursos).

El primer instituto creado en España fue el de *Santander en 1838*<sup>6</sup>, tenía carácter provincial y fue creado gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Santander, la Diputación Provincial y la Junta de Comercio, aunque también hubo *colaboración popular destinada a sufragar los gastos de reconstrucción del viejo convento de Santa Clara*<sup>7</sup>.

El Instituto Provincial de Santander fue concebido como instituto de segunda enseñanza y la repercusión que tenía el que fuese de carácter provincial es que gozaba de superioridad jurisdiccional y económica sobre los colegios privados agregados al instituto, de ahí que en las memorias anuales del instituto también se incluyan datos sobre el Colegio de los PP. Escolapios de Villacarriedo (Cantabria).

Por otro lado, la utilización de locales y medios materiales procedentes de la desamortización es un aspecto de gran relevancia. El Instituto Provincial de Santander

---

<sup>1</sup> SANZ DÍAZ, Federico. *La segunda enseñanza oficial en el siglo XIX*. Madrid, Ministerio de Educación y Ciencia, 1985, p. 107.

<sup>2</sup> VIÑAO FRAGO, A. *Política y educación en los orígenes de la España contemporánea. Examen especial de sus relaciones con la enseñanza secundaria*. Madrid, siglo XXI, de España Editores, 1982, pp. 397 – 406.

<sup>3</sup> *Boletín de Instrucción Pública (BOIP)*, t. IV, 2º semestre de 1842, p. 90.

<sup>4</sup> TRENARD, L. “L’enseignement secondaire sous la Monarchie de Juillet: les réformes de Salvandy” en *Revue d’Histoire Moderne et Contemporaine*, t. XII (1965), pp. 81 – 133.

<sup>5</sup> CARRAL DE CAMINO, Francisco. *Memoria leída el 16 de septiembre en la solemne apertura del curso académico 1859-60 en el Instituto provincial de enseñanza media de Santander*. Santander, Imprenta de la Abeja Montañesa, 1859, p. 7.

<sup>6</sup> RIO DIESTRO, Carmen del y GÓMEZ OCHOA, Fidel: “Cualquier tiempo pasado fue mejor: la educación en Cantabria en la época contemporánea. Historia de un atraso” en *El perfil de la Montaña*. Economía, sociedad y política en la Cantabria contemporánea. Calima, Santander, 1993, p. 187.

<sup>7</sup> *Ibid.* p. 8

ocupó las instalaciones del desamortizado convento de Santa Clara, algo frecuente en la época ya que muchos otros institutos provinciales también ocuparon sedes eclesiásticas desamortizadas como sucede con el Instituto Provincial de Badajoz, el cual se instala en el Convento de Santa Catalina<sup>8</sup>.

### El Fondo Antiguo de la Biblioteca del Instituto Santa Clara

La biblioteca del instituto Santa Clara se incluye dentro de la clasificación bibliotecaria elaborada por la UNESCO en la categoría de bibliotecas escolares. Se trata de una tipología bibliotecaria cuya misión es *ofrecer servicios de aprendizaje, libros y otros recursos que permiten a todos los miembros de la comunidad escolar forjarse un pensamiento crítico y utilizar eficazmente la información en cualquier formato y medio de comunicación*<sup>9</sup>.

Hasta completar la catalogación no se sabía a cuanto ascendía el número de ejemplares del fondo antiguo del IES Santa Clara ya que los materiales se encontraban dispersos por los distintos departamentos y la propia biblioteca de fondo moderno, presentando catalogaciones elaboradas, en el mejor de los casos, a partir de diversas “Instrucciones” antiguas. Una vez realizada la catalogación con las *Reglas de Catalogación* españolas (basadas en las ISBD) sabemos que el fondo antiguo está compuesto por 53 títulos de revistas y 576 títulos de monografías y colecciones entre los siglos XVI y XX.

Sin embargo, somos conocedores de que no es la totalidad del fondo que llegó a poseer desde su creación, ya que tenemos noticias de que el fondo antiguo bibliográfico del Instituto de Santa Clara, heredero del Instituto Provincial de Santander, se encuentra disperso en la actualidad entre el IES José María de Pereda y el propio IES Santa Clara y que por tanto, el presente catálogo no refleja la cifra total de volúmenes históricos conservados sino únicamente los fondos conservados actualmente en el IES Santa Clara.

Por las propias memorias del Instituto Provincial sabemos que, en 1862 la biblioteca del instituto estaba compuesta por 1552 volúmenes, de los cuales solo 225 eran

---

<sup>8</sup> SÁNCHEZ PASCUA, Felicidad. *El Instituto de Segunda Enseñanza de Badajoz en el siglo XIX (1845 – 1900)*. Badajoz, Departamento de Publicaciones de la Excelentísima Diputación Provincial de Badajoz, 1985, p. 53

<sup>9</sup> *Manifiesto UNESCO/IFLA sobre la Biblioteca Escolar*

[http://www.unesco.org/webworld/libraries/manifestos/school\\_manifesto\\_es.html](http://www.unesco.org/webworld/libraries/manifestos/school_manifesto_es.html)

de fondo moderno (200 de letras y 10 de ciencias) y 1527 libros eran de fondo antiguo *procedentes de los extinguidos conventos*<sup>10</sup>.

Años después, en 1885, la biblioteca había alcanzado los 3500 volúmenes, siempre a disposición del profesorado, no de los alumnos<sup>11</sup>. Por tanto, se trata de una biblioteca pequeña al nivel de las bibliotecas de los Institutos de Cáceres, Segovia y Pontevedra con cifras lejanas a las de las grandes bibliotecas de institutos provinciales de la época: Orense, Alicante, Gijón, Murcia<sup>12</sup>.

Respecto a las condiciones de conservación que presentan los fondos de la biblioteca, se puede asegurar que la mayor parte de los ejemplares se encuentran en buen estado de conservación, aunque con gran cantidad de polvo acumulado. Sin embargo, hay volúmenes puntuales muy dañados por xilófagos y con elevado nivel de deterioro del soporte cartáceo, propio del papel continuo fabricado a finales del siglo XIX y la primera mitad del XX. Por ello es fácil encontrar hojas sueltas, volúmenes sin portada, encuadernaciones deterioradas, etc.

Además, por medio del examen de los volúmenes catalogados se ha constatado que la disposición de estos fondos en diversas dependencias del Instituto y en la biblioteca ha sufrido numerosos cambios reflejados en las referencias topográficas escritas.

### El catálogo del fondo antiguo de la Biblioteca del IES Santa Clara y su funcionamiento

Una vez hecha esta breve exposición, nos centraremos en el proceso técnico de catalogación, pues tan importante es la existencia del catálogo como la elaboración del mismo.

Lo primero y más necesario es delimitar qué comprende el fondo antiguo y para ello hemos seguido la Ley 16/1985, de 25 de junio, de *Patrimonio Histórico Español* que considera como fecha de libro antiguo todo aquel publicado antes de 1958, año en el que aparece oficialmente el Depósito Legal.

---

<sup>10</sup> CARRAL DE CAMINO, Francisco. *Memoria leída por el Señor Don Francisco Carral de Camino director y catedrático del Instituto provincial de segunda enseñanza de Santander en la solemne apertura del curso académico de 1861 a 1862*. Santander, Imprenta de la Abeja Montañesa, 1861, p. 91.

<sup>11</sup> DÍAZ y PÉREZ, Nicolás. “Las bibliotecas en España” en *Revista Contemporánea*. Tomo XLIX, vol. 1, año 10, nº 195 (15 enero 1885), p. 50

<sup>12</sup> *Ibid.*, p. 50

A lo largo del trabajo de automatización se han seguido las *Reglas de Catalogación* publicadas por el Ministerio de Cultura dentro de las posibilidades que ofrece la plataforma de bibliotecas escolares ABIES y como ya se ha indicado, los únicos libros que se han catalogado son los anteriores a 1958.

No obstante, la importancia de crear un catálogo radica en que no solo facilita la localización de los materiales descritos, sino que una vez descrita la biblioteca, ambos se convierten en una rica fuente de información base de posteriores análisis y estudios mediante los que conocer *los intereses culturales y la historia de las mentalidades además de la historia del libro y de las bibliotecas en Cantabria*<sup>13</sup>. Además, los catálogos de publicaciones periódicas cumplen, en general, la función de bibliografías<sup>14</sup>.

Las descripciones incluidas en el catálogo buscan la correcta identificación de las ediciones y fijan los datos más importantes que identifican cada publicación. Para ello adoptamos la norma *UNE -ISO 690. Directrices para la redacción de referencias bibliográficas y de citas de recursos de información* del año 2013. Esta norma se caracteriza por indicar los campos que hay que describir en una referencia bibliográfica, pero deja libertad en la puntuación de dicha referencia. Además, la ficha bibliográfica se ha completado añadiendo el departamento del que procede el ejemplar.

#### AUTOR

*Título.* Pie de imprenta (Lugar de impresión. Impresor. Año) / Pie editorial (Lugar de edición. Editor. Año). Extensión (Volúmenes, páginas, hojas, folios, cajas, unidades, foliación o páginas no numeradas). Colección.

Procedencia

El libro antiguo posee unas características comunes que lo definen como tal y que aparecen reflejadas en las Reglas de Catalogación. No obstante, del mismo modo que se han seguido fielmente estas pautas, ha habido ocasiones en que nos hemos tenido que alejar de las mismas para aportar claridad durante la catalogación.

A continuación, enumeramos algunas de estas variaciones realizadas siguiendo el orden de las áreas:

---

<sup>13</sup> MOLL, Jaime. “La bibliografía en la investigación literaria” en *Métodos de estudio de la obra literaria*. Madrid, Taurus, 1985, p. 160

<sup>14</sup> *Ibid.*, p. 161.

1. Área de título y mención de responsabilidad.
  - a. Cuando el autor aparece incluido en el propio título de la obra, se ha extraído y situado en la mención de responsabilidad para facilitar una rápida identificación.
  - b. Los volúmenes “suelos” que forman parte de una colección no completa, son señalados con el número de tomo o parte de la obra justo detrás del título
2. Área de notas.
  - a. Se han señalado siguiendo este orden las siguientes notas en todas las descripciones: *olim* (signatura antigua), dedicatorias, Ex libris, grado de conservación y tipo de encuadernación  
Algunas transcripciones han resultado bastante complicadas debido a las condiciones de los ejemplares, la dispersión de la tinta sobre el papel, las tachaduras y los particulares rasgos gráficos de las personas que en ellos escribían. Por lo que en ocasiones no se ha podido determinar con claridad los nombres de los propietarios y sus anotaciones.

El catálogo se ha articulado en dos partes diferenciadas numéricamente: en primer lugar, *libros*; y, en segundo lugar, *publicaciones periódicas*, destacando que en el apartado de libros se incluyen monografías y colecciones. Al final del repertorio se han integrado tres tipos de índices. El primero es un índice onomástico que engloba nombres de autores, mientras que el segundo es un índice general de títulos; y el último es un índice de procedencia de los libros. De este modo el catálogo bibliográfico de fondo antiguo del IES Santa Clara se presenta como un instrumento bibliográfico útil para especialistas e interesados en la historia del libro y de las bibliotecas, sin olvidar que, por su contenido, todas estas obras forman parte de un estadio de evolución de cada una de las disciplinas que se imparten en los planes docentes del Instituto, así muestran la evolución de las ciencias y de su docencia en nuestro país.

Puesto que se trata de una biblioteca histórica cerrada, el criterio seguido para la instalación de los libros ha sido su formato, de tal forma que los volúmenes de mayor peso y tamaño se han colocado en las baldas inferiores y aquellos de pequeñas dimensiones en las superiores. Respecto a las publicaciones periódicas, como criterio de ordenación se ha seguido el orden alfabético por títulos. Finalmente, ambas partes están

ordenadas por número *currens* comenzando los libros en el mil uno y las publicaciones periódicas en el número uno.

A continuación, presentamos el resultado de todo nuestro trabajo de localización, identificación y presentación en la descripción normalizada de todas las obras de fondo antiguo conservadas en la actualidad por el IES Santa Clara de Santander.

Como hemos señalado anteriormente, la presentación del catálogo en papel incluye los datos más importantes de la descripción bibliográfica y se encuentran ordenados topográficamente, por esta razón incluimos los índices de autores y títulos que permitirán localizar las obras de este catálogo en papel más fácilmente.

Finalmente, considero necesario expresar mi más sincero agradecimiento en primer lugar a Lourdes Duránte por haber confiado este proyecto al Grupo de Investigación en Ciencias y Técnicas Historiográficas de la Universidad de Cantabria; en segundo lugar, a todos los profesores que han colaborado en mayor o menor medida durante la ejecución de las distintas fases de catalogación del fondo antiguo del IES Santa Clara. Mención especial merecen Alejandro Fernández González, Elena Gómez Fernández y sobre todo Ana Gema Gutiérrez Sañudo por su inestimable ayuda. En último lugar, pero no menos importante, a todos los empleados del instituto (conserjes, personal de mantenimiento y limpieza) que facilitaron de una u otra manera el adecuado desempeño de mi trabajo. A todos ellos, muchas gracias.

# CATÁLOGO

**FONDO ANTIGUO BIBLIOGRÁFICO DEL  
IES SANTA CLARA**



## 1. Monografías y colecciones

### 1001.

*CORTES de los antiguos Reinos de Aragón, Valencia y principado de Cataluña.*

Madrid, Real Academia de la Historia, 1896 - 1922. 26 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

### 1002.

*ACTAS de las Cortes de Castilla.* Madrid, Imp. de la Viuda e hijos de J. A. García, 1877. 43 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

### 1003.

*CORTES de los antiguos reinos de León y de Castilla.* Madrid, Imp. y estereotipia de M. Rivadeneyra, 1861-1903. 4 v. (III, IV, V, VI)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

### 1004.

ZAMORA Y CABALLERO, P. E. *Historia General de España y sus posesiones de Ultramar desde los tiempos primitivos hasta el advenimiento de la República por P. E. Zamora y Caballero sacada de las principales crónica, anales e historias de César Cantú, el Conde de Segur, Anquetil, Muller, Chateaubriand, Bossuet, Montesquieu, Conde, Mariana, Lafuente y otros célebres historiadores.* Madrid, Imprenta de José A. Muñoz y Compañía, 1873, 6 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

### 1005.

STANLEY, Henry Morton. *En el Africa tenebrosa historia de la expedición emprendida en busca y auxilio de Emin, gobernador de la provincia Ecuatorial egipcia.* Traducida del inglés por José Coroleu. Barcelona, Espasa-Calpe SA, [1891].

Procedencia: Biblioteca

**1006.**

STANLEY, Henry Morton. *El Congo y la creación del estado independiente de este nombre - Historia de los trabajos y exploraciones verificados por Enrique M. Stanley. Espléndida edición adornada con magníficos cromos, láminas sueltas, numerosos grabados intercalados en el texto y varios mapas en negro e iluminados.* Única traducción española autorizada por el autor. Barcelona, Espasa y Compañía Editores, [s.a.].

Procedencia: Biblioteca

**1007.**

JEPHSON, A.J. Mounteney. *Emin Bajá y la revolución en el Ecuador. Historia de nueve meses pasados en la última provincia sudanesa.* Obra escrita con la colaboración y revisión de Enrique M. Stanley; ilustrada con un mapa y gran copia de ricos grabados; traducida del inglés por José Coroleu. Barcelona, José Espasa Editor, [1890.].

Procedencia: Biblioteca

**1008.**

STANLEY, Henry Morton. *El continente misterioso África inexplorada. Espléndida edición adornada con magníficos cromos, láminas sueltas, numerosos grabados intercalados en el texto y varios mapas en negro e iluminados.* Única traducción española autorizada por el autor aumentada con notas y apéndices. Barcelona, Manuel Salvat Editor, [s.a.]

Procedencia: Biblioteca

**1009.**

*NOMENCLÁTOR de las ciudades, villas, lugares, aldeas y demás entidades de población de España.* Madrid, Talleres del Instituto Geográfico y Estadístico, 1916. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1010.**

GUINEA LÓPEZ, Emilio. *Geografía botánica de Santander.* Santander, Dip. Provincial de Santander, 1953.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1011.**

MARTÍ Y MONSÓ, José. *Estudios histórico-artísticos relativos principalmente a Valladolid basados en diversos archivos*. Valladolid, Imprenta, Litografía, Encuadernación y Fábrica de Libros Rayados de Leonardo Miñón, 1901.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1012.**

ULLOA CISNEROS, Luis. *Historia de España. Gran historia general de los pueblos hispanos*. Barcelona, Publicaciones del Instituto Gallach de Librería y Ediciones, 1936. 4 v.

Procedencia: Biblioteca

**1013.**

*HISTORIA de la cruzada española*. Madrid, Ed. Españolas, 1939. 2 v. en tomo facticio

Procedencia: Biblioteca

**1014.**

CURITA, Jerónimo. *Los cinco libros primeros de la primera parte de los Anales de la Corona de Aragón*. Caragoca, Casa de Simón de Portonariis, 1585.

Procedencia: Exposición

**1015.**

SCHREVELII, Cornelii. *Lexicon manuale graeco-latinum et latino-graecum. Utrumque hac ultima Editione multo auctius, & locupletius. Vide epistolam ad lectorem. Apud Joannem Manfrè*. Patavii, Typis Seminarium, 1778.

Procedencia: Exposición (Dep. de Latín y Griego)

**1016.**

BELO, Roberto. *Rerum Hispanicarum scriptores aliquot quorum nomina versa pagina indicabit / Ex bibliotheca clarissimi viri Dn. Roberti Beli Angli. Nunc accuratius emendatiusque recusi, & in duos tomos digesti, adiecto in fine indice copiosissimo*. Francofurti, Officina typographica Andreae Wecheli, 1579. 2 v.

Procedencia: Exposición

**1017.**

ANQUETIL, Louis Pierre. *Historia de Francia desde los tiempos más remotos por L. P. Anquetil, continuada desde la revolución de 1789 hasta nuestros días por P. Sarrut*. 8. Tomo I. Madrid, Oficinas y est. tip. del Semanario Pintoresco Español y de La Ilustración (G. Alhambra), 1851.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1018.**

BENÍTEZ SANCHEZ - CORTES, Manuel. *Anuario hispano americano 1953 -1954*. Madrid, Ed. Mundus, 1953.

Procedencia: Biblioteca

**1019.**

MIRAFLORES, Marqués de (Pando Fernández de Pineda, Manuel). *Apuntes histórico-críticos para escribir la historia de la revolución de España desde el año 1820 hasta 1923*. Londres, Oficina de Ricardo Taylor, 1834. 3 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1020.**

MIRAFLORES, Marqués de (Pando Fernández de Pineda, Manuel). *Memorias para escribir la historia contemporánea de los siete primeros años del reinado de Isabel*. Madrid, Imprenta de la Viuda de Calero, 1843 - 44. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1021.**

LLOPIS Y PÉREZ, Antonio. *Historia política y parlamentaria de D. Nicolás Salmerón y Alonso con sus más notables discursos en el Congreso, en las Asambleas de los partidos republicanos y reuniones públicas, y descripción de momento parlamentario y político en que los pronunció*. Madrid, Imp. de Ediciones España, 1915.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1022.**

*DICCIONARIO enciclopédico hispano-americano de literatura, ciencias y artes. Edición profusamente ilustrada con miles de pequeños grabados intercalados en el texto y tirados aparte que reproducen las diferentes especies de los reinos animal, vegetal y mineral; los instrumentos y aparatos aplicados recientemente a las ciencias, agricultura, artes e industrias, planos de ciudades: mapas geográficos; monedas y medallas de todos los tiempos, etc., etc., etc.* Barcelona, Montaner y Simón Editores, 1887 - 1910. 25 v.

Procedencia: Biblioteca

**1023.**

BENAVIDES, Antonio. *Memorias del Rey D. Fernando IV de Castilla. Contiene la colección diplomática.* Madrid, Imp. de José Rodríguez, 1860. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1024.**

ANTÓN, Francisco. *Monasterios medievales de la provincia de Valladolid.* Valladolid, Imp. Castellana, 1942.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1025.**

*CENSO de edificios y viviendas de 1950. Cifras generales obtenidas mediante una muestra del 10 por 100.* Tomo 1. Madrid, Hijos de Minuesa SL, 1953. XIX,

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1026.**

*CENSO de edificios y viviendas de 1950. Cifras generales obtenidas mediante una muestra del 10 por 100.* Tomo 1. Madrid, Hijos de Minuesa SL, 1953.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1027.**

CASTRO, Adolfo de. *Cádiz en la Guerra de la Independencia. Cuadro histórico.* Cádiz, Imprenta y Litografía de la Revista Médica, 1862.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1028.**

VICENS VIVES, Jaime. *Mil figuras de la historia de los orígenes al Renacimiento. Nombres ilustres - Vidas Famosas. Documentos iconográficos seleccionados en los archivos del Instituto Gallach. Semblanzas biográficas originales de D. Jaime Vicens Vives.* Barcelona, Inst. Gallach de Librería y Ediciones, 1944. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1029.**

TERÁN, Manuel de. *Geografía de España y Portugal. España. Geografía Física.* Barcelona, Montaner y Simón SA, 1952. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1030.**

*LEGIS ROMANAE Visigothorum Fragmenta ex Codice Palimpsesto Sanctae Legionensis Ecclesiae. Protulit illustravit ac sumptu publico editit Regia Historiae Academia Hispana.* Hanc editonem ut pararent atque absolverent iussu et auctoritate Regia Academiae Historiae adlecti sunt anno MDCCCXCIII sodales e numero septem: Aurelianus Fernandez Guerra et Orbe (+ 7 septembris 1894), Franciscus A. Cardenas et Espejo, Joannes A Deo Rada et Delgado, Fidelis Fita et Colomer, Marcellinus Menedez y Pelayo, Enmanuel Danvila et Collado Eduardus ab Hinojosa et Naveros. Matriti, Ricardum Fe, Regiae Academiae Typographum, 1846.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1031.**

BARTOLI, Manuel. *Atlas geográfico de España. Descripción geográfica y estadística de las provincias españolas con el número de habitantes, edificios y viviendas de cada Ayuntamiento según resulta de los datos provisionales del Censo de 1897; Índice alfabético de los Ayuntamientos con la población de 1901.* Barcelona, A. Martín Editor, 1900 - 1903. 2 v.

Procedencia: Biblioteca

**1032.**

LASSAIGNE, Jacques. *La pintura española. Segundo volumen. De Velazquez a Picasso*. Traducido del francés por Luis Arana. Barcelona, Ed. Carroggio, 1952.

Procedencia: Jefatura:

**1033.**

JUSTI, Carl. *Velázquez y su siglo*. Revisión y apéndice después de Justi. Medio siglo de estudios velazquistas por Juan Antonio Gaya Nuño. Traducido del alemán por Pedro Marrades. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1953.

Procedencia: Jefatura

**1034.**

RIZZO Y RAMIREZ, Juan. *Juicio Crítico y significación de Don Álvaro de Luna*. Madrid, Imprenta y estereotipia de M. Rivadeneyra, 1865.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1035.**

*I CENTENARIO de la Estadística Española: años 1856-1956*. Madrid, Ernesto Giménez, 1957.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1036.**

RUIZ CABRIADA, Agustín. *Bio-bibliografía del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos 1858-1958*. Madrid, Junta técnica de Archivos Bibliotecas y Museos, 1958.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1037.**

MENÉNDEZ PIDAL, Ramón. *Primera crónica general de España que mandó componer Alfonso El Sabio y se continuaba bajo Sancho IV en 1289*. Madrid, Ed. Gredos, 1955. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1038.**

*ESTUDIOS de historia social de España. Tomos III y IV (v. 1 y 2). Madrid, CSIC - Instituto Balmes de Sociología, 1955 - 60. 3 v.*

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1039.**

RODRÍGUEZ CASADO, Vicente. *Primeros años de dominación española en la Luisiana*. Madrid, CSIC-Inst. Gonzalo Fernández de Oviedo, 1942.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1040.**

*CENSO de la población de España y territorios de su soberanía y protectorado, según el empadronamiento realizado el 31 de diciembre de 1950*. Madrid, Suc. de Rivadeneyra, 1950. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1041.**

ALVARADO ALBO, Francisco. *Crónica del III Centenario de La Universidad de Oviedo (1608 – 1908) siendo rector D. Fermín Canella y Secades*. Barcelona, Oliva de Vilanova Imp., 1925.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1042.**

*ESTADÍSTICA de la enseñanza en España Curso 1954-55. Separata II Enseñanza Media (I) Bachillerato*. [Madrid], [s.n.], 1957.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1043.**

HERNÁNDEZ DÍAZ, José. *Estudio de los edificios religiosos y objetos de culto de la ciudad de Sevilla saqueados y destruidos por los marxistas. Resumen en alemán, francés, inglés e italiano*. Sevilla, Imprenta de La Gavidia, 1936.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1044.**

BOTET Y SISÓ, Joaquín. *Noticia histórica de arqueológica de la antigua ciudad de Emporion*. Madrid, Imprenta de Alejandro Gómez Fuentenebro, 1879.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1045.**

ZAVALA, Silvio A. *Las instituciones jurídicas en la conquista de América*. Madrid, Imp. Helénica, 1935.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1046.**

TARANCÓN, Vicente Enrique. *El Inmaculado Corazón de María Carta pastoral con motivo de la Consagración de España al Corazón de María*. Madrid, Ed. Coculsa, 1954.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1047.**

*CURSO de conferencias sobre la política africana de los Reyes Católicos. Tomo II*. Madrid, Inst. de Estudios Africanos, 1951.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1048**

CHATEAUBRIAND, François-René, vicomte de. *Congreso de Verona: Guerra de España. Negociaciones, colonias españolas. Polémica por F. A. de Chateaubriand traducidas por Francisco Madina-Veytia*. Madrid, Imp. y Lib. de Gaspar y Roig Editores, 1870.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1049.**

ITURRALDE Y SUIT, Juan. *La prehistoria en Navarra, volumen II*. Pamplona, Imp. y Lib. de J. García, 1911.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1050.**

FRANCO, Francisco. *Textos de doctrina política. Palabras y escritos de 1945 a 1950.*  
Madrid, Publicaciones Españolas, 1951.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1051.**

*PROBLEMAS técnicos de importancia económica en la nueva organización de España.*  
*II Ciclo de conferencias organizado por la Universidad de Barcelona. Dedicado*  
*a la industria española.* Barcelona, Imp. La Neotipia, 1940.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1052.**

CASAS TORRES, José Manuel. *Un ensayo español de colonización interior.*  
*Comunicación presentada al XVII Congreso de la Unión Geográfica*  
*Internacional-Washington, 8-15 agosto 1952.* Zaragoza, CSIC-Instituto Juan  
Sebastián Elcano de Geografía, 1952.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1053.**

MATEO GONZÁLEZ, Pedro. *Pluviometría de Asturias.* Madrid, Servicio  
Meteorológico Nacional, 1956.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1054.**

*ANUARIO estadístico de la producción agrícola. Campaña 1957-58.* Madrid,  
Publicaciones del Servicio de Estadística - Secretaría General Técnica, 1958.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1055.**

*MEMORIA comercial y económica de la Provincia de Santander. Años 1947 a 1951.*  
Santander, Tall. Tip. Resma, 1947-51.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1056.**

PUYOL Y ALONSO, Julio. *La crónica popular del Cid*. Madrid, Librería General de Victoriano Suarez, 1911.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1057.**

AGUILERA SANTIAGO, Ignacio. *Notas sobre el libro de Reinoso. Delitos de infidelidad a la patria*. Santander, [s.n.], 1931.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1058.**

MARAÑÓN, Gregorio. *El Conde-Duque de Olivares (La pasión de mandar)*. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1936.

Procedencia: Biblioteca

**1059.**

NOVÍSIMO *Diccionario enciclopédico, popular ilustrado de la lengua castellana, ciencias, arte*. Barcelona, Ed. Hyma, [s.a.]

Procedencia: Jefatura

**1060.**

DÍAZ DE RÁBAGO, Joaquín. *Informe de la Sociedad Económica de Amigos del País de la ciudad de Santiago*. Santiago, Imp. de la Gaceta, F. de la Torre y C<sup>a</sup>, 1883.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1061.**

SANTA CRUZ, Alonso de. *Crónica del emperador Carlos V* compuesta por Alonso de Santa Cruz, su cosmógrafo mayor, y publicada por acuerdo de la Real Academia de la Historia por los Excmos. Sres. D. Ricardo Beltrán y Rozpide y Antonio Blázquez y Delgado-Aguilera. Tomos II y III. Madrid, Imp. del Patronato de Huérfanos de Intendencia é Intervención Militares, 1920.

Procedencia: Jefatura

**1062.**

SARALEGUI Y MEDINA, Leandro de. *Estudios sobre la época céltica en Galicia*. 3ª ed. Ferrol, Imp. y Lib. de R. Pita, 1894.

Procedencia: Jefatura

**1063.**

DÍAZ DEL CASTILLO, Bernal. *Historia verdadera de la conquista de la Nueva España*. Mexico D.F., Ed. Porrúa, 1955. 2 v.

Procedencia: Jefatura

**1064.**

*EL PENSAMIENTO pontificio y la legislación social española*. 2ª ed. Madrid, Publicaciones Españolas, 1950.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1065.**

TORCY, Luis de (General de Torcy). *Los españoles en Marruecos en 1909 con cinco fotografías fuera de texto*. Traducción de la segunda edición francesa con prefacio del General Bonnal. Prólogo, biografía del autor y notas por el traductor. Suplemento España y Francia en Marruecos a principios de 1911. Apéndice Bibliografía de la campaña de 1909. 2ª ed. Madrid, Imp. de A. Marzo, 1911.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1066.**

MATHIEZ, Albert. *Le dix août*. Paris, Lib. Hachette, 1934.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1067.**

BLADÉ, M. Jean-François. *Études sur l'origine des basques*. Paris, Lib. A. Franck, 1869.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1068.**

GONZÁLEZ CAMINO Y AGUIRRE, Fernando. *Las Asturias de Santillana en 1404 según el apeo formado por orden del infante don Fernando de Antequera*. Santander, Lib. Moderna, 1930.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1069.**

SANCHEZ REYES, Enrique. *Lenguas de piedra Sobre los enigmas del claustro universitario salmantino*. Santander, [s.n.], 1931

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1070.**

ASUA, Miguel de. *El Marqués de Comillas. Biografía por Miguel de Asua*. Cádiz, Real Academia Hispano-Americana de Ciencias y Artes, 1926

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1071.**

FERNÁNDEZ LLERA, Víctor. *Gramática y vocabulario del fuero juzgo. Obra premiada en el concurso público de 1900 e impresa a expensas de la misma academia*. Madrid, Imp. Clásica Española, 1839.

Procedencia: Biblioteca

**1072.**

FERNÁNDEZ LLERA, Víctor. *Gramática y vocabulario del fuero juzgo. Obra premiada en el concurso público de 1900 e impresa a expensas de la misma academia*. Madrid, Imp. Clásica Española, 1839.

Procedencia: Biblioteca

**1073.**

OLIVER HURTADO, José. *Munda Pompeiana*. Memoria escrita por D. José y D. Manuel Oliver Hurtado y premiada por voto unánime de la Real Academia de la Historia en el concurso de 1860. Madrid, Imp. de Manuel Galiano, 1861.

Procedencia: Biblioteca

**1074.**

CANTÚ, César. *Historia de cien años 1750 – 1850*. Escrita en italiano por César Cantú, y traducida de la segunda edición, anotada y precedida de un prólogo por Don Salvador Costanzo. Madrid, Est. Tip. de D. F. de P. Mellado, 1852.

Procedencia: Biblioteca

**1075.**

FERNÁNDEZ MONTAÑA, José. *Más luz de verdad histórica sobre Felipe II el Prudente y su reinado con documentos inéditos y descripción novísima del Escorial*. (Faltan páginas finales). Madrid, Lib. Católica de Gregorio del Amo, 1892.

Procedencia: Biblioteca

**1076.**

FIGUEROA Y TORRES, Álvaro de (Conde de Romanones). *Moret y su actuación en la Política Exterior de España. Discurso pronunciado por el Excmo. Sr. Conde de Romanones. Presidente del Ateneo de Madrid en la sesión inaugural del curso 1921-1922*. Madrid, Gráfica Ambos Unidos, 1921.

Procedencia: Biblioteca

**1077.**

LIPSIUS, Justus. *Physiologiae stoicorum libri tres L. Annaeo Senecae aliisque scriptoribus illustrandis. L. Annaeo Senecae, aliisque scriptoribus illustrandis*. Antuerpieae, ex Officina Plantiniana, Apud Ioannem Moretum. 1604. Vol. facticio que agrupa: Iusti Lipsi *Manuductionis ad stoicam philosophiam Libri Tres: L. Annaeo Senecae, aliisque scriptoribus illustrandis*; Iusti Lipsi *Physiologiae stoicorum Libri Tres: L. Annaeo Senecae, aliisque scriptoribus illustrandis*; Iusti Lipsi de *Constantia Libri Duo*, qui alloquium praecipuè continent in Publicis malis; Iusti Lipsi *Dispunctio notarum mirandulani codicis ad Cor. Tacitum*

Procedencia: Exposición

**1078.**

SANDOVAL, Prudencio de. *Historias de Idacio. Obispo que escribió poco antes que España se perdiese..., de Isidoro, obispo de Badajoz..., recogidas por Fray Prudencio de Sandoval.* [Pamplona], Nicolas de Assiayn, [1634].

Procedencia: Biblioteca

**1079.**

LOZANO, Eduardo. *Nociones de mecánica de sólidos para uso de los estudiantes de física.* Madrid, Est. Tip. de Gregorio Juste, 1881.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1080.**

TAPARELLI, Luis. *Ensayo teórico de derecho natural apoyado en los hechos. Tomo III.* 2ª ed. Madrid, Nueva Lib. e Imp. de San José, 1884.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1081**

SCHUCHARDT, Hugo. *Der Vokalismus des Vulgärlateins.* 2ª ed. Leipzig, Druck und Verlag von B.G. Teubner, 1867.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1082.**

RÍOS, Demetrio de los. *Memoria arqueológico-descriptiva del anfiteatro de Itálica acompañada del plano y restauración del mismo edificio.* Madrid, Imp. de José Rodríguez, 1862.

Procedencia: Biblioteca

**1083.**

PICTET DE LA RIVE, François Jules. *Traité de paléontologie ou histoire naturelle des animaux fossiles considérés dans leurs rapports.* 2ª ed. Rev., Corr., Augm. París, Baillière, 1854 - 57. 4 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1084.**

FERNÁNDEZ DE NAVARRETE, Martín. *Biblioteca Marítima Española*. Obra postuma del Excmo. Señor Don Martín Fernández de Navarrete, director que fue del Depósito Hidrográfico y de la Academia de Historia etc.etc. Impresa de Real Orden. Madrid, Imp. de la Viuda de Calero, 1851. 2 v.

Procedencia: Biblioteca

**1085.**

IBOT, A. *Los trabajadores del Río Magdalena durante el siglo XVI. Geografía histórica, economía, legislación del trabajo (según documentos del Archivo General de Indias)*. Barcelona, Talleres Gráficos Veritas, 1933.

Procedencia: Biblioteca

**1086.**

D'ARBOIS DE JUBAINVILLE, H. *Les premiers habitants de l'Europe d'après les écrivains de l'antiquité et les travaux des linguistes. Tome deuxième. Les indoeuropéens, suite. (ligures, Hellènes, Italiotes, Celtes)*. 2ª ed. Paris, Thorin & Fils Éditeurs, 1894.

Procedencia: Biblioteca

**1087.**

VILLA de San Sebastián (Faltan las páginas iniciales). [s.l.], [s.n.], [s.a.].

Procedencia: Biblioteca

**1088.**

ENOL, León de. *La Victoria de Covadonga (1200 años después)*. Madrid, Lib. de Fernando Fé, [s.a.]

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1089.**

NAVARRO, Martín Miguel. *Poesías*. [s.l.], Inst. Fernando El Católico, 1945.

Procedencia: Jefatura

**1090.**

*CARTULARIO de Santo Toribio de Liébana.* Edición y estudio por Luis Sánchez Belda.

Madrid, Diana Artes Gráficas, 1948.

Procedencia: Jefatura

**1091.**

FERRANDIS, José. *Marfiles árabes de Occidente. Tomo II.* Madrid, Imp. de Estanislao

Maestre, 1940.

Procedencia: Jefatura

**1092.**

CIANO, Galeazzo. *Diario.* Barcelona, [s.n.], 1946

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1093.**

*EFEMÉRIDES de la guerra mundial según las noticias oficiales de las potencias  
centrales y sus aliados. Agosto, 1914 - Abril, 1917 y Mayo -Junio 1917.*

Barcelona, Servicio Alemán de Informaciones, [s.a.]

Procedencia: Biblioteca

**1094.**

AZPIAZU, Ubaldo de. *Magnetismo terrestre. Su estudio en España.* Madrid, Dirección

General del Instituto Geográfico y Estadístico, 1919

Procedencia: Biblioteca

**1095.**

MÉLIDA, José Ramón. *Excavaciones de Numancia.* Madrid, Tip. de la Rev. de Arch.,

Bibl. y Museos, 1908.

Procedencia: Biblioteca

**1096.**

FEDRO. *Fábulas* (Manuscrito). [s.l.], [s.n.], [1920].

Procedencia: Jefatura (Departamento de Latín y Griego)

**1097.**

GIMÉNEZ SOLER, Andrés. *La España primitiva según la filología*. Zaragoza, Tip. de G. Casañal, 1913.

Procedencia: Biblioteca

**1098.**

MURILLO VELARDE, Pedro. *Geographia histórica donde se describen los reynos, provincias, ciudades, fortalezas, mares, montes, ensenadas, cabos, ríos, y puertos con la mayor individualidad, y exactitud, y se refieren las guerras, las batallas, las paces, y los sucessos memorables, los frutos, las riquezas, los animales, los comercios, las conquistas la religión, los concilios, las sectas, los gobiernos, las lenguas, las naciones, su genio y su caracter y se hace una compendiosa memoria de los varones insignes en virtud, letras, armas y empleos de cada reyno*. Madrid, Oficina de Gabriel Ramirez, 1752. 3 v.

Procedencia: Exposición

**1099.**

CHANTREAU, Pedro Nicolás. *Arte de hablar bien francés o gramática completa dividida en tres partes. Trata la primera de la pronunciación y de la ortografía, la segunda de la analogía y valor de las voces, y la tercera de la construcción y sintaxis con un suplemento que contiene una nomenclatura muy amplia, ... Sacado todo de los mejores maestros como: Wailly, Du Marsais, Port-Royal, Fromant, Condillac, y los demás escritores citados en esta obra*. 3ª ed. Madrid, Imp. de Sancha, 1797.

Procedencia: Exposición

**1100**

DÍAZ - JIMÉNEZ Y MOLLEDA, Eloy. *Historia del Museo Arqueológico de San Marcos de León*. Apuntes para un catálogo. Obra ilustrada con 44 láminas. Prólogo de Julio Puyol y Alonso. Madrid, Lib. General de Victoriano Suárez, 1920.

Procedencia: Biblioteca

**1101**

LUZURIAGA Y AGUIRRE, Federico. *Elementos de zoografía*. 3ª ed. Gijón, Tall. Tip. La Fé, 1913.

Procedencia: Biblioteca

**1102.**

TORREJÓN Y BONETA, Ángel de. *Estudios e informe relativos a la colonización agrícola de la zona de protectorado de España en Marruecos que ha sido sometido a la Junta Central de Colonización y Repoblación interior, cumpliendo misión que por la misma le fue encomendada, su vocal, ingeniero agrónomo Ilmo. Sr. D. Ángel de Torrejón y Boneta, con la colaboración de los ingenieros agrónomos Don Paulino Arias y Juárez y D. Ángel Arrué Astiazarán*. Madrid, Imp. Helénica, 1923.

Procedencia: Biblioteca

**1103.**

BRYAN Y LIVERMORE, Tomás. *Carta pastoral del venerable obispo de Cartagena acerca del liberalismo*. Madrid, Biblioteca de la Ciencia Cristiana, 1889.

Procedencia: Biblioteca

**1104.**

RIVAS MORENO. *Las cajas rurales. El crédito agrícola. La cooperación. El ahorro*. 4ª ed. Valencia, Imp. de Francisco Vives Mora, 1904.

Procedencia: Biblioteca

**1105.**

LLORENTE Y SÁNCHEZ, Marcelo. *Breve compendio de técnica industrial*. 2ª ed. Valladolid, Imp., Lit. y Enc. de Leonardo Miñón, 1909.

Procedencia: Biblioteca

**1106.**

MARTÍNEZ LACUESTA, Félix. *Política agraria. Recopilación de varios escritos*. Haro, Imprenta y Librería de Viela e Iturbe, 1915.

Procedencia: Biblioteca

**1107.**

ASQUITH, Enrique H. *La guerra. Sus causas y su significado. Discursos pronunciados por el excmo. Señor Don Enrique H. Asquith, primer ministro de Inglaterra, Agosto-October 1914.* Edimburgo, Thomas Nelson & Sons, [1914].

Procedencia: Biblioteca

**1108.**

LUZURIGA Y AGUIRRE, Federico. *Elementos de botánica.* 2ª ed. Oviedo, Est. Tip. La Cruz, 1910.

Procedencia: Departamiento de Geografía e Historia

**1109.**

AGUADO, Fray Pedro de. *Historia de Santa Marta y el nuevo Reino de Granada con prólogo, notas y comentarios por Jerónimo Bécker.* Tomo I. Madrid, Est. Tip. de Jaime Ratés, 1916.

Procedencia: Biblioteca

**1110.**

TURPAIN, Albert. *Leçons élémentaires de physique à l'usage des candidats au certificat d'études physiques, chimiques et naturelles. Avec un préface de M. P. Garbe. I Pesanteur - Statique des fluides - Chaleur - Travail et Énergie.* Paris, Vuibert et Nony Éditeurs, 1905.

Procedencia: Biblioteca

**1111.**

BAÑARES Y MAGÁN, José. *Compendio de geografía general y de Europa con las modificaciones resultantes de la guerra europea.* Obra informada favorablemente por la real Academia de la Historia y el Consejo de Instrucción Pública, declarada de mérito por R. O. de 27 de junio de 1910 y premiada con Diploma de Mérito y Medalla de Oro en la Exposición nacional de Valencia de 1910. 6ª ed. corr. y aum. Valladolid, Imp. y Lib. de Andrés Martín Sánchez, 1925.

Procedencia: Biblioteca

**1112.**

REDEL, Enrique. *Ambrosio de Morales*. Estudio biográfico publicado a expensas de la Real Academia Española por acuerdo de 8 de abril de 1908. Córdoba, Imp. del Diario, 1908.

Procedencia: Biblioteca

**1113.**

BEVAN, Bernard. *Historia de la arquitectura española*. Traducción de Fernando Chueca Goitia. Barcelona, Ed. Juventud, 1950.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1114.**

FERNÁNDEZ Y GONZÁLEZ, Manuel. *París subterráneo (Bombardeo de 1871)*. Madrid – Habana, Jesús Graciá Editor, 1871. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1115.**

SANZ Y ESCARTÍN, Eduardo. *El estado y la reforma social*. (Faltan páginas 161 y en adelante). Madrid, Imp. de la Soc. Edit. de San Francisco de Sales, 1893.

Procedencia: Jefatura

**1116.**

PULIDO Y ESPINOSA, José. *Resumen de la Historia de España compendida desde sus orígenes hasta nuestros días en cien lecciones*. Madrid, Felipe González Rojas, 1889.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1117.**

ARRANZ VELARDE, F. *La Edad Media (nociones de historia universal y de España)*. Santander, Talleres Tipográficos J. Martínez, 1934.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1118.**

*NOCIONES de mutualidad escolar*. 3ª ed. Madrid, Imp. de los Sucesores de Hernando, 1915.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1119.**

OCA, Marcelino. *Las carreras científicas, literarias y artísticas de España. Estudios, gastos y porvenir que ofrecen por Marcelino Oca*. 10ª ed. Madrid, Librería de Fernando Fé, 1902.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1120.**

MAISCH-F. POHLHAMMER, R. *Instituciones griegas*. Barcelona, Editorial Labor, 1951.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1121.**

AGUIRRE HIDALGO DE QUINTANA, Inés. *La Pía Unión de la Casa de Nazaret Breve Historia de su fundación y reseña de sus actividades*. Madrid, Imp. R. Tortuero, 1948.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1122.**

VILLEHARDOUIN, Geoffroi de. *La conquête de Constantinople. Extraits reliés par une analyse, avec des notes explicatives, un glossaire étymologique et une carte par G. Paris et A. Jeanroy*. Paris, Librairie Hachette, 1932.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1123.**

VILLEHARDOUIN, Geoffroi de. *La conquête de Constantinople. Extraits reliés par une analyse, avec des notes explicatives, un glossaire étymologique et une carte par G. Paris et A. Jeanroy*. Paris, Librairie Hachette, 1932.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1124.**

ZULUETA GOMIS, José. *Canales de riego*. Barcelona, Sucesores de Manuel Soler.  
[s.a.]

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1125.**

BERNIS, Francisco. *La hacienda española. Los impuestos como son en España, como son en otras Haciendas, como deben ser en la nuestra*. Barcelona, Editorial Minerva, [s.a].

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1126.**

OREA, S. y VERA Y GONZÁLEZ, E. *Estudios populares sobre las revoluciones. Revolución Francesa de 1789, Segunda parte*. Madrid, Imp. y Lit. La Guirnalda, 1882.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1127.**

*TABLAS de logaritmos con 6 decimales desde 1 hasta 22,000 precedidas de algunas nociones acerca de los mismos*. [s.l.], Depósito Administración Bruño. [s.a.]

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1128.**

LEGUINA, Enrique de. *Torneos, jineta, rieptos y desafíos*. Apuntes reunidos por Don Enrique Leguina, Barón de la Vega de Hoz. Madrid, Librería de Fernando Fé, 1904.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1129.**

*NOVÍSIMA ley de enjuiciamiento civil. Reformada por la de 21 de junio de 1880, el Real Decreto de 3 de febrero de 1881 y las reformas introducidas en la misma por la de 11 de mayo de 1888. Con nuevas notas aclaratorias de algunas de sus disposiciones*. Valencia, Pascual Aguilar Editor, 1889. 2ª ed.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1130.**

*EXTRACTO de unas conferencias sobre la Enciclica "Libertas" y las normas de su Santidad. Breves observaciones.* Bilbao, Imp. Graphos, 1912.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1131**

ARRANZ VELARDE, F. *Descripción particular de Asia, África, Oceanía y América.* Santander, Tall. Tip. J. Martínez, 1935.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1132.**

ARRANZ VELARDE, F. *Descripción particular de Asia, África, Oceanía y América.* Santander, Tall. Tip. J. Martínez, 1935.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1133.**

JOINVILLE, Jean de. *Histoire de Saint Louis. Texte original ramené a l'orthographe des Chartes précède de notions sur la langue et la grammaire de joinville et suivi d'un glossaire par Natalis de Wailly.* Paris, Librairie Hachette, [s.a].

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1134.**

BRUYÈRE, Jean de la. *Les caractères ou les moeurs de ce siècle précédés du discours sur Théophraste suivis du discours a l'académie française publiés avec une notice biographique une notice littéraire, un index analytique et des notes par Gustave Servois y A. Rébelliau.* Paris, Librairie Hachette, [s.a]

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1135.**

NIEMEYER, Theodor. *Derecho internacional público.* Traducción de Faustino Ballve. Barcelona-Buenos Aires, Ed. Labor, 1925.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1136.**

GÜNTHER, Siegmund. *La época de los descubrimientos Con 20 figuras, 10 láminas y 2 mapas en color*. Traducido de la 4ª ed. alemana por Martín Echevarría. Barcelona-Buenos Aires, Ed. Labor, [1926].

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1137.**

PEMAN, José María. *La historia de España contada con sencillez*. Dibujos de Julio Guillén. Cádiz, Escelicer, [s.a.] 5ª ed.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1138.**

ESCAGEDO SALMÓN, Mateo. *Castro Urdiales fue y es montañoso*. Santander, Imp. Provincial, 1924.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1139.**

SANTA MARINA, Luys. *Cisneros*. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1957.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1140.**

HOMERO. *La Ilíada*. Madrid, Lib. Bergua, [s.a.]

Procedencia: Biblioteca

**1141.**

CHÉREL, A. *L'Italien sans Peine. Méthode Quotidienne "Assimil"*. Bruxelles, Assimil, 1957

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1142.**

BRUNEL, Jorge. *Los clichés negativos* por Jorge Brunel y E. Forestier. Versión española de Leopoldo Cartagena. Madrid, Bailly -Bailliere é hijos, [1899].

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1143.**

MONEVA Y PUYOL, Juan. *Introducción al derecho hispánico*. Santander, Editorial Labor, 1934.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1144.**

BRUÑO, G. M. *Tablas de logaritmos con 6 decimales desde 1 hasta 22,000 precedidas de algunas nociones acerca de los mismos desde 1 hasta 22,000 precedidas de algunas nociones*. [s.l.], Depósito Administración Bruño. [s.a.]

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1145.**

CAMPS CAZORLA, Emilio. *El arte románico en España*. Barcelona, Ed. Labor, 1935.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1146.**

GHÉON, Henri. *San Vicente Ferrer*. Madrid, Ediciones y Publicaciones Españolas, 1945. [Traducido del francés por Carmen Castro]

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1147.**

CORDERO TORRES, José M<sup>a</sup>. *Aspectos de la misión universal de España*. Madrid, Ed. de la Vicesecretaría de Educación Popular, 1942.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1148.**

CLARK, Jaime. *El guía del buen ciudadano. Colección de artículos políticos escritos para la enseñanza del pueblo por Jaime Clark*. Madrid, Imprenta de D. Carlos Frontaura, 1868.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1149.**

PHILIPON, Édouard. *Les Ibères. Étude d'histoire d'archéologie et de linguistique. Avec un préface de M. D'Arbois de Juvainville.* Paris, Lib. Honoré Champion Éditeur, 1909

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1150.**

MENÉNDEZ PIDAL, Ramón. *Exploradores y conquistadores de Indias. Relatos geográficos.* Selección, notas y mapas por Juan Dantin Cerecedo. Dibujos de F. Marco. Madrid, Junta para ampliación de estudios, 1934.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1151.**

MUÑIZ, Enrique. *El catolicismo y la democracia. Conformidad de las doctrinas de los teólogos con los principios del 89 por un profesor del gran seminario de Paris. Puesto en castellano, con una introducción y notas por Enrique Muñiz adicionado con documentos referentes a la Unión Católica en España.* Madrid, Imp. de Álvarez Hermanos, 1881.

Procedencia: Biblioteca

**1152.**

TAPIA, Eugenio de. *Historia de la civilización española desde la invasión de los árabes hasta la época presente. Tomo IV.* Madrid, Imp. de Yenes, 1840.

Procedencia: Jefatura

**1153.**

MESONERO ROMANOS, Ramón de. *Memorias de un septentón natural y vecino de Madrid.* Madrid, Ofic. de la Ilustración española y americana, 1880

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1154.**

LAPLANA Y CIRIA, Luis. *Compendio de geografía.* Zaragoza, Tip. de E. Casañal y C<sup>a</sup>, 1892.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1155.**

ECHAURI, Eustaquio. *Literatura latina*. Barcelona, Ed. Oficial, 1928.

Procedencia: Jefatura

**1156.**

MEYNIER, André. *Geografía de las grandes potencias*. Edición al cuidado de José Manuel Casas Torres. Madrid, Ed. RIALP, 1958.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1157.**

GARCÍA Y ARANA, José María. *Apuntes de Historia de España* (Manuscrito). [s. l.], [Editorial Vizcaína], [s.a.].

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1158.**

MAÑACH, Jorge. *Curso inicial evolución de la cultura. Diciembre de 1932 a mayo de 1933*. La Habana, Ed. Minerva, 1933

Procedencia: Biblioteca

**1159.**

PÉREZ BUSTAMENTE, Ciriaco. *Historia Universal*. Madrid, Ediciones Españolas, 1940

Procedencia: Biblioteca

**1160.**

ROUCHÉ, Eugène. *Traité de Géométrie*. 7<sup>a</sup> ed. rev. et aum. Paris, Gauthier-Villars & Cie Éditeurs, 1900. 2 v.

Procedencia: Jefatura

**1161.**

*LOS ESTADOS Unidos de Norteamérica. Una revolución permanente*. Redactores de la Revista Fortune con la colaboración de Russell W. Davenport; traducido del inglés por Pedro Bravo Gala. Madrid, Aguilar SA de Ediciones, 1952.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1162.**

CHAMORRO, Bonifacio. *Sesenta Odas de Horacio*. Traducción en verso castellano por Bonifacio Chamorro. Madrid, Ed. Pueyo, 1940.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1163.**

DÍAZ - PLAJA, Guillermo. *Historia de la literatura española*. Barcelona, Imp.-Esc. de la Casa Provincial de Caridad, 1946.

Procedencia: Biblioteca

**1164.**

MORENO ALCANIZ, Emilio. *Física y Química. Sexto curso*. 2ª ed. Zaragoza, Ed. Heraldo de Aragón, 1938

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1165.**

COSSIO, José María de. *Romancero Popular de la Montaña. Colección de Romances Tradicionales recogidos y ordenados*. Tomo II. Santander, Lib. Moderna, 1934.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1166.**

DÍAZ - PLAJA, Guillermo. *Historia de la literatura española. Segunda Parte Siglos XVIII - XIX a través de la crítica y de los textos*. Barcelona, Ediciones La Espiga, 1945.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1167.**

BARGALLÓ ARDEVOL, Modesto. *La vida de las plantas. Experiencias sencillas para la escuela primaria*. Reus, Ed. Sardá, 1920

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1168.**

CRESPO REGUERO, Concha. *Mis andanzas por tierras de España. Segunda parte. Asturias, su historia, sus paisajes, sus artistas y sus costumbres. Recuerdos e impresiones de un viaje por el Norte de España.* Cádiz, Esc. Tip. Salesiana, 1944.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1169.**

*LE FINANCEMENT de l'éducation. Etude comparée.* Paris – Genève, UNESCO, 1955

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1170.**

AGUADO, Fray Pedro de. *Historia de Venezuela con prólogo, notas y apéndices.* Tomo I. Madrid, Est. Tip. de Jaime Ratés, 1918.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1171.**

AGUADO, Fray Pedro de. *Historia de Venezuela con prólogo, notas y apéndices por Jerónimo Bécker.* Madrid, Est. Tip. de Jaime Ratés, 1918. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1172.**

*LOGARITMOS VULGARES o de Briggs de los numeros enteros desde uno hasta veinte mil dispuestos a doble entrada por un nuevo método.* Madrid, [s. n.], [s. a.].

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1173.**

ARRANZ VELARDE, F. *Geografía particular de Europa y países mediterráneos.* Santander, Tall. Tip. J. Martínez, 1935.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1174.**

ARRANZ VELARDE, F. *Geografía particular de Europa y países mediterráneos*. Santander, Tall. Tip. J. Martínez, 1935.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1175.**

RADAU, R. *La lumière et les climats*. Paris, Gauthier-Villars, Imprimeur-Libraire, 1877.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1176.**

ARRANZ VELARDE, F. *Nociones de geografía general y de Europa*. Santander, Imp. y Enc. de la Librería Moderna, 1932.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1177.**

*Los tesoros de Monte Albán. Los descubrimientos arqueológicos en Oaxaca*. Madrid, Gráficas Marinas, 1932.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1178.**

MARTÍN-GRANIZO, León. *Apuntes para la historia del Trabajo en España. Segundo Cuaderno*. Madrid, Imp. de Federico Domenech, 1950

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1179.**

GONZALEZ MENENDEZ-REIGADA, Ignacio. *La guerra nacional española ante la Moral y el Derecho (IV millar)*. [Salamanca], Imp. Comercial Salmantina, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1180.**

*LOS TERCIOS españoles*. Bilbao, Compañía de Jesús del Colegio de la Merced en Burgos (Imp. del Corazón de Jesús), 1904.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1181.**

OCHOA IGLESIAS, Antonio. *Síntesis de geografía humana y económica de Marruecos Curso sobre África española. Conferencia leída el día 16 de abril de 1945 en la Sociedad Geográfica.* Madrid, Dirección General de Marruecos y Colonias, 1946.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1182.**

*CUATRO DISCURSOS de S. S. el Papa Pío XII. IV Congreso Internacional de Médicos Católicos.* Valladolid, Universidad de Valladolid, 1950.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1183.**

*CONFERENCIA de Seguros Sociales. Documentos e información.* Madrid, Sobrinos de la Suc. de M. Minuesa de los Ríos, 1917

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1184.**

AZNAR, Severino. *El retiro obrero y la agricultura.* Madrid Sobrinos de la Suc. de M. Minuesa de los Ríos, 1925. 2ª ed. aum.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1185.**

MATEO GONZALEZ, Pedro. *Termometría de Asturias.* Madrid, Gráficas Virgen de Loreto, 1959

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1186.**

DÍAZ-PINÉS, Octavio. *Los territorios españoles del Golfo de Guinea.* Madrid, Publicaciones Españolas, 1952.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1187.**

*SEIS MESES de propaganda y defensa de la agricultura española. Crónicas y artículos publicados en El Sol Diario Independiente. Madrid, Tipográfica Renovación, 1918.*

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1188.**

PÉREZ BUSTAMANTE, Ciriaco. *Discurso leído en la Sección Universitaria de Canarias en la solemne apertura del curso académico de 1922 a 1923. Laguna de Tenerife, Imp. de Suc. de M. Curbello, 1923.*

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1189.**

*HOJA DE SERVICIOS del partido liberal-conservador 140 puntos a meditar (hasta abril de 1911) que desengañan a muchos. Arsenal para una cruzada contra ciertos espejismos. Durango, Florentino de Elosu, 1911.*

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1190.**

ISPIZUA, Segundo de. *La guerra actual y las doctrinas del vasco Francisco de Vitoria profesor de la Sorbona y Salamanca. Prólogo de Fernando de la Quadra Salcedo. Bilbao, Imp. y Enc. de Eléxpuru Hermanos, 1915.*

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1191.**

ARTIGAS, Miguel. *Discursos leídos ante la Academia Española en la recepción pública del Ilmo. Sr. D. Miguel Artigas el día 13 de enero de 1935. Madrid, S. Aguirre Impresor, 1935.*

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1192.**

IBÁÑEZ MARTÍN, José. *Estudio geográfico de Asia, África, América y Oceanía. 3ª ed. (Incompleto). Madrid, Unión Poligráfica SA, 1934.*

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1193.**

LABRA, Rafael María de. *La educación y el presupuesto de instrucción pública en España. Discurso pronunciado en el Senado (Sesión del 30 de noviembre 1910)*. Madrid, Tip. Sindicato de Publicidad, 1911.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1194.**

*CATÁLOGO ilustrado de la sala de Velázquez en el Museo del Prado de Madrid. Sala de la Reina Isabel*. Madrid, J. Laurent y C<sup>o</sup>, fotógrafos editores, 1899.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1195.**

ARANSOLO Y ARANGUREN, Paulino de. *Victorino, aventuras de un joven romano víctima de la francmasonería: historia de sumo interés y de ...* traducida del italiano por D. Paulino de Aransolo y Aranguren presbítero bilbaíno licenciado en Sagrada Teología. Bilbao, Tipografía Católica de San Francisco de Sales, 1885.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1196.**

GIL ALBACETE, Álvaro. *El primer congreso mundial de bibliotecas y de bibliografía celebrado en Roma y Venecia durante la segunda quincena del mes de junio de 1929*. Madrid, Tip. de Archivos, 1929.

Procedencia: Departamento de Biología

**1197.**

MADRAZO, Enrique D. *Introducción a una ley de instrucción pública*. Madrid, Imp. de los Sucesores de Hernando, 1918

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1198.**

ESCAGEDO SALMÓN, Mateo. *Monte-Corbán. Apuntes para la crónica del Antiguo Monasterio de Jerónimos Hoy Seminario Conciliar de Santander*. Tomo 1. Torrelavega, Imp., Lib. y Enc. de A. Fernández, 1916.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1199.**

MORENO, ALCANIZ, Emilio. *Física y Química. Quinto Curso*. 3ª ed. Zaragoza, Ed. Heraldo de Aragón, 1938. 3ª ed.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1200.**

FIGUEROA Y TORRES, Álvaro de, (Conde de Romanones). *Los cuatro presidentes de la Primera República Española*. [s.l.], Espasa-Calpe SA, 1939.

Procedencia: Biblioteca

**1201.**

PÉREZ BUSTAMANTE, Ciriaco. *Menéndez Pelayo, Académico de la Historia*. Santander, Publicaciones de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, 1956.

Procedencia: Biblioteca

**1202.**

LÓPEZ OTERO, Modesto. *La arquitectura española en la época de Carlos V*. Santander, Publicaciones de la Universidad Internacional

Procedencia: Biblioteca

**1203.**

CANTERA, Francisco. *La canción mozárabe*. Santander, Publicaciones de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, 1957.

Procedencia: Biblioteca

**1204.**

GONZÁLEZ QUIJANO, Pedro M. *Mapa pluviométrico de España*. Madrid, CSIC-Instituto Juan Sebastián Elcano de Geografía, 1946.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1205.**

VAZQUEZ QUEIPO, Vicente. *Tablas de los logaritmos vulgares de los numeros desde 1 hasta 20.000 y de las líneas trigonométricas...* 32<sup>a</sup> ed. Madrid, Librería y Casa editorial Hernando, 1949.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1206.**

FIGUEIREDO, Fidelino de. *Las dos Españas - Historia de España*. Santiago de Compostela – Madrid, Tip. El Eco de Santiago, 1933 - 1934. Volúmen facticio que agrupa dos obras: Las dos Españas de Fidelino Figuero e Historia de España de Marcelino Menéndez Pelayo

Procedencia: Biblioteca

**1207.**

ARRANZ VELARDE, F. *Historia externa e interna de España con sus fuentes narrativas*. Santander, Librería Moderna, 1932.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1208.**

LOPEZ BARRERA, Joaquín. *Programa de adaptación al cuestionario oficial del vocabulario general de la lengua francesa 1º, 2º y 3º curso*. Santander, Lib. Moderna, [1926].

Procedencia: Departamento de Francés

**1209.**

MAURIAC, François. *Novelas escogidas: El beso al leproso / El río de fuego / Genitrix / El desierto del amor / Thérèse Desqueyroux / Nudo de víboras / El misterio de Frontenac / El fin de la noche / Los ángeles negros / La farisea*. Traducción de M. Bosch, F. Gutierrez, J. Larraya, E. Piñas y M. Ros. Prólogo de V. A. A. Madrid, Aguilar SA de Ediciones, 1957

Procedencia: Jefatura

**1210.**

MORENO ALCANIZ, Emilio. *Elementos de química*. Zaragoza, Talleres Editoriales de Heraldo de Aragón, 1921.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1211.**

WILL, Enrique. *Clave del análisis química o sea cuadros para el estudio de la análisis química cualitativa*. Traducidos y anotados de la décima y última edición alemana de 1876 por el Doctor Magin Bonet Bonfill. 2ª ed. Madrid, Imp., est. y galvanoplastia de Aribau y Cª (Sucesores de Rivadeneyra), 1878.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1212.**

ACILLONA, Marqués de. *Aún de más actualidad folleto nº 3*. Bilbao, Imp. Ammarena, 1925

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1213.**

RÁFOLS, J. F. *Historia del arte. Premio*. Segunda edición ampliada ilustrada con 486 grabados en negro. Barcelona, Ed. Ramón Sopena, 1957.

Procedencia: Jefatura

**1214.**

DOLADO, J.J. *Mercancías (Productos comerciales)*. Obra adaptada al cuestionario oficial y aprobada por la Comisión Dictaminadora de Textos del Ministerio de Educación Nacional. Zaragoza, Imp. y Lit. Octavio y Félez, 1956

Procedencia: Jefatura

**1215.**

CABRERA, Ángel. *Los animales extinguidos*. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1955.

Procedencia: Jefatura

**1216.**

WERY, Georges. *Agenda agricole - Aide-Memoire Agricole*. Paris, Lib. J-B Baillièere et fils, 1921.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1217.**

YESARES BLANCO, Ricardo. *La electricidad en la agricultura*. Barcelona, Sucesores de Manuel Soler-Editores, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1218.**

*MÉTODO de Ahn. Primer curso de francés arreglado al castellano* por el profesor H. Mac-Veigh. Revisada y aumentada con un compendio de gramática francesa por D. A. C. 15ª ed. Madrid, Lib. Extranjera y Nacional, Científica y Literaria de Carlos Bailly-Bailliere, 1876.

Procedencia: Jefatura

**1219.**

BARTRINA Y CAPELLA, J. M. *Nociones de cosmografía y geografía física*. 2ª ed.

Barcelona, Tip. de Francisco J. Altés, 1901.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1220.**

BONNET, M.G. *Manuel d'Héliogravure et de photogravure en relief*. Paris, Gauthier-Villars et fils, Imprimeurs-Libraires, 1890.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1221.**

MAHLER, G. *Problemas de física (con los resultados)*. Traducción de la cuarta edición alemana por Julio Palacios y Tirso Fuentes Tejero. Segunda edición ampliada y revisada. Madrid-Barcelona-Buenos Aires, Ed. Labor, 1931.

Procedencia: Jefatura

**1222.**

HOYOS SÁINZ, Luis de. *Etnografía. Clasificaciones, prehistoria y razas americanas*. Tomo III. Madrid, Romo y Füssel Libreros Editores, 1900. 2ª ed. aum. y corr.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1223.**

BEAUREGARD, H. *Le microscope et ses applications*. París, Gauthier-Villars et Fils - G. Masson, ed, [1893]

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1224.**

*CURSO BREVE de arqueología y bellas artes dispuesto para los alumnos de esta asignatura y para todos los aficionados a ella*. Madrid, Ed. y Lib. Co. Cul., 1958

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1225.**

EDELVIVES. *Historia Universal*. Zaragoza, Ed. Luis Vives, 1946.

Procedencia: Biblioteca

**1226.**

MÚGICA, Plácido. *Diccionario manual latino-español y español-latino*. 2ª ed. Madrid, Ed. Razón y Fe, 1941

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1227.**

MÚGICA, Plácido. *Diccionario manual latino-español y español-latino*. 2ª ed. Madrid, Ed. Razón y Fe, 1941

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1228.**

GARCÍA DE DIEGO, Vicente. *Literatura latina y antología*. Madrid, Tip. de la Rev. de Arch., Bibl. y Museos, 1927. 2 v.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1229.**

*CARTILLA moderna de urbanidad (Niños)*. Facsimil. Barcelona, Ed. F. T. D, 1929.

Procedencia: Jefatura

**1230.**

ECHAURI, Eustaquio. *Diccionario manual latino-español*. 2ª ed. Sevilla, Ed. Clásicas, 1939.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1231.**

ECHAURI, Eustaquio. *Diccionario manual latino-español*. 2ª ed. Sevilla, Ed. Clásicas, 1939.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1232.**

ECHAURI, Eustaquio. *Diccionario manual latino-español*. 2ª ed. Sevilla, Ed. Clásicas, 1939.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1233**

ECHAURI, Eustaquio. *Diccionario manual latino-español*. 2ª ed. Sevilla, Ed. Clásicas, 1939.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1234.**

ECHAURI, Eustaquio. *Diccionario manual latino-español*. 2ª ed. Sevilla, Ed. Clásicas, 1939.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1235.**

ECHAURI, Eustaquio. *Diccionario manual latino-español*. 2ª ed. Sevilla, Ed. Clásicas, 1939.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1236.**

ECHAURI, Eustaquio. *Diccionario manual latino-español*. 2ª ed. Sevilla, Ed. Clásicas, 1939.

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1237.**

CAMPILLO Y CORREA, Narciso. *Retórica y poética o literatura preceptiva*. Madrid, Imp. de Segundo Martínez, 1872.

Procedencia: Jefatura

**1238.**

BRAVO, Bartolomé. *Thesaurus hispano-latinus utriusque linguae verbis, et phrasibus abundans*. [s.l.], [s.n.], [s.a.]

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1239.**

GARCÍA DE DIEGO, Vicente. *Literatura latina y antología*. Madrid, Tip. De la Revista de Archivos, 1927

Procedencia: Departamento de Latín y Griego (Jefatura)

**1240.**

POMBO ANGULO, Manuel. *La juventud no vuelve...* Barcelona, Ed. Planeta, [s.a.]

Procedencia: Biblioteca

**1241.**

BAROJA, Pío. *El pasado - La feria de los discretos. Novela*. Barcelona, Ed. Planeta, 1954

Procedencia: Biblioteca

**1242.**

MADRAZO, Enrique D. *Pedagogía y eugenesia (Cultivo de la especie humana)*.  
Fotocopia. Madrid, Imp. de Galo Sáez, 1932.

Procedencia: Biblioteca

**1243.**

BRIGGS, Philip. *Hacia el norte en el Albatros*. Versión española de José Vallverdú.  
Ilustraciones de José Viza. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1951.

Procedencia: Biblioteca

**1244.**

GÖRLICH, Ernst Joseph. *La cruzada de los inocentes Episodio de la época de la  
Cruzada de los Niños (1212)*. Versión española de Margarita Fontseré.  
Ilustraciones de María Rosa Seix. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1955.

Procedencia: Jefatura

**1245.**

CAPITÁN GILSON. *La golondrina. La vuelta al mundo en aeroplano*. Versión  
española de J. Mateos. Ilustraciones de J. Serra Masana. 3ª ed. Barcelona, Ed.  
Seix Barral, 1948

Procedencia: Biblioteca

**1246.**

LEE, Norman. *Terror en la aldea - La legión del águila*. Versión española de Julio  
Bañeres. Ilustraciones de José Palet. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1952.

Procedencia: Biblioteca

**1247.**

CAPITÁN GILSON. *Los dioses del fuego*. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1948.

Procedencia: Biblioteca

**1248.**

ROBERTSON, Wilfrid. *Herencia en África*. Versión española de Mercedes Badosa. Ilustraciones de Juan Palet. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1950.

Procedencia: Biblioteca

**1249.**

SHERRIFF, R. C. *El tesoro de Juan Sin Tierra*. Adaptación española de Juan de Valldaura. Ilustraciones de María Rosa Seix. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1956

Procedencia: Biblioteca

**1250.**

MIRÓ, Gabriel. *Figuras de la Pasión del Señor*. 8ª ed. Madrid, Gráficas Clemares, 1928.

Procedencia: Jefatura

**1251.**

ROSNY, J. H. *La conquista del fuego*. Versión española de A. Ruíz Pablo. Ilustraciones de J. Serra Masana. 3ª ed. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1947.

Procedencia: Biblioteca

**1252.**

DEFOE, Daniel. *Aventuras de Robinson*. Adaptación española de Gaziél. Ilustraciones de Serra Masana. 2ª ed. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1943.

Procedencia: Biblioteca

**1253.**

BRIER, Howard M. *Alas sobre el Ártico*. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1950.

Procedencia: Biblioteca

**1254.**

WALKER, Rowland. *La caravana de la pradera*. Versión española de E. Valenti. Ilustraciones en negro de J. Vinyals. Tricromías de Lau Miralles. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1949.

Procedencia: Biblioteca

**1255.**

VELTER, Joseph M<sup>a</sup>. *El fantasma azul*. Versión del alemán por Ruiz J. Manent.  
Ilustraciones de Palet. Barcelona, Ed. Seix Barral, 1948

Procedencia: Biblioteca

**1256.**

ZAMANILLO, Matilde. *En la Mies del Señor (Diversas tareas femeninas)*. Santander,  
Artes Gráficas de los Hermanos Bedia, 1958.

Procedencia: Biblioteca

**1257.**

MENÉNDEZ PIDAL, Ramón. *Castilla, la tradición, el idioma*. 3<sup>a</sup> ed. Madrid, Espasa-  
Calpe SA, 1955.

Procedencia: Biblioteca

**1258.**

UNAMUNO, Miguel de. *En torno al casticismo*. 2<sup>a</sup> ed. Buenos Aires, Espasa-Calpe  
SA, 1945.

Procedencia: Biblioteca

**1259.**

BAROJA, Pío. *Los últimos románticos*. 3<sup>a</sup> ed. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1957.

Procedencia: Biblioteca

**1260.**

MENÉNDEZ PIDAL, Ramón. *Los godos y la epopeya española "Chansons de Geste" y  
las Baladas nórdicas*. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1956.

Procedencia: Biblioteca

**1261.**

LISZT, Franz. *Chopin*. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1946.

Procedencia: Jefatura

**1262.**

CICERÓN. *Los oficios con los diálogos de la vejez, la amistad, las paradojas y el sueño de Escipión*. Traducidos por Manuel de Valbuena. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1943.

Procedencia: Biblioteca

**1263.**

MENÉNDEZ PIDAL, Ramón. *España, eslabón entre la cristiandad y el islam*. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1956.

Procedencia: Biblioteca

**1264.**

CORTES PLA. *Isaac Newton*. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1945.

Procedencia: Biblioteca

**1265.**

PUCHKIN. *Dubrovsky, el bandido ruso*. Madrid-Buenos Aires, Compañía Ibero-Americana de Publicaciones, [s.a.].

Procedencia: Biblioteca

**1266.**

*DIRECTORIO litúrgico*. 2ª ed. Madrid, Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, 1955.

Procedencia: Biblioteca

**1267.**

HAMSUN, Knut. *Victoria (Una historia de amor)*. Ilustraciones de Lorenzo Goñi. Barcelona, Ed. Juventud, 1956.

Procedencia: Biblioteca

**1268.**

MAURA GAMAZO, Gabriel. *Rincones de la historia. Siglos VIII al XIII*. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1941.

Procedencia: Biblioteca

**1269.**

SHAW, B. *Santa Juana*. [s.l.], [s.n.], [s.a.].

Procedencia: Biblioteca

**1270.**

*POEMA del Cid*. Texto y traducción. La prosificación moderna del poema ha sido hecha por Alfonso Reyes. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1938.

Procedencia: Jefatura

**1271.**

ELOLA, José de. *Bosquejos novelas cortas, cuentos, leyendas é impresiones*. Madrid, Est. Tip. El Trabajo, a cargo de H. Sevilla, 1900

Procedencia: Jefatura

**1272.**

DOSTOYEVSKI, Feodor. M. *El jugador*. 3ª ed. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1946.

Procedencia: Jefatura

**1273.**

D'ARBOIS DE JUBAINVILLE, H. *Les druides et les dieux celtiques a forme d'animaux*. Paris, Lib. Honoré Champion Éditeur, 1906.

Procedencia: Jefatura

**1274.**

TRAMARRIA, F. de. *Leçons françaises de littérature et de morale, choisies des meilleurs auteurs qui ont écrit dans ...* Ouvrage aussi agréable qu'utile à l'usage des espagnols qui apprennent la langue française. 4ª ed. Madrid, Imp. et lib. d'Aguado, 1859.

Procedencia: Jefatura

**1275.**

TAPIA, Eugenio de. *Historia de la civilización española desde la invasión de los árabes hasta la época presente. Tomo III*. Madrid, Imp. de Yenes, 1840.

Procedencia: Biblioteca

**1276.**

FERNÁNDEZ FLOREZ, W. *El hombre que compró un automóvil. Novela.* 25ª ed.  
Barcelona, Ed. Planeta, 1956.

Procedencia: Jefatura

**1277.**

ESOPO. *Fábulas.* Relatadas a los niños por E. H. H. con ilustraciones de A. Saló. 6ª ed.  
Barcelona, Ed. Araluce (Ramón de S. N. Araluce), 1956.

Procedencia: Jefatura

**1278.**

CERVANTES SAAVEDRA, Miguel de. *La Galatea. Viaje al Parnaso y poesías  
sueltas.* Madrid, Imp. Sáez Hermanos, 1934.

Procedencia: Jefatura

**1279.**

PLATÓN. *Diálogos.* Versión castellana de Juan B. Bergua. Madrid, Lib. Bergua, [s.a.].  
Vol. facticio

Procedencia: Jefatura

**1280.**

DÍAZ - PLAJA, Guillermo. *Introducción al estudio del romanticismo español.* Buenos  
Aires, Espasa-Calpe SA, 1953

Procedencia: Jefatura

**1281.**

LAÍN ENTRALGO, Pedro. *La generación del noventa y ocho.* Buenos Aires, Espasa-  
Calpe SA, 1947.

Procedencia: Jefatura

**1282.**

MENÉNDEZ PIDAL, Ramón. *La lengua de Cristóbal Colón El estilo de Santa Teresa  
y otros estudios sobre el siglo XVI.* 3ª ed. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1947

Procedencia: Jefatura

**1283.**

HEILMEYER, Alexander. *La escultura moderna y contemporánea*. Traducción de la segunda edición alemana por Ernesto Martínez Ferrando con un apéndice titulado *Facetas Post-Rodinianas* original de Rafael Benet. Barcelona, Ed. Labor, 1928.

Procedencia: Biblioteca

**1284.**

AZORÍN. *Cavilar y contar*. Barcelona, Ed. Destino, 1942.

Procedencia: Jefatura

**1285.**

BLASCO IBÁÑEZ, Vicente. *En busca del gran Kan (Cristobal Colón) (Novela)*. Valencia, Ed. Prometeo, 1929.

Procedencia: Jefatura

**1286.**

D'ORS, Eugenio. *Los diálogos de la pasión mediatunda*. Madrid, Caro Raggio Editor, 1923

Procedencia: Jefatura

**1287.**

PEMÁN, José María. *El divino impaciente Poema dramático en verso, dividido en un prólogo, tres actos y un epílogo*. 5ª ed. Madrid, Suc. de Rivadeneyra, 1933.

Procedencia: Jefatura

**1288.**

CARRACIDO, José R. *Estudios histórico-críticos de la ciencia española*. 2ª ed. aum. Madrid, Imp. de Alrededor del Mundo, 1917.

Procedencia: Jefatura

**1289.**

FERNÁNDEZ FLOREZ, W. *El bosque animado. Novela*. Barcelona, Ed. Planeta, 1957.

Procedencia: Jefatura

**1290.**

TOLSTOI, León. *Katia*. 2ª ed. Barcelona, Ed. Reguera (EMSA), 1948.

Procedencia: Biblioteca

**1291.**

BALZAC, Honorato de. *Gobseck, el avaro*. Versión directa del francés de Juan Dusol. Barcelona, Ed. Reguera (EMSA), 1945.

Procedencia: Biblioteca

**1292.**

ENCISO VIANA, Emilio. *La muchacha en el hogar*. Madrid, Ed. Studium de Cultura, 1945.

Procedencia: Biblioteca

**1293.**

GÓMEZ - BRAVO, Vicente. *Prosa selecta de autores españoles para lectura y análisis literario* por Vicente Gómez-Bravo de la Compañía de Jesús. 2ª ed. Madrid, Ed. Razón y Fe, 1942.

Procedencia: Biblioteca

**1294.**

BERGERAC, Cyrano de. *Viaje a la luna. Historia cómica de los estados e imperios del sol*. 2ª ed. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1945.

Procedencia: Biblioteca

**1295.**

MARAÑÓN, Gregorio. *Vocación y ética y otros ensayos*. 2ª ed. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1936.

Procedencia: Biblioteca

**1296.**

GRACIÁN, Baltasar. *El criticón*. Edición al cuidado del P. Ismael Quiles. 4ª ed. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1948.

Procedencia: Biblioteca

**1297.**

CERVANTES SAAVEDRA, Miguel de. *El ingenioso hidalgo Don Quijote de La Mancha*. 14ª ed. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1950.

Procedencia: Jefatura

**1298.**

D'ARBOIS DE JUBAINVILLE, H. *Éléments de la grammaire celtique déclinaison, conjugaison*. Paris, Albert Fontemoing Éditeur, 1903.

Procedencia: Jefatura

**1299.**

GRACIÁN, Lorenzo. *El criticón*. Edición transcrita y revisada por Julio Cejador. Madrid, Ed. Renacimiento, 1914.

Procedencia: Jefatura:

**1300.**

BLASCO IBÁÑEZ, Vicente. *A los pies de Venus*. Valencia, Ed. Prometeo, 1926.

Procedencia: Jefatura

**1301.**

PARDO BAZÁN, Emilia. *Obras completas de Emilia Pardo Bazán. Volumen III*. [s.l.], [s.n.], [1886]

Procedencia: Jefatura

**1302.**

TORRES, Alberto A. *¡Ábranos la verdad! Sobre los misterios de la vida y del amor. Aclaraciones a la adolescente de 14 a 18 años*. Santander, Ed. Sal Terrae, 1957.

Procedencia: Jefatura

**1303.**

ZORRILLA, José. *Las mejores poesías de José Zorrilla*. Barcelona, Ameller Editor, [s.a.]

Procedencia: Jefatura

**1304.**

LOPE DE VEGA. *Peribáñez y el Comendador de Ocaña. Tragicomedia*. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1943.

Procedencia: Jefatura

**1305.**

LEÓN, Fray Luis de. *La perfecta casada*. Madrid, Imp. Artes Gráficas, 1916.

Procedencia: Biblioteca

**1306.**

CERVANTES SAAVEDRA, Miguel de. *El licenciado Vidriera - La española inglesa - El amante liberal - Rinconete y Cortadillo*. Madrid, Ed. Ramos, [s.a.]

Procedencia: Jefatura

**1307.**

SAMANIEGO, Félix María. *Fábulas en verso castellano para las escuelas de instrucción primaria*. Burgos, Hijos de Santiago Rodríguez, [s.a.]

Procedencia: Jefatura

**1308.**

GÓMEZ - BRAVO, Vicente. *Lyra Hispana. Crestomatía escolar para lectura y análisis literario*. 6ª ed. Madrid, Ed. Razón y Fe, 1946.

Procedencia: Biblioteca

**1309.**

HOFFMANN. *Martin el tonelero de Nuremberg - El dux y la dogaresa*. Barcelona, Ed. Cisne, 1941.

Procedencia: Biblioteca

**1310.**

MENÉNDEZ PIDAL, Ramón. *Poesía árabe y poesía europea con otros estudios de literatura medieval*. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1941

Procedencia: Biblioteca

**1311.**

MENÉNDEZ PIDAL, Ramón. *El Cid Campeador*. 3ª ed. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1955.

Procedencia: Biblioteca

**1312.**

KRÖGER, Theodor. *La aldea olvidada. Novela*. Barcelona, Ed. Juventud, 1942

Procedencia: Jefatura

**1313.**

BLASCO IBÁÑEZ, Vicente. *Los cuatro jinetes del Apocalipsis (Novela)*. Valencia, Ed. Prometeo, 1919

Procedencia: Jefatura

**1314.**

KEELER, Harry Stephen. *El misterioso señor yo*. Traducción de Fernando Noriega Olea. Madrid, Inst. Editorial Reus, 1950.

Procedencia: Biblioteca

**1315.**

MENÉNDEZ PIDAL, Ramón. *Florestas de leyendas heroicas españolas. Rodrigo el último rey godo. La Edad Media* compilada por Ramón Menéndez Pidal. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1958. 2 v.

Procedencia: Biblioteca

**1316.**

CREBILLON, Prosper Jolyot de. *Oeuvres de Crébillon*. 3ª ed. Paris, Stéréotype D'Hernan, 1825. 3 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia y Francés

**1317.**

ZAPATA DE CHAVES, Luis. *Varia Historia (Miscelanea)*. Introducción, estudio, edición y notas de Isidoro Montiel. Madrid, Ed. Castilla, 1949. 2 v.

Procedencia: Jefatura

**1318.**

DOYLE, Arthur Conan. *Obras completas II - Sherlock Holmes*. Traducción del inglés, prólogo y notas de Amando Lazaro Ros. Madrid, Aguilar SA de Ediciones, 1956.

Procedencia: Jefatura

**1319.**

GÓMEZ DE BARQUERO, E. (Andrenio). *El valor de amar - Cuentos - La educación sentimental*. La traducción del francés ha sido hecha por Pedro Vances (La educación sentimental). Madrid, Tall. Calpe, 1922.

Procedencia: Jefatura

**1320.**

ENCISO VIANA, Emilio. *¡Muchacha!* 5ª ed. Madrid, Ed. Studium de Cultura.

Procedencia: Jefatura

**1321.**

VERLAINE, Paul. *Fiestas galantes. Romanzas sin palabras. Sensatez*. Traducción en verso de Luis Guarner. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1952.

Procedencia: Jefatura

**1322.**

JESÚS, Santa Teresa de. *Su vida*. 2ª ed. Buenos Aires, Espasa-Calpe SA, 1946.

Procedencia: Jefatura

**1323.**

RODRÍGUEZ GARCÍA, Gerardo. *Bases psicológicas y pedagógicas para los comienzos de la educación intelectual*. Madrid, Ginés Carrión Impresor, 1910.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1324.**

BECERRO DE BENGUA, Ricardo. *La enseñanza en el siglo XX*. Ilustrada con 44 grabados y 4 fototipias, fuera de texto. Madrid, Edmundo Capdeville, 1900.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1325.**

GINER DE LOS RÍOS, Francisco. *Pedagogía universitaria. Problemas y noticias.*  
Barcelona, Sucesores de Manuel Soler-Editores, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1326.**

RICHARD, Gaston. *Pedagogía experimental.* Traducción de Anselmo González.  
Madrid, Daniel Jorro Editor, 1913.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1327.**

RUIZ AMADO, Ramón. *La educación y la pedagogía.* 5ª ed. Barcelona, Ed. Librería  
Religiosa, 1930.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1328.**

BARNÉS, Domingo. *Fuentes para el estudio de la paidología.* Madrid, Imp. de la  
Revista de Arch., Bibl. y Museos, 1917.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1329.**

DUHAMEL, J.-M.-C. *Méthodes dans les Sciences de Raisonement.* Paris, Gauthier-  
Villars et fils, Imprimeurs-Libraires, 1882 - 1889. 4 v. (II, III, IV y V)

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1330.**

HUXLEY, Thomas. *La educación y las ciencias naturales* traducido por el doctor Luis  
Marco. Madrid, La España Moderna, [ca. 1900]

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1331.**

CLAPARÉDE, E. *Psicología del niño y pedagogía experimental*. Traducción de la sexta edición, con prefacio escrito expresamente para la edición española por el autor y estudio preliminar por Domingo Barnés. Madrid, Lib. de Francisco Beltrán, 1921.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1332.**

ALCIRA, Abentomlús de. *Introducción al arte de la lógica por Abentomlús de Alcira. Fascículo I. Categorías-Interpretación*. Texto árabe y traducción española por Miguel de Asín. Madrid, Imp. Ibérica, 1916.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1333.**

CABANES, Vicente. *Observación psicológica y reeducación de menores. Centro de Estudios del Reformatorio de Amurrio*. Vitoria, Imp. Hijo de Iturbe, 1940.

Procedencia: Departamento de Francés

**1334.**

LUZURIAGA, Lorenzo. *Programas escolares y planes de enseñanza de Alemania y Austria*. Madrid, J. Cosano, 1929.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1335.**

MONTESORI, María. *El método de la pedagogía científica aplicado a la educación de la infancia en las "Case dei Bambini" (Casa de los Niños)*. Traducción castellana de Juan Palau Vera. Barcelona, Ed. Araluce (Ramón de S. N. Araluce), [s. a].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1336.**

MONTESSORI, María. *El método de la pedagogía científica aplicado a la educación de la infancia en las "Case dei Bambini" (Casa de los Niños)*. Traducción castellana de Juan Palau Vera. Barcelona, Ed. Araluce (Ramón de S. N. Araluce), [s. a].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1337.**

TERMAN, Lewis M. *Medida de la inteligencia Método para el empleo de las pruebas de Stanford-Binet nuevamente revisadas*. Traducido del inglés y adaptado al castellano por el doctor José Germain Cebrián. Madrid, Espasa-Calpe SA, 1944.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1338.**

RODRÍGUEZ Y ABAYTUA, Nicolás. *Los fenómenos biológicos ante la filosofía*. Madrid, Imp. y Lib de Nicolás Moya, 1918.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1339.**

PIDAL, Pedro. *Instrucción Pública*. Madrid, Librería de Francisco Beltrán, 1913.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1340.**

GUEX, Francisco. *Historia de la instrucción y de la educación*. Madrid, Librería de los Sucesores de Hernando, 1912.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1341.**

BAIN, Alexandre. *Les sens et l'intelligence*. Traduit del anglais par M. E. Cazelles. Paris, Librairie Germer-Baillière, 1874.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1342.**

BAIN, Alexandre. *Logique déductive et inductive. Tome second. Induction.* Traduit del'anglais par Gabriel Compayre. Paris, Librairie Germer-Baillière, 1875.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1343.**

MONTESSORI, María. *La auto-educación en la escuela elemental continuación al Método de la Pedagogía Científica aplicado a la educación de la infancia en las "Case dei Bambini"*. Traducción castellana de Juan Palau Vera. Barcelona, Casa Editorial Araluce, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1344.**

MONTESSORI, María. *Antropología pedagógica.* Traducción castellana de Juan Palau Vera. Barcelona, Casa Editorial Araluce, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1345.**

MÜNSTERBERG, Hugo. *La psicología y el maestro.* Traducción del inglés por Domingo Barnés. Madrid, Dirección General de Marruecos y Colonias, 1911.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1346.**

BINET, Alfredo. *Las ideas modernas sobre los niños.* Versión española de Félix González Llana. Madrid, Librería Gutemberg de José Ruíz, 1910.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1347.**

TIBERGUIEN, G. *Los mandamientos de la humanidad o la vida moral en forma de catecismo según Krause.* Traducida por Alejo García Moreno. Madrid, Imp. de M. Minuesa, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1348.**

EUCKEN, Rodolfo. *La vida. Su valor y su significación*. Traducción y estudio crítico de las doctrinas del autor. Madrid, Daniel Jorro Editor, 1812.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1349.**

LE BON, Gustavo. *Psicología de la educación*. Versión española de José Muñoz Escámez. Madrid, Librería Gutemberg de José Ruíz, 1906.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1350.**

BUNGE, Carlos Octavio. *La educación contemporánea*. Madrid, Daniel Jorro Editor, 1903.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1351.**

DAVIDSON, Tomás. *Una historia de la educación*. Madrid, Daniel Jorro Editor, 1910

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1352**

KANT, Immanuel. *Sobre educación*. Composición y traducción de Lorenzo Luzuriaga. Madrid, Daniel Jorro Editor, 1911.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1353.**

FLAUBERT, Gustavo. *La educación sentimental Historia de un joven*. Versión española de H. Giner de los Ríos. Madrid, Daniel Jorro Editor, 1891. 2 v.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1354.**

BUNGE, Carlos Octavio. *Evolución de la educación*. Madrid, Daniel Jorro Editor, 1903.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1355.**

THOMAS, P. Félix. *La educación en la familia. Los pecados de los padres.* Versión española de F. Noriega. Madrid, Librería Gutemberg de José Ruíz, 1911.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1356.**

CLAPARÉDE, E. *Psicología del niño y pedagogía experimental.* Madrid, José Balss y Cº, 1911.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1357.**

MOSSO, Ángel. *La educación física de la juventud.* Versión castellana de D. J. Madrid Moreno seguida de *La educación física de la mujer* del mismo autor. Madrid, Lib. de José Jorro, 1894.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1358.**

SELA, Aniceto. *La educación nacional. Hechos e ideas.* Madrid, Lib. General de Victoriano Suárez, 1910.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1359.**

RIBOT, Th. *Psicología de la atención.* Traducción española de Ricardo Rubio. Madrid, Librería de Fernando Fé - Librería de Victoriano Suárez, 1899.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1360.**

RUIZ FORNELLS, Enrique. *La educación moral del soldado.* Con un prólogo de D. Pedro A. Berenguer. Texto para las Academias de Infantería y Caballería, según la Real Orden de 10 de mayo de 1895. 6ª ed. Toledo, Imp., Lib. y Enc. de Rafael Gómez-Menor, 1909.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1361.**

KERGOMARD, Pauline. *La educación maternal en la escuela*. Traducido por Matilde García del Real. Madrid, Daniel Jorro Editor, 1906. 2 v.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1362.**

RIBOT, Th. *Las enfermedades de la personalidad*. Traducción española de Ricard Rubio. Madrid, Librería de Fernando Fé - Librería de Victoriano Suárez, 1899.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1363.**

MONTAIGNE. *Principaux chapitres et extraits des "essais" publiés avec des notices et des notes*. Paris, Librairie Hachette, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1364.**

SOLLIER, P. *El problema de la memoria. Ensayo de Psico-mecánica*. Traducción de Ricardo Rubio. Madrid, Lib. de Fernando Fé - Sáenz de Jubera Hermanos, 1902.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1365.**

MUÑOZ, Isaac. *Libro de las victorias. Diálogos sobre las cosas y sobre el más allá de las cosas*. Madrid, Lib. de Pueyo, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1366.**

PYLE, William Henri. *Psicología educativa (Plan General) Introducción a la ciencia de la educación*. Traducida directamente del inglés en su tercera edición ampliada por Teodosio Leal Quiroga. Prólogo de A. Anselmo González. Madrid, Sobrinos de la Suc. de M. Minuesa de los Ríos, 1917

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1367.**

LLAMAS, José. *Maimónides. Siglo XII*. Madrid, M. Aguilar Editor, [s. a].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1368.**

SANCHEZ, José Rogerio. *Introducción a los estudios psico-filosóficos con vocabulario de los terminos más usuales en psicología pedagógica*. Madrid, Imp. de los Hijos de Gómez Fuentenebro, 1918.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1369.**

VIOLLET, Abate J. *El niño ante la vida*. Traducción del francés por G. Gutierrez Gili. Barcelona, Eugenio Subirana, Editorial Pontificia, 1947.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1370**

RENAN, Ernesto. *Averroes y el averroísmo (Ensayo Histórico), Tomo II*. Traducción de Edmundo González-Blanco. Valencia-Madrid, F. Sempere y Compañía Editores, [s.a].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1371.**

AZAOLA, José Miguel de. *La depreciación del hombre*. Madrid, Ed. FAX, 1949.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1372.**

G. ARINTERO, Juan. *Unidad y grados de la vida espiritual según las "moradas" de Santa Teresa* por P. Fr. Juan G. Arintero, O. P. (de "La vida sobrenatural"). Salamanca, Est. Tip. de Calatrava, 1923.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1373.**

FRIZZI, Ernst. *Antropología* con 43 grabados y 6 láminas. Traducido directamente del alemán por Telésforo de Aranzadi. Barcelona, Ed. Labor, 1928

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1374.**

MANJÓN, Andrés. *El Maestro mirando hacia afuera o de dentro a fuera. Libro quinto. Maestros, sociales y políticos*. Madrid, Tip. de la Rev. de Arch., Bibl. y Museos, 1924.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1375.**

VÁZQUEZ DE MELLA, Juan. *El ideal de España. Los tres dogmas nacionales*. Discurso pronunciado en el Teatro de la Zarzuela de Madrid, el día 31 de mayo de 1915. Madrid, Imp. Clásica Española, 1915.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1376.**

BERGSON, Henri. *La energía espiritual. Ensayos y conferencias*. Traducción de Eduardo Ovejero y Mauray. Madrid, Daniel Jorro Editor, 1928.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1377.**

SÁNCHEZ DE MUNIAIN, José M<sup>a</sup>. *Antología General de Menéndez Pelayo. Tomo II. Recopilación orgánica de su doctrina. Historia de la Ideas Estéticas, Historia de la literatura española*. Notas de Historia de la literatura universal. Selección poética. Índices. Madrid, Ed. Católica, 1956.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1378.**

GRUENDER, Hubert. *Psicología sin alma*. Obra crítica traducida del inglés por P. Dionisio Domínguez, S. J. Barcelona, Lib. Religiosa, 1917.

Procedencia: Departamento de Francés

**1379.**

GONZÁLEZ ÁLVAREZ, Ángel. *Filosofía de la educación*. Mendoza, Universidad Nacional de Cuyo, 1952.

Procedencia: Departamento de Francés

**1380.**

MARCOS, Benjamín. *San Ignacio de Loyola* con prólogo de Enrique Vázquez Camarasa. Madrid, Imp. Caro Raggio, 1923.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1381.**

CABO, Enrique de. *Las almas tienen sed. Estudio sobre la metafísica del hombre.* Burgos, Imp. de Aldecoa, 1953.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1382.**

CASTELLARNAU, Joaquín María. *De la finalidad de los fenómenos en los seres vivos* Discurso leído en la solemne sesión inaugural del curso académico de 1928-29. Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. Madrid, Gráficas Reunidas, 1928.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1383.**

HOOVRE, Fr. De. *Pedagogos y pedagogía del catolicismo.* Madrid, Ed. FAX, 1941.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1384.**

ARCO, Ricardo del. *El antiguo pantano de Arguis o de Huesca Contribución a la historia de la Política hidráulica de Aragón).* Zaragoza, Tall. Ed. del Heraldo, 1924.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1385.**

TERÉS GARRIDO, Calixto. *Compendio de psicología* escrito por Calixto Terés Garrido catedrático de la asignatura en el Instituto Nacional de Logroño. Logroño, Imp. Viuda de Santos Ochoa, 1938.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1386.**

SCHMIDT-KOCH, Ria. *Filosofía alemana traducida al español*. Compilado por Ria Schmidt-Koch. Berlín, Walter de Gruyter & Cº Editores, 1935.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1387.**

JUNGK, Robert. *El futuro ha comenzado. Anverso y reverso del poderío de Norteamérica*. 2ª ed. Madrid, Ed. Nacional, 1955.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1388.**

*NUEVO catálogo de ediciones y exclusivas de la Editorial Voluntad*. Julio 1927. Madrid, Ed. Voluntad, 1927.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1389.**

LUZURIAGA, Lorenzo. *Programas escolares de Bélgica y Suiza (Ginebra)*. Madrid, J. Cosano, 1930.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1390.**

GIL MUÑIZ, Antonio. *Pedagogía moderna*. Tomos II y III. Tratado de la enseñanza - Historia de la educación y de la pedagogía. 7ª ed. Málaga, Imp. R. Alcalá, 1932.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1391.**

PÉREZ GOMIS, José. *Nueva legislación de educación nacional*. Tomo II. Santander, Ed. Cantabria - El Diario Montañés, 1940.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1392.**

GARCÍA MARTÍ, V. *El amor (Ensayo)*. Prólogo de G. Marañón. Madrid, Tip. Yagüe, 1935.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1393.**

BRENTANO, Francisco. *El origen del conocimiento moral*. Traducción del alemán por Manuel G. Morente. Madrid, Revista de Occidente, 1927.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1394.**

ALVAREZ DE LINERA, Antonio. *Teoría de la Ciencia y de la Filosofía (7º curso de bachillerato)*. Madrid, Nuevas Gráficas, 1940.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1395.**

PAUNERO, Luis. *Ensayo. Las matemáticas en la educación*. Sevilla, Imp. Gens, 1935.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1396.**

ARRESE, José Luis de. *Escritos y discursos*. Madrid, Ed. de la Vicesecretaría de Educación Popular, 1943.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1397.**

OTTO, Rodolfo. *Lo santo, lo racional y lo irracional en la idea de Dios*. Traducción de Fernando Vela. Madrid, Revista de Occidente, 1925.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1398.**

RÍO CISNEROS, Agustín del. *Revolución nacional (Puntos de Falange)*. Textos de José Antonio seleccionados y anotados por Agustín del Río Cisneros. Prólogo de Raimundo Fernández-Cuesta. Ed. Prensa del Movimiento, 1949.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1399.**

*L'ENSEIGNEMENT des Arts Plastiques dans les écoles primaires et secondaires Étude compare. XVIII Conférence Internationale de l' Instruction Publique. Paris-Genève, UNESCO, 1955.*

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1400.**

HOOVRE, Fr. de. *Ensayo de Filosofía pedagógica*. Traducción española de Razón y Fe. Prólogo de Juan Zaragüeta. Madrid, Ed. Razón y Fe, [s.a.]

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1401.**

FERNÁNDEZ-CUESTA, Raimundo. *Intemperie victoria y servicio. Discursos y escritos*. Prólogo de Agustín del Río Cisneros. Madrid, Ed. FAX, 1951.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1402.**

LLORD Y GAMBOA, Ramón. *Las nuevas doctrinas científicas (con motivo de una reciente publicación)*. Madrid, Imp. de la Gaceta de Madrid, 1906.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1403.**

SOTO FERNÁNDEZ, Ramón. *La unidad del universo. Estudio científico filosófico*. Toledo, Imp. del Colegio María Cristina.

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1404.**

AFOROS. *Régimen de los principales ríos españoles en el año 1915*. Madrid, Imp. de Ramona Velasco, 1916. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1405.**

*AFOROS. Régimen de los principales ríos de España en el año 1914.* Madrid, Imp. de Ramona Velasco, 1915.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1406.**

*AFOROS. Régimen de los principales ríos de España en el año 1917.* Madrid, Imp. de Ramona Velasco, 1918. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1407.**

*AFOROS. Régimen de los principales ríos de España en el año 1918.* Madrid, Imp. de Ramona Velasco, 1918. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1408.**

*AFOROS. Régimen de los principales ríos españoles en el año 1916.* Madrid, Imp. de Ramona Velasco, 1917. 2 v.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1409.**

*CATHÉDRALES et églises de France.* Montrouge, Presses de Draeger Frères, 1949.

Procedencia: Biblioteca

**1410.**

*MICROFOTOGRAFÍAS.* Madrid, Publicaciones de la Compañía Española de Penicilina, 1953.

Procedencia: Biblioteca

**1411.**

*EL PRINCIPIO abstracto y la realidad concreta.* Santander, Tall. Tip. AFER, 1949.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1412.**

AYRES, Frank (Jr). *Theory and problems of differential equations*. New York, Schaum Publishing C°, 1952.

Procedencia: Departamento de Matemáticas

**1413.**

CAVANILLES Y CENTI, Antonio. *Dos noticias históricas del inmortal botánico y sacerdote hispano-valentino Don Antonio José Cavanilles* por Antonio Cavanilles y Centi y Mariano La Gasca. Con anotaciones y los estudios bibliográficos de Cavanilles y Centi y de La Gasca por el Sr. Eduardo Reyes Prósper catedrático de la Universidad Central. Madrid, Artes Gráficas Mateu, 1917.

Procedencia: Departamento de Biología

**1414.**

WATSON, W.

*Curso de física incluye un apéndice acerca de la teoría de la relatividad ampliado por Herbert Moss*. Traducción de la octava edición inglesa por José Mañas y Bonví. 589 figuras y numerosos ejemplos demostrativos. 3ª ed. reimp. Barcelona, Ed. Labor, 1957.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1415.**

BUSTINZA LACHIONDO, Florencio. *Los antibióticos antimicrobianos y la penicilina De Pasteur a Fleming*. Prólogo del doctor Gregorio Marañón. 2ª ed. Madrid, Ed. Plus Ultra, 1945.

Procedencia: Departamento de Biología

**1416.**

THOULET, J. *Instrumentos y operaciones de oceanografía práctica* por J. Thoulet profesor de la Facultad de Ciencias de Nancy. Traducción de F. Batista Díaz licenciado en Ciencias. La Coruña, Imp. y Fotograbado de Ferrer, 1912.

Procedencia: Departamento de Biología

**1417.**

CABRERA Y FELIPE, Juan. *Introducción a la física teórica*. Obra declarada de mérito por el Ministerio de Educación Nacional, con el informe de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. 5ª ed. Zaragoza, Aguilar SA de Ediciones, 1958.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1418.**

ENGEL, R. *Nuevos elementos de química médica y biológica con las aplicaciones a la higiene, medicina legal y farmacia*. Traducción española autorizada por el autor y considerablemente aumentada por G. Saenz -Diez y M. de Tolosa Latour. Obra ilustrada con 122 grabados intercalados en el texto. Madrid, Ofic. Tip. del Hospicio, 1882.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1419.**

STRECKER, Carlos. *Tratado de telegrafía y telefonía Guía para los empleados de telégrafos y teléfonos*. Traducido de la 6ª edición alemana por Manuel Álvarez Castrillón. Barcelona, Gustavo Gili Editor, 1923.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1420.**

WURTZ, Ad. *La theorie atomique*. 4ª ed. Paris, Lib. Germer-Baillière, 1883.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1421.**

SANCHEZ Y LOZANO, Eusebio. *Motores de gas y de petróleo*. Madrid, Imp. de Antonio Marzo, 1911

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1422.**

IBAÑEZ MARTÍN, José. *La investigación española. Tomo I*. Madrid, Publicaciones Españolas, 1947

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1423.**

ROJAS, Francisco de Paula. *Electrodinámica industrial. Electricidad y magnetismo. Complemento teórico*. Madrid, La Energía Eléctrica, 1899.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1424.**

SANCHEZ Y LOZANO, Eusebio. *Gasógenos para motores*. Madrid, Imp. de A. Marzo, 1907.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1425.**

DEHÉREAIN, P.- P. *Traité de Chimie. Agricole Développement des végétaux terre arable amendements et engrais*. París, G. Masson Éditeur, 1892.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1426.**

MOLISCH Hans. *Fisiología vegetal. Con aplicaciones a la agricultura y jardinería para estudiantes de las Facultades de Ciencias y Farmacia, de las Escuelas de Ingenieros agrónomos y de montes, peritos agrícolas, horticultores, jardineros, etc.* Traducción de la sexta edición alemana por Emilio Guinea. Barcelona, Labor, 1945

Procedencia: Departamento de Biología

**1427.**

VIAN, Ángel. *Elementos de ingeniería química (Operaciones básicas)*. 2ª ed. Madrid, Aguilar SA de Ediciones, 1957.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1428.**

THOMÄLEN, Adolfo. *Electrotecnia*. Traducción de la décima edición alemana por Francisco Planell y Carlos de Salas. Segunda edición revisada y ampliada con 581 figuras. Madrid, Ed. Labor, 1941.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1429.**

GILD, Ernst. *Curso de botánica general y aplicada para médicos, farmacéuticos, naturalistas y estudiantes de las respectivas facultades*. Traducción de la séptima edición alemana por P. Font Quer con 588 figuras. Barcelona, Ed. Labor, 1942.

Procedencia: Departamento de Biología

**1430.**

GLASSTONE, Samuel. *Tratado de química física*. Traducido de la segunda edición norteamericana por Juan Sancho Gómez Catedrático Química Física de la Universidad de Murcia. Madrid, Aguilar SA de Ediciones, 1957.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1431.**

WEEKS, Mary Elvira. *Descubrimientos y conquistas de la química*. Con ilustraciones recogidas por F. B. Dains, profesor de la Universidad de Kansas. Traducción y apéndice de A. Sanromá Nicolau. Barcelona, Manuel Marín Editor, 1954.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1432.**

BJERRUM, Noel. *Química inorgánica*. Versión española por José M. Pla Janini con 17 ilustraciones. Barcelona, Ed. Labor, 1945.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1433.**

LOZANO, Eduardo. *Elementos de química*. Ilustrada con numerosos grabados. 4ª ed. Barcelona, Est. Tip. de Jaime Jepús, 1895.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1434.**

LES FILS D'ÉMILE DEYROLLE. *Projection. Photographies et photomicrographies sur verre pour projections lumineuses concernant Sciences Naturelles - Géographie. Apareils de Projections*. Paris, Les fils d'Émile Deyrolle, 1908.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1435.**

ARRIBAS JIMENO, S. *Marcha analítica de cationes sin precipitación de sulfuros*.  
Publicado en el vol. 15, nº 6 de la Revista de Información de Química Analítica  
correspondiente a noviembre - diciembre de 1961. Madrid, Imp. Sáez, 1958.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1436.**

CARVALHO VASCONCELLOS, J. de. *La planta del trigo. Morfología y fisiología*.  
Versión española, ampliada, por R. Tellez Molina. Madrid, Tip. Artística, 1950.

Procedencia: Departamento de Biología

**1437.**

BRUHAT, G. *Cours d'électricité a l'usage de l'enseignement supérieur scientifique et  
technique*. 3ª ed. rev. Paris, Masson & Cie Éditeurs, 1934.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1438.**

BRUHAT, G. *Cours d'optique a l'usage de l'enseignement supérieur*. 2ª ed. rev. Paris,  
Masson & Cie Éditeurs, 1935.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1439.**

*RESEÑA de los principales establecimientos científicos y laboratorios de investigación  
de Madrid*. IV Congreso (15 – 20 junio 1913) Asociación Española para el  
Progreso de las Ciencias. [Madrid], Imprenta de Eduardo Arias, 1913

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1440.**

ARMAGNAT, H. *La bobine d'induction*. Paris, Gauthier-Villars, Imprimeur-Libraire,  
1905.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1441.**

LÓPEZ BUSTOS, Carlos. *Nomenclatura moderna de física y química completada con orientaciones didácticas*. Madrid, Dirección General de Enseñanza Media, 1958.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1442.**

LÓPEZ BUSTOS, Carlos. *Nomenclatura moderna de física y química completada con orientaciones didácticas*. Madrid, Dirección General de Enseñanza Media, 1958.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1443.**

HAGER, Hermann. *El microscopio y sus aplicaciones. Manual de microscopia práctica e introducción a las investigaciones microscópicas*. Traducida de 12ª edición alemana por el Dr. Francisco Pardillo. Barcelona, Gustavo Gili Editor, 1922.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1444.**

UBIERNA Y EUSA, José Antonio. *De la función docente del estado. Legislación vigente en España*. Madrid, Hijos de Reus Editores, 1917.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1445.**

MORENO ALCANIZ, Emilio. *Física y Química. Cuarto curso*. 2ª ed. Zaragoza, Ed. Heraldo de Aragón, 1937.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1446.**

MORENO ALCANIZ, Emilio. *Física y Química. Cuarto curso*. 2ª ed. Zaragoza, Ed. Heraldo de Aragón, 1937.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1447.**

MORENO ALCAÑIZ, Emilio. *Física y Química. Cuarto curso*. 2ª ed. Zaragoza, Ed. Heraldo de Aragón, 1937.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1448.**

MORENO ALCAÑIZ, Emilio. *Física y Química. Quinto curso*. Doctor en Ciencias. Catedrático por oposición en el Instituto Nacional de Segunda Enseñanza de Santander. 3ª ed. Zaragoza, Ed. Heraldo de Aragón, 1938.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1449.**

MORENO ALCAÑIZ, Emilio. *Física y Química. Quinto curso*. Doctor en Ciencias. Catedrático por oposición en el Instituto Nacional de Segunda Enseñanza de Santander. 3ª ed. Zaragoza, Ed. Heraldo de Aragón, 1938.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1450.**

GÓMEZ OCAÑA, José. *Fisiología humana teórica y experimental*. Obra ilustrada con grabados por José Gómez Ocaña catedrático numerario de fisiología en la Universidad Central. Madrid, Imp. y Lit. del Asilo de los Huérfanos del Sagrado Corazón de Jesús, 1896.

Procedencia: Departamento de Biología

**1451.**

STRASBURGER, Eduardo. *Tratado de botánica*. Refundida por los doctores Juan Fitting, Armando Sierp, Ricardo Harder y Francisco Firbas con 846 figuras, parte de ellas en color y un mapa. Vigésima edición alemana y tercera edición española. Barcelona, Manuel Marín Editor, 1943.

Procedencia: Departamento de Biología

**1452.**

MORENO ALCAÑIZ, Emilio. *Ciencias Físico-Naturales. Segundo curso.* 3ª ed. Santander, Tall. Tip. de la Librería Moderna, 1938.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1453.**

BRUÑO, G. M. *Tablas de logaritmos y trigonométricas con 6 decimales, desde 1 hasta 22'000 precedidas de algunas nociones acerca de los mismos.* Madrid, Ed. Bruño, 1957.

Procedencia: Departamento de Matemáticas

**1454.**

PALAU VERA, Juan. *Aritmética (Segundo grado).* 5ª ed. Barcelona, Ind. Gráf. Seix y Barral Hnos. Editores, 1934.

Procedencia: Departamento de Matemáticas

**1455.**

PUIG ADAM, P. *Lecciones complementarias de aritmética y geometría* por P. Puig Adam Doctor en Ciencias, ingeniero industrial, catedrático del Instituto de San Isidro. Madrid, Gráfica Universal, 1931.

Procedencia: Departamento de Matemáticas

**1456.**

ORTIZ DE ZÁRATE, Dámaso Asensio. *Nociones de química general y descriptiva conforme a las teorías modernas. Tomo II.* Madrid, Lib. de los Sucesores de Hernando, 1918.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1457.**

CENDRERO CURIEL, Orestes. *Curso cíclico de ciencias físico-naturales (Primer año).* Santander, Aldus Artes Gráficas, 1934.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1458.**

CENDRERO CURIEL, Orestes. *Curso cíclico de ciencias físico-naturales (Primer año)*. Santander, Aldus Artes Gráficas, 1934.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1459.**

MIRA Y BOTELLA, Francisco. *Repoblación de las dunas de Guardamar del Segura. Memoria y láminas* por Francisco Mira y Botella ingeniero de montes. Madrid, Tip. Artística, 1929.

Procedencia: Departamento de Biología

**1460.**

BABOR, José A. *Como resolver problemas numéricos en análisis cualitativos*. Traducción por el Prof. F. Buscarons y Don J. Vericat. Barcelona, Manuel Marín Editor, 1946.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1461.**

CARRERAS Y ARTAU, Joaquín. *Compendio de deberes éticos y cívicos*. Barcelona, Lib. Bosch, [s.a.]

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1462.**

OÑATE GUILLÉN, José. *Nociones de algebra*. Vitoria, Imp., Lib. y Enc. del Montepío Diocesano, 1937.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1463.**

SCHAEFER, C. *Prácticas fundamentales de física*. Traducción de la segunda edición alemana por Julio Palacios con 182 ilustraciones. Barcelona, Ed. Labor, 1946.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1464.**

LOEDEL, Enrique. *Enseñanza de la física*. Buenos Aires, Ed. Kapelusz, 1957

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1465.**

ROCASOLANO TURMO, Gregorio. *Problemas de alimentación Necesidad de un alimento completo de origen vegetal, rico en catalizadores de nutrición*.

Barcelona, Artes Gráficas A. Rabassa, [s. a.]

Procedencia: Departamento de Biología

**1466.**

TOSANTOS Y BALTANÁS, Daniel. *Problemas de física*. Bilbao, Imp. de José Ausín, 1916.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1467.**

CORNELIUS, Hans Peter. *Fundamentos de geología general*. Completado por Marta Cornelius-Furlani con 132 figuras. 2ª ed. Madrid, Ed. Alhambra, 1959.

Procedencia: Departamento de Biología

**1468.**

CARBALLO, Jesús. *El esqueleto humano más antiguo de España*. Santander, [s.n.], 1926.

Procedencia: Departamento de Física y Química

**1469.**

ROGINA, José. *Tratado de cálculos mercantiles*. 8ª ed. corr. y aum. La Coruña, Lit. e Imp. Roel, 1927.

Procedencia: Departamento de Matemáticas

**1470.**

BELTRÁN RÓZPIDE, Ricardo. *Geografía. Guía y plan para su estudio con especial aplicación a la geografía económica Tercera Parte. América. Tomo I.* 4ª ed. mod. Madrid, Imp. del Patronato de Huérfanos de Intendencia é Intervención Militares, 1927.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1471**

BELTRÁN RÓZPIDE, Ricardo. *Geografía. Guía y plan para su estudio con especial aplicación a la geografía económica Europa, Asia y Oceanía en 1924.* 3ª ed. Madrid, Imp. del Patronato de Huérfanos de Intendencia é Intervención Militares, 1924.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1472.**

CAMPOS TURMO, Ramiro. *El jardín de España en Marbella. Notas para su implantación.* Segunda edición aumentada con valiosas opiniones sobre el árbol-símbolo de España e importantes estudios de los árboles representativos locales. Málaga, Imp. La Moderna, 1929.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1473.**

BRIONES VIEJOBUENO, José Luis de. *Oceanografía para meteorólogos.* Madrid, Servicio Meteorológico Nacional, 1958.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1474.**

MADARIAGA Y SUÁREZ, Juan de I. (Conde de Torre-Vélez). *España en Bruselas participación y éxito de España. Exposición de documentos.* Madrid, Imp. Artística de José Blass y Cia, 1910

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1475.**

ALCOCER MARTÍNEZ, Mariano. *Historia de la Universidad de Valladolid. Bulas apostólicas y privilegios reales otorgados a esta universidad*. Valladolid, Imprenta Castellana, 1919

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1476.**

VELÁZQUEZ DE FIGUEROA, Vicente. *Historia de la Universidad de Valladolid transcrita del Libro de Bezerra que compuso el R. P. Fray Vicente Velazquez de Figueroa complementada con notas y apéndices por D. Mariano Alcocer Martínez Jefe de la Biblioteca Universitaria*. Valladolid, Imprenta Castellana, 1928.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1477.**

ALCOCER MARTÍNEZ, Mariano. *Historia de la Universidad de Valladolid. Expedientes de provisiones de cátedras*. Valladolid, Imprenta Castellana, 1922.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1478.**

ALCOCER MARTÍNEZ, Mariano. *Historia de la Universidad de Valladolid. Hacienda Universitaria y Jurisdicción del Rector*. Valladolid, Imprenta Castellana, 1922.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1479.**

ALCOCER MARTÍNEZ, Mariano. *Historia de la Universidad de Valladolid. Bibliografías de juristas notables*. Valladolid, Imp. de la Casa Social Católica, 1924

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1480.**

RUANO, José María. *Las dos Romas. Impresiones de un peregrino en el año santo*. [Badajoz], Tip. La Milagrosa, [1925].

Procedencia: Departamento de Filosofía

**1481.**

WYS, J. - R. *Le Robinson Suisse*. Paris, Librairie Hachette, 1892. 6ª ed.

Procedencia: Departamento de Francés

**1482.**

WISEMANN, Cardinal. *Fabiola ou l'église des catacombes*. Limoges, Marc Barbou et Cie Imprimeurs-Librairies, [s.a.]

Procedencia: Departamento de Francés

**1483.**

CAMILLE, Jullian. *Histoire de la Gaule*. París, Lib. Hachette, 1920. 5 v.

Procedencia: Departamento de Francés

**1484.**

SALES Y ESTEBAN, Justo. *Método para el estudio de la lengua francesa Primer curso*. Obra premiada en la exposición universal de Barcelona en 1888. Madrid, Est. Tip. de Jaime Ratés, 1905. 6ª ed.

Procedencia: Departamento de Francés

**1485.**

CAZAUX, Martial. *Les verbes français et leur conjugaison* par Martial Cazaux délégué général de 'L'Alliancce Française' en Espagne. Vigo, Martial Cazaux, 1946.

Procedencia: Departamento de Francés

**1486.**

CAZAUX, Martial. *Les verbes français et leur conjugaison* par Martial Cazaux délégué général de 'L'Alliancce Française' en Espagne. Vigo, Martial Cazaux, 1946.

Procedencia: Departamento de Francés

**1487.**

CAZAUX, Martial. *Les verbes français et leur conjugaison* par Martial Cazaux délégué général de 'L'Alliancce Française' en Espagne. Vigo, Martial Cazaux, 1946.

Procedencia: Departamento de Francés

**1488.**

CAZAUX, Martial. *Les verbes français et leur conjugaison* par Martial Cazaux délégué général de 'L'Alliance Française' en Espagne. Vigo, Martial Cazaux, 1946.

Procedencia: Departamento de Francés

**1489.**

GAFFIOT, Félix. *Dictionnaire Illustré Latin Français*. Paris, Librairie Hachette, 1934.

Procedencia: Departamento de Francés

**1490.**

BENOIST, Eugène. *Nouveau Dictionnaire Latin-Français redigé d'après les meilleurs travaux de lexicographie latine et particulièrement d'après les grands dictionnaires de Forcellini, de Georges, de Freund et de Klotz*. Paris, Librairie Garnier Frères, [s.a]

Procedencia: Departamento de Francés

**1491.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de lengua francesa. Semántica y construcción del idioma*. Madrid, Imp. de la Viuda de López del Horno, 1925.

Procedencia: Departamento de Francés

**1492.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de la lengua francesa. Tercer curso*. Madrid, Imp. Martosa, 1928.

Procedencia: Departamento de Francés

**1493.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de la lengua francesa Tercer curso*. Madrid, Imp. Martosa, 1928.

Procedencia: Departamento de Francés

**1494.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de lengua francesa*. 3<sup>a</sup> ed. Badajoz, Tip. de Joaquín Sánchez, 1922.

Procedencia: Departamento de Francés

**1495.**

SÁS-MÚRIAS, Ramiro de. *Programa de lengua francesa. Primer año. 2º curso de bachillerato. Plan de 1957*. Barcelona, Ed. Daimon, Manuel Tamayo, 1958.

Procedencia: Departamento de Francés

**1496.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de lengua francesa. Segundo curso Nueva edición adaptada al cuestionario oficial*. Bilbao, Ed. Elexpuru Hermanos, 1930.

Procedencia: Departamento de Francés

**1497.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de lengua francesa. Segundo curso Nueva edición adaptada al cuestionario oficial*. Bilbao, Ed. Elexpuru Hermanos, 1930.

Procedencia: Departamento de Francés

**1498.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de lengua francesa. Segundo curso Nueva edición adaptada al cuestionario oficial*. Bilbao, Ed. Elexpuru Hermanos, 1930.

Procedencia: Departamento de Francés

**1499.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de lengua francesa. Segundo curso Nueva edición adaptada al cuestionario oficial*. Bilbao, Ed. Elexpuru Hermanos, 1930.

Procedencia: Departamento de Francés

**1500.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de lengua francesa. Primer curso*. 6<sup>a</sup> ed. Madrid, Tall. Poligráficos, 1927.

Procedencia: Departamento de Francés

**1501.**

SÁS-MÚRIAS, Ramiro de. *La literatura francesa por los textos. 5º curso de bachillerato. Plan de 1957. Los cien mejores textos de la lengua francesa. 2ª ed. corr.* Barcelona, Ed. Daimon, Manuel Tamayo, 1958.

Procedencia: Departamento de Francés

**1502.**

LACOME G. ARQUIAGA, Carlos. *Cien lecciones teórico-prácticas obra inspirada en la ley de adaptación al medio, y relacionada con 'El francés castizo del siglo XX'.* 3ª ed. Valladolid, Imp. Valentín Montero, 1927 (Método Lacome)

Procedencia: Departamento de Francés

**1503.**

BOUTIÉ, Louis. *Jean de Joinville. Un seigneur au XIII siècle.* Tours, Alfred Mame et Fils Éditeurs, 1897.

Procedencia: Departamento de Francés

**1504.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Nueva selección de lecturas francesas. Primer ciclo.* 6ª ed. Madrid, Imp. Martosa, 1928.

Procedencia: Departamento de Francés

**1505.**

BRUNETIÈRE, Ferdinand. *Études critiques sur l'histoire de la littérature française.* Paris, Lib. Hachette, [s.a]. 9 v.

Procedencia: Departamento de Francés

**1506.**

FILLION, L.- Cl. *La Sainte Bible (Texte latin et traduction française). Commentée d'après la vulgate et les textes originaux a l'usage des séminaires et du clergé.* Tomos V y VI. 9ª ed. Paris, Librairie Letouzey et Ané, 1927.

Procedencia: Departamento de Francés

**1507.**

PERRIER, Alphonse. *Textos escogidos y graduados de literatura francesa*. Barcelona, Ed. Perrier, [s.a.]. (Método Perrier de Lengua Francesa)

Procedencia: Departamento de Francés

**1508.**

REYES, Rafael. *Historia de la literatura francesa. Ilustrada con textos. Tomo segundo (Desde el siglo XVIII hasta nuestros días)*. Madrid, [s.n.], 1935.

Procedencia: Departamento de Francés

**1509.**

ALAMO, Juan del. *Historia de la literatura francesa. Tomo I. Edad Media y Renacimiento*. Ilustrada con grabados, ejercicios y textos. 3ª ed. Madrid, Suc. de J. Sánchez Ocaña y Cía, 1950.

Procedencia: Departamento de Francés

**1510.**

BERTHE, R. P. *Jésus-Christ Sa vie sa passion son triomphe*. 43 ed. Paris, Lib. de la Sainte-Famille, 1920.

Procedencia: Departamento de Francés

**1511.**

ALBERT, Paul. *La poésie. Études sur les chefs*. París, Lib. Hachette et Cie, 1874

Procedencia: Departamento de Francés

**1512.**

ALBERT, Paul. *La prose. Études sur les chefs-d'oeuvres des prosateurs de tous les temps et de tous les pays*. 2ª ed. Paris, Lib. Hachette, 1874.

Procedencia: Departamento de Francés

**1513.**

MASSÉ, Raoul. *Método práctico de francés. Primer libro*. Barcelona, Imp. Elzeveriana, [s.a.]. Método Massé. Vinculado al nº 1562

Procedencia: Departamento de Francés

**1514.**

MAROUZEAU, J. *Notre langue. Enquêtes et récréations philologiques*. Paris, Lib. Delagrave, 1955.

Procedencia: Departamento de Francés

**1515.**

SUÁREZ GÓMEZ, Gonzalo. *Páginas francesas (para cursos superiores del idioma)*. Tomo II. *Caudaloso repertorio de voces*. Madrid, Ed. Esplendor, 1957.

Procedencia: Departamento de Frances

**1516.**

HUERTA MEDRANO, Jesús. *Trozos escogidos de lecturas y traducción francesas con diálogos. Segundo curso. Coleccionados por Jesús Huerta Medrano*. 2ª ed. Albacete, Imp. Miranda de Sebastián Ruiz, 1926.

Procedencia: Departamento de Francés

**1517.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Nueva selección de lecturas francesas. Segundo ciclo*. Madrid, Imp. de la Viuda de López del Horno, 1922.

Procedencia: Departamento de Francés

**1518.**

BALLY, Charles. *Traité de stylistique française*. Geneve - Paris, Librairie C. Kliecksieck, 1951. 2 v.

Procedencia: Departamento de Francés

**1519.**

SECO Y MARCOS, Tarsicio. *Método de lengua francesa. Segundo curso*. 12ª ed. Burgos, Hijos de Santiago Rodríguez, 1947.

Procedencia: Departamento de Francés

**1520.**

UGARTE BLASCO, Eduardo. *Lengua francesa. Segundo curso*. Obra adaptada al programa oficial publicado en La Gaceta de 13 de agosto de 1927 y muy especialmente el vigente en el Instituto de San Isidoro. Madrid, Imp. de los Hijos de M. G. Hernández, 1927.

Procedencia: Departamento de Francés

**1521.**

VIGNOLLE, Víctor. *Primer curso de lengua francesa. Teoría y práctica*. Obra adaptada a la mayoría de los programas de institutos y escuelas de comercio. 10ª ed. Santander, Imp. y Lib. Católica de Vicente Oria, 1922.

Procedencia: Departamento de Francés

**1522.**

SECO Y MARCOS, Tarsicio. *Nuevo método de lengua francesa. Tercer curso ajustado a la ordenación y límites del cuestionario oficial*. 2ª ed. Barcelona, Rafael Casulleras Librero-Editor, 1929.

Procedencia: Departamento de Francés

**1523.**

SECO Y MARCOS, Tarsicio. *Método de lengua francesa. 2º año*. 4ª ed. Burgos, Hijos de Santiago Rodríguez, 1935

Procedencia: Departamento de Francés

**1524.**

FÉNELON, François de. *Éducation des filles. Fables lictre a l'Académie Francaise*. Paris, Ernest Flammarion Éditeur, [s.a.]

Procedencia: Departamento de Francés

**1525.**

VIGNY, Alfred de. *Oeuvres completes. Poésies Edition définitive ce volume contient des 'Oeuvres posthumes'*. 31ª ed. Paris, Lib. Delagrave, 1927.

Procedencia: Departamento de Francés

**1526.**

SECO Y MARCOS, Tarsicio. *Lengua francesa. Curso de lectura y traducción para aprender a traducir sin diccionario. Tomo II.* 5ª ed. León, Imp. Moderna, 1928.

Procedencia: Departamento de Francés

**1527.**

SECO Y MARCOS, Tarsicio. *Lengua francesa. Lectura y traducción. Tomo I.* 7ª ed. León, Imp. Moderna, 1930.

Procedencia: Departamento de Francés

**1528.**

VOSSLER, Ch. *Langue et culture de la France. Histoire du français littéraire des origines a nos jours.* Préface et traduction d'Alphonse Juilland, Docteur ès lettres (Sorbonne). Paris, Payot, 1953.

Procedencia: Departamento de Francés

**1529.**

MARTINENCHE, Ernest. *L'Espagne et le romantisme français. Histoire de l'influence espanogle sur la littérature française.* Paris, Lib. Hachette, 1922.

Procedencia: Departamento de Francés

**1530.**

FRANCESCHI, Gustavo J. *El espiritualismo en la literatura francesa contemporánea. Tomo segundo.* Segunda edición prolongada hasta 1945. Buenos Aires, Ed. Difusión, 1945.

Procedencia: Departamento de Francés

**1531.**

PALACIO FONTAN, Eduardo del. *Método de la lengua francesa. Primer curso.* 1ª ed. Madrid, Imp. Torrent, 1934.

Procedencia: Departamento de Frances

**1532.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de Lengua francesa. Tercer curso*. Madrid  
Imp. Martosa, 1928.

Procedencia: Departamento de Frances

**1533.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Método de Lengua francesa. Tercer curso*. Madrid  
Imp. Martosa, 1928

Procedencia: Departamento de Frances

**1534.**

KUCERA, Enrique. *Método Kucera. Francés. Segundo curso o curso elemental*.  
*Incluye cuadernillo separado de vocabulario francés – español con  
pronunciación figurada*. 2ª ed. Barcelona, Enrique Kucera Autor - Editor, 1951.  
2 v.

Procedencia: Departamento de Francés

**1535.**

KUCERA, Enrique. *Método Kucera. Francés. Tercer curso o curso superior*. *Incluye  
cuadernillo separado de vocabulario francés – español con pronunciación  
figurada*. 7ª ed. Barcelona, Enrique Kucera, Autor-Editor, 1955. 2 v.

Procedencia: Departamento de Francés

**1536.**

PERRIER, Alphonse. *Lengua francesa. Curso superior*. Barcelona, Ed. Perrier, [s.a].

Procedencia: Departamento de Francés

**1537.**

BOURGUEOIS, León. *Solidarité*. 8ª ed. aum. París, Lib. Armand Colin, 1914.

Procedencia: Departamento de Francés

**1538.**

CROISAD. *Cours de langue française. Cours moyen et supérieur a l'usage des écoles et maisons d'éducation de garçons et de filles.* Paris, Lib. A. Hatier, 1922.

Procedencia: Departamento de Francés

**1539.**

GRAMMAIRE. *Cours Moyen et Cours Superior (Ire Année). Contenant: 700 exercices très variés, 300 plans de rédactions. 40 Dictées données au C.E. et de nombreux Morceaux de Récitation avec explications. (Cours de Langue Française).* 9<sup>a</sup> ed. Vannes, Lafolye et J. de Lamarzelle Éditeurs, 1929.

Procedencia: Departamento de Francés

**1540.**

LAMARTINE, A. de. *Raphaël. Pages de la vingtième année.* 9<sup>a</sup> ed. Paris, Lib. Hachette, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Francés

**1541.**

LAMARTINE, A. de. *Graziella. Oeuvres de Lamartine.* 9<sup>a</sup> ed. Paris, Lib. Hachette, [s.a.] Procedencia: Departamento de Francés

**1542.**

TAINÉ, H. *Voyage aux Pyrénées.* 24<sup>a</sup> ed. Paris, Lib. Hachette, [s.a.]

Procedencia: Departamento de Francés

**1543.**

FOUCARD, A.- F. *Les traitements thermiques des aciers. Recuit, trempe, revenu et cémentation précédés de notions de macrographie et de métallographie microscopique et suivis de la classification et de l'emploi des aciers ordinaires et des aciers spéciaux (Manuels d'enseignement technique).* Paris, Maisson et Cie Éditeurs, 1926.

Procedencia: Departamento de Francés

**1544.**

FRIEH, T. *La grammaire enseignée par les exemples. Troisième Degré (Cours Supérieur) Livre d'élève.* 4ª ed. Paris, Lib. Hachette, 1896.

Procedencia: Departamento de Francés

**1545.**

LARIVE. *La deuxième année de grammaire. Orthographe. Rédaction. Littérature.* Paris, Armand Colin et Cie Editeurs, 1900.

Procedencia: Departamento de Frances

**1546.**

LARIVE. *La troisième année de grammaire. Grammaire. Composition. Littérature.* 44ª ed. Paris, Armand Colin et Cie Editeurs, 1900.

Procedencia: Departamento de Francés

**1547.**

GRANGES, Ch.- M. des. *Morceaux choisis des auteurs français du moyen age a nos jours. Préparés en vue de la lecture expliquée. Classes de grammaire.* 21ª ed. Paris, Librairie A. Hatier, 1934.

Procedencia: Departamento de Francés

**1548.**

GRANGES, Ch.- M. des. *Morceaux choisis des auteurs français du moyen age a nos jours. Préparés en vue de la lecture expliquée. Classes de lettres.* 32ª ed. Paris, Librairie A. Hatier, 1935.

Procedencia: Departamento de Francés

**1549.**

SECO Y MARCOS, Tarsicio. *Método de lengua francesa. Primer año.* 6ª ed. Burgos, Hijos de Santiago Rodríguez, 1936.

Procedencia: Departamento de Francés

**1550.**

SECO Y MARCOS, Tarsicio. *Método de lengua francesa. Primer año.* 6ª ed. Burgos, Hijos de Santiago Rodríguez, 1936.

Procedencia: Departamento de Francés

**1551.**

FRIEH, T. *La grammaire enseignée par les exemples. Troisième degré (Cours supérieur). Livre du maître.* Paris, Lib. Hachette, 1884.

Procedencia: Departamento de Francés

**1552.**

FRIEH, T. *La grammaire enseignée par les exemples. Troisième degré (Cours supérieur). Livre du maître.* Paris, Lib. Hachette, 1884.

Procedencia: Departamento de Francés

**1553.**

FRIEH, T. *La grammaire enseignée par les exemples Deuxième degré (cours moyen). Livre de l'élève.* 7ª ed. Paris, Lib. Hachette, 1898.

Procedencia: Departamento de Francés

**1554.**

REINACH, Salomon. *Sidonie ou le français sans peine.* Paris, Librairie Hachette, [s.a.]. 5ª ed.

Procedencia: Departamento de Francés

**1555.**

PARIS, Gastón. *Chrestomathie du Moyen Age. Extraits publiés. Avec des traductions, des notes une introduction grammaticale et des notices littéraires.* Paris, Lib. Hachette, [s.a.].

Procedencia: Departamento de Francés

**1556.**

JAVET, Émile. *Chimie. A l'usage des Chimistes, Ingénieurs, Industriels, Professeurs, Pharmaciens, Directeurs et Contremaîtres d'usines (Agenda Dunod)*. 42 ed. Paris, Ed. Dunod, 1923.

Procedencia: Departamento de Francés

**1557.**

DESCROIX, Louis. *Métallurgie. A l'usage des Ingénieurs, Maîtres de forges, Directeurs et contremaîtres d'usines métallurgiques de fonderies de métaux, etc. (Agenda Dunod)*. 44 ed. Paris, Ed. Dunod, 1928.

Procedencia: Departamento de Francés

**1558.**

LA FONTAINE, Jean de. *Fables. Précédés d'une notice biographique et littéraire et accompagnés de notes grammaticales et d'un lexique par René Radouant*. Paris, Lib. Hachette, [1929].

Procedencia: Departamento de Francés

**1559.**

PARIS, Gaston. *Extraits de la chanson de Roland*. Paris, Lib. Hachette, [1902]

Procedencia: Departamento de Francés

**1560.**

ACOSTA, José de. *Biblioteca de los autores españoles. Tomo LXXII. Desde la formación del lenguaje hasta nuestros días (Continuación)*. Madrid, Ed. Atlas, 1954.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**1561.**

FAGUET, Émile. *La tragédie française au XVI siècle (1550-1600)*. Paris, Fontemoing et cie Editeurs, 1912.

Procedencia: Departamento de Francés

**1562.**

MASSÉ, Raoul. *Méthode de français. Premier livre. Traduction du texte espagnol.*

Barcelona, Imp. de J. Ruíz Romero, [s.a.]. Escuela Massé. Vinculado al nº 1513.

Procedencia: Departamento de Francés

**1563.**

*PROGRAMA de francés por el catedrático de la asignatura (Primer curso).* Adaptado

al cuestionario publicado en la Gaceta del 13 de agosto de 1927. Logroño, Imp. y Lib. Moderna, 1828.

Procedencia: Departamento de Francés

**1564.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Programa de segundo curso de lengua francesa.*

Bilbao, Ed. Elexpuru Hermanos, 1930.

Procedencia: Departamento de Francés

**1565.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Programa de segundo curso de lengua francesa.*

Bilbao, Ed. Elexpuru Hermanos, 1930.

Procedencia: Departamento de Francés

**1566.**

*PROGRAMA de lengua francesa. Segundo curso estrictamente ajustado a la ordenación y límites del cuestionario oficial por el catedrático de la asignatura.*

León, Imp. Moderna, 1929.

Procedencia: Departamento de Francés

**1567.**

LOPEZ BARRERA, Joaquín. *Programa del segundo curso de lengua francesa.* Madrid,

Imp. de Gabriel López del Horno, 1919.

Procedencia: Departamento de Francés

**1568.**

GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús. *Apéndice del Método de segundo curso de lengua francesa para su adaptación al cuestionario oficial*. Madrid, Tall. Poligráficos, 1927.

Procedencia: Departamento de Francés

**1569.**

SÁS-MÚRIAS, Ramiro de. *Programa de lengua francesa. Primer año. 2º curso de bachillerato. Plan de 1957*. Barcelona, Ed. Daimon, Manuel Tamayo, 1958.

Procedencia: Departamento de Francés

**1570.**

SÁS-MÚRIAS, Ramiro de. *Programa de lengua francesa. Primer año. 2º curso de bachillerato. Plan de 1957*. Barcelona, Ed. Daimon, Manuel Tamayo, 1958.

Procedencia: Departamento de Francés

**1571.**

LOPEZ BARRERA, Joaquín. *Programa de adaptación al cuestionario oficial del vocabulario general de la lengua francesa 1º, 2º y 3º curso*. Santander, Lib. Moderna, [1926].

Procedencia: Departamento de Francés

**1572.**

LOPEZ BARRERA, Joaquín. *Vocabulario general de la lengua francesa con numerosas notas y observaciones aclaratorias*. Madrid, Tall. Tip. Velasco, 1929.

Procedencia: Departamento de Francés

**1573.**

*NOUVEAU Larousse Illustré Dictionnaire Universal Encyclopédique*. Publié sous la Direction de Claude Augé. Paris, Librairie Larousse, [s.a.]. 7 v.

Procedencia: Departamento de Francés

Localización: Depósito de grandes formatos (Dep. Francés)

**1574.**

BÉDIER, Joseph. *Histoire de la littérature française illustrée*. Paris, Librairie Larousse, 1924. 2 v.

Procedencia: Departamento de Francés

Localización: Depósito de grandes formatos (Dep. Francés)

**1575.**

OBLIGADO, Pedro Miguel. *Clemente del Camino con nueve reproducciones a todo color y quince autotipias*. Buenos Aires, Imp. Balmes, 1847

Procedencia: Biblioteca

Localización: Depósito de grandes formatos (Dep. Francés)

**1576.**

BERTHOLON, L. *Recherches anthropologiques dans la Berbérie Orientale, Tripolitaine, Tunisie, Algérie Tome premier. Anthropométrie, Craniométrie, Ethnographie*. Illustré de 385 vignettes intercalées dans le texte, accompagné de nombreux tableaux, de cinq cartes en couleurs et d'un frontispice en photo-chromo. Lyon, A. Rey, Imprimeur-Éditeur, 1913.

Procedencia: Biblioteca

Localización: Depósito de grandes formatos (Dep. Francés)

## 2. Publicaciones periódicas

1.

*ALMANACH de Gotha. Annuaire genealogique, diplomatique et statistique.* Gotha,

Justus Perthes, 1763 – 1944. Descripción basada en año 1911.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

2.

*ANALES de la Sociedad Española de Física y Química.* Madrid, Imp. de los Hijos de

M. G. Hernández, 1903 – 1940. Descripción basada en año IV, tomo 4, número 35.

Procedencia: Departamento de Física y Química

3.

*ANALES de la Sociedad Española de Historia Natural.* Madrid, Imp. de Fortanet, 1872

– 1901. Descripción basada en t. XXIII cuaderno 3º.

Procedencia: Departamento de Biología

4.

*ASP.A. Actualidades Semanales de Prensa Alemana.* Salamanca, Departamento de

Prensa de la Embajada Alemana, 1937 – 1944?. Descripción basada en: nº 76 (11 de mayo de 1939)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

5.

*BIBLIOGRAFÍA General Española e Hispanoamericana.* Madrid, Cámara Oficial del

Libro de Madrid, 1923 – 1942?. Descripción basada en Febrero - Marzo 1941 (Año XIII, nº 1)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**6.**

*BOLETÍN de la Comisión del Mapa Geológico de España.* Madrid, Imprenta y Fundición de Manuel Tello, 1874 – 1883. Descripción realizada a partir del tomo X.

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**7.**

*BOLETÍN de la Real Academia de la Historia.* Madrid, Establecimiento tipográfico de Fortanet, 1877 – . Descripción basada en: tomo LVI (1910)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**8.**

*BOLETÍN de la Real Sociedad Española de Historia Natural.* Madrid, Estades, 1901 – . Descripción realizada a partir del t. XLVI nº 3- 4 (1948)

Procedencia: Departamentos de Geografía e Historia y Biología.

**9.**

*BOLETÍN de la Real Sociedad Española de Historia Natural. Actas.* Madrid, Estades Artes Gráficas, 1871 – . Descripción basada en tomo XLVIII enero-junio 1950.

Procedencia: Departamento de Biología

**10.**

*BOLETÍN de la Real Sociedad Española de Historia Natural. Sección Biológica.* Madrid, Estades Artes Gráficas, 1950 – . Descripción basada en tomo LII año 1954.

Procedencia: Departamento de Biología

**11.**

*BOLETÍN de la Real Sociedad Española de Historia Natural. Sección Geológica.* Madrid, Estades Artes Gráficas, 1950 – . Descripción basada en tomo LII año 1954

Procedencia: Departamento de Biología

**12.**

*BOLETÍN de Londres. Revista de información económica mundial.* Londres, Banco Bilbao, 1947 - 1975. Descripción basada en nº 79 (1954).

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**13.**

*BROTERIA. Revista luso-brazileira. Serie Zoológica.* Bahia, Typ. a vapor de Augusto Costa & Mattos, 1907 - 1932. Descripción basada en Vol. XI, fascículo II, 1913.

Procedencia: Departamento de Biología

**14.**

*BROTERIA. Vulgarização Científica.* Braga, Typ. a vapor de Augusto Costa & Mattos, 1907 - 1925. Descripción basada en vol. XV, fasc. III, maio de 1917

Procedencia: Departamento de Biología

**15.**

*CULTURA Española (Antes Revista de Aragón).* Madrid, Imp. Ibérica, 1906 – 1909. Descripción basada en nº VII (1907)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**16.**

*EL MAESTRO. Revista de Cultura Nacional.* México, Secretaría de Educación Pública de México, 1921 - 1923. Descripción basada en: t. II, nº VI (Mexico, 1922)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**17.**

*ENSEÑANZA Media. Revista del Centro de Orientación Didáctica.* Madrid, Gráficas Ruan, 1956 – 197?. Descripción basada en Sumario nº 3 (Enero 1957)

Procedencia: Departamento de Filosofía

**18.**

*EUCLIDES. Revista mensual de ciencias exactas, físico-químicas y naturales.* Madrid, Diana Artes Gráficas, 1941 – 1960. Descripción basada en tomo III, nº 23 (enero 1943)

Procedencia: Departamentos de Biología; Matemáticas; y Física y Química

**19.**

*GRAN Mundo.* Madrid, Fotograbados Gráfico Hispano, 1950 – 1951. Descripción basada en otoño 1951

Procedencia: Biblioteca

**20.**

*GUÍA Oficial de España.* Madrid, Manuel Minuesa de los Ríos, Impresor, 1873 - 1935. Descripción basada en año 1890

Procedencia: Descripción de Geografía e Historia

**21.**

*HAZ. Revista Nacional del S.E.U.* Bilbao, Jefatura Nacional del SEU, 1935 - 1955. Descripción basada en 2ª época nº 1 (2 septiembre 1938) III Año Triunfal

Procedencia: Biblioteca

**22.**

*IBÉRICA. Revista Quincenal Ilustrada Informativa del Progreso de las Ciencias y de sus Aplicaciones.* Barcelona, Imp. Ibérica, 1914 - 1962. Descripción basada en nº 239, 2ª época, tomo 16, 15 de agosto de 1952

Procedencia: Departamento de Física y Química

**23.**

*INDICE Histórico Español.* Barcelona, Ed. Teide, 1953 - 1979. Descripción basada en vol. III, octubre-diciembre 1957, nº 20

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**24.**

*L'ENSEIGNEMENT mathématique*. Paris – Genève, Gauthier-Villars & Cie Éditeurs,  
1899 - . Descripción basada en 21 année 1920

Procedencia: Departamento de Francés

**25.**

*LA CIENCIA Tomista. Publicación bimestral de los dominicos españoles*. Madrid, 1910  
- . Descripción basada en año XVII (marzo-abril) nº XCII

Procedencia: Departamento de Filosofía

**26.**

*LA REVUE (Ancient Revue des Revues)*. Paris, [s.n.], 1890 - . Descripción basada en nº  
3 (1914)

Procedencia: Departamentos de Geografía e Historia y Francés

**27.**

*MATEMÁTICA Elemental* (Sociedad Matemática Argentina y de la Sociedad  
Matemática Española). Madrid - Buenos Aires, [s.n.], 1931 - 1948. Descripción  
basada en tomo I nº 2 (enero 1932)

Procedencia: Departamento de Matemáticas

**28.**

*MEMORIA - ESTADÍSTICA Reglamentaria de la Universidad de Valladolid*.  
Valladolid, Talleres tipográficos Cuesta. Descripción realizada a partir del tomo  
1922-1923

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**29.**

*MEMORIAS de la Real Academia de Historia*. Madrid, Imprenta y Fundición de  
Manuel Tello, 1796 - . Descripción realizada a partir del tomo XII publicado en  
1910

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**30.**

*MEMORIAS de la Real Sociedad Española de Historia Natural.* Madrid, Museo Nacional de Ciencias Naturales, 1903 - . Descripción basada en t. X, memoria 8 (1917)

Procedencia: Departamento de Biología

**31.**

*PERIÓDICO de la Sociedad Médico – Quirúrgica de Cádiz.* Cádiz, Imp. de la Casa de la Misericordia, 1820 – 1824. Descripción basada en tomo 2, nº 2 (1821)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**32.**

*QVADERNS d'Estvdi.* Barcelona, Consell de Pedagogia de la Diputació de Barcelona, 1915 - 1924. Descripción basada en Any III, vol. II, nº 3 (abril 1918)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**33.**

*RESEÑAS científicas de la Sociedad Española de Historia Natural.* Madrid, Museo Nacional de Ciencias Naturales, 1926 - . Descripción basada en tomo X, nº 3-4

Procedencia: Departamento de Biología

**34.**

*REVISTA Católica de Cuestiones Sociales.* Madrid, Imp. de la "Revista Católica" de G. Pedraza, 1895 – 1930. Descripción basada en año XX, nº 231, 1914

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**35.**

*REVISTA Contemporánea.* Madrid, Imp. de Manuel G. Hernández, 1876 - 1907. Descripción basada en tomo XXXIX, vol. I, 15 de mayo de 1882, año VIII ,nº 155

Procedencia: Departamento de Filosofía

**36.**

*REVISTA de España.* Madrid, Tip. de Estrada, Díaz y López, 1868 - 1895. Descripción basada en primer año, tomo I (1, 2, 3, 4), 1868

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**37.**

*REVISTA de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de Madrid.* Madrid, Imp. Clásica Española, 1925 Descripción basada en tomo XXII, 7º de la 2ª serie cuaderno 2º (julio 1925)

Procedencia: Departamento de Matemáticas

**38.**

*REVISTA de la Universidad de Madrid o Boletín-Revista de la Universidad de Madrid.* Madrid, Imp., Est. Y Galv. De Aribau y Cª (Sucesores de Rivadeneyra), 1869 - 1877. Descripción basada en nov. 1874 (2ª ep., t. IV, nº 5)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**39.**

*REVISTA de los Progresos de las Ciencias Exactas, Físicas y Naturales.* Madrid, Imp. de la V. de Perinat y Compañía, a cargo de D. S. Compagni, 1850 - 1904. Descripción realizada a partir del tomo II (1851). Continuada por la Revista de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**40.**

*REVISTA de Mandos del Frente de Juventudes.* Madrid, Delegación Nacional del Frente de Juventudes, 1942 – 1955?. Descripción basada en Año 1, nº 1 (enero 1942)

Procedencia: Jefatura

**41.**

*REVISTA de Occidente.* Madrid, Ortega y Gasset, José (ed.), 1923 - . Descripción basada en Año V (XLIII) enero 1927

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**42.**

*REVISTA de Organización y Acción Sindical.* Bilbao, La Editorial Vizcaína, 1939 - ?.

Descripción basada en Año 1 abril 1939 nº 2

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**43.**

*REVISTA de Trabajo.* Madrid, Ministerio de Trabajo, 1939 - 1990. Descripción basada en 1947 (octubre, noviembre, diciembre)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**44.**

*REVISTA Española de Biología.* (Continuación del boletín de la Sociedad Española de Biología). Madrid, S. Aguirre Impresor, 1932 - 1936. Descripción basada en tomo I, cuaderno 4º (31 diciembre de 1932)

Procedencia: Departamento de Biología

**45.**

*REVISTA Europea.* Madrid, Medina y Navarro Editores, 1874 - 1880. Descripción basada en tomo I marzo, abril mayo y junio de 1874

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**46.**

*REVISTA Internacional o Revista de Revistas.* Madrid, Est. Tip. De A. Avrial, 1894 – [189?]. Descripción basada en año 1, nº 10, 1894

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**47.**

*REVISTA literaria. Novelas y cuentos.* Madrid, Josur, 1929 - 1966. Descripción basada en año XXIV nº 1083 (10 febrero 1952)

Procedencia: Biblioteca

**48.**

*REVISTA matemática hispano-americana.* [Madrid], [s.n.], 1919 - 1982. Descripción basada en tomo V, nº 1- 2 (enero - febrero 1923)

Procedencia: Departamento de Matemáticas

**49.**

*REVUE Générale des Sciences Pures et Appliquées.* Paris, Lib. Armand Colin, 1890 - 1940. Descripción basada en 21 Année nº 8, 30 avril 1910

Procedencia: Departamento de Física y Química

**50.**

*REVUE SCIENTIFIQUE - Revue Rose.* Paris, Édition de la Société anonyme française d'edition et de publicité (Paris), 1884 - 1954. Descripción basada en: nº 12, 61 année (23 juin 1923).

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**51.**

*SCIENTIA. Rivista internazionale di sintesi scientifica.* Bologna, [s.n.], 1910 - 1986. Descripción basada en XII (1924)

Procedencia: Departamento de Geografía e Historia

**52.**

*VÉRTICE. Revista Nacional de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS.* Madrid, Suc. de Rivadeneyra, 1937 - 1946. Descripción basada en agosto de 1940, nº XXXV, dedicado a Marruecos

Procedencia: Biblioteca

Localización: Depósito de grandes formatos (Dep. Francés)

**53.**

*Y. REVISTA para la mujer.* Madrid, Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, 1938 - 1945. Descripción basada en nº 12, enero 1939

Procedencia: Biblioteca

## **LISTADO ALFABÉTICO DE AUTORES**

- ACILLONA, Marqués de., 1212
- ACOSTA, José de, 1560
- AGUADO, Fray Pedro de., 1109, 1170, 1171
- AGUILERA SANTIAGO, Ignacio, 1057
- AGUIRRE HIDALGO DE QUINTANA, Inés, 1121
- ALAMO, Juan del, 1509
- ALBERT, Paul, 1511, 1512
- ALCIRA, Abentomlús de, 1332
- ALCOCER MARTÍNEZ, Mariano, 1475
- ALVARADO ALBO, Francisco, 1041
- ALVAREZ DE LINERA, Antonio, 1394
- ANQUETIL, Louis Pierre, 1017
- ANTÓN, Francisco, 1024
- ARANSOLO Y ARANGUREN, Paulino de, 1195
- ARCO, Ricardo del, 1384
- ARMAGNAT, H., 1440
- ARRANZ VELARDE, F., 1117, 1131, 1132, 1173, 1174, 1176, 1207
- ARRESE, José Luis de, 1396
- ARRIBAS JIMENO, S., 1435
- ARTIGAS, Miguel, 1191
- ASQUITH, Enrique H., 1107
- ASUA, Miguel de, 1070
- AYRES, Frank Jr., 1412
- AZAOLA, José Miguel de 1371
- AZNAR, Severino, 1184
- AZORÍN, 1284
- AZPIAZU, Ubaldo de, 1094
- BABOR, José A., 1460
- BAIN, Alexandre, 1341, 1342
- BALLY, Charles, 1518
- BALZAC, Honorato de, 1291
- BAÑARES Y MAGÁN, José, 1111
- BARGALLÓ ARDÉVOL, Modesto, 1167
- BARNÉS, Domingo, 1328
- BAROJA, Pío, 1241, 1259
- BARTOLI, Manuel, 1031
- BARTRINA Y CAPELLA, J. M., 1219
- BEAUREGARD, H., 1223
- BECERRO DE BENGUA, Ricardo, 1324
- BÉDIER, Joseph, 1574
- BELO, Roberto, 1016
- BELTRÁN RÓZPIDE, Ricardo, 1470, 1471
- BENAVIDES, Antonio, 1023

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- BENÍTEZ SANCHEZ - CORTES, Manuel, 1018
- BENOIST, Eugène, 1490
- BERGERAC, Cyrano de, 1294
- BERGSON, Henri, 1376
- BERNIS, Francisco, 1125
- BERTHE, R. P., 1510
- BERTHOLON, L., 1576
- BEVAN, Bernard, 1113
- BINET, Alfredo, 1346
- BJERRUM, Noel, 1432
- BLADÉ, M. Jean-François, 1067
- BLASCO IBÁÑEZ, Vicente, 1285, 1300, 1313
- BONNET, M. G., 1220
- BOTET Y SISÓ, Joaquín, 1044
- BOURGUEOIS, León, 1537
- BOUTIÉ, Louis, 1503
- BRAVO, Bartolomé, 1238
- BRENTANO, Francisco, 1393
- BRIER, Howard M., 1253
- BRIGGS, Philip, 1243
- BRIONES VIEJOBUENO, José Luis de, 1473
- BRUHAT, G., 1437, 1438
- BRUNEL, Jorge, 1142
- BRUNETIÈRE, Ferdinand, 1505
- BRUÑO, G. M., 1144, 1453
- BRUYÈRE, Jean de la, 1134
- BRYAN Y LIVERMORE, Tomás, 1103
- BUNGE, Carlos Octavio, 1350, 1354
- BUSTINZA LACHIONDO, Florencio, 1415
- CABANES, Vicente, 1333
- CABO, Enrique de, 1381
- CABRERA Y FELIPE, Juan, 1417
- CABRERA, Ángel, 1215
- CAMILLE, Jullian, 1483
- CAMPILLO Y CORREA, Narciso, 1237
- CAMPOS TURMO, Ramiro, 1472
- CAMPS CAZORLA, Emilio, 1145
- CANTERA, Francisco, 1203
- CANTÚ, César, 1074
- CAPITÁN GILSON, 1245, 1247
- CARBALLO, Jesús, 1468
- CARRACIDO, José R., 1288
- CARRERAS Y ARTAU, Joaquín, 1461
- CARVALHO VASCONCELLOS, J. de, 1436
- CASAS TORRES, José Manuel, 1052
- CASTELLARNAU, Joaquín María, 1382
- CASTRO, Adolfo de, 1027
- CAVANILLES Y CENTI, Antonio, 1413
- CAZAUX, Martial, 1485, 1486, 1487, 1488

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- CENDRERO CUIEL, Orestes, 1457, 1458
- CERVANTES SAAVEDRA, Miguel de, 1278, 1297, 1306
- CHAMORRO, Bonifacio, 1162
- CHANTREAU, Pedro Nicolás, 1099
- CHATEAUBRIAND, François-René, vicomte de, 1048
- CHÉREL, A., 1141
- CIANO, Galeazzo, 1092
- CICERÓN, 1262
- CLAPARÉDE, E., 1331, 1356
- CLARK, Jaime, 1148
- CONDE DE ROMANONES véase FIGUEROA Y TORRES, Álvaro de
- CONDE DE TORRE-VÉLEZ véase MADARIAGA Y SUÁREZ, Juan de I.
- CORDERO TORRES, José M<sup>a</sup>, 1147
- CORNELIUS, Hans Peter, 1467
- CORTES PLA, 1264
- COSSIO, José María de, 1165
- CREBILLON, Prosper Jolyot de, 1316
- CRESPO REGUERO, Concha, 1168
- CROISAD, 1538
- CURITA, Jerónimo, 1014
- D'ARBOIS DE JUBAINVILLE, H., 1086, 1273, 1298
- DAVIDSON, Tomás, 1351
- DEFOE, Daniel, 1252
- DEHÉREAIN, P.- P., 1425
- DESCROIX, Louis, 1557
- DÍAZ - JIMÉNEZ Y MOLLEDA, Eloy, 1100
- DÍAZ - PLAJA, Guillermo, 1163, 1166, 1280
- DÍAZ DE RÁBAGO, Joaquín, 1060
- DÍAZ DEL CASTILLO, Bernal, 1063
- DÍAZ-PINÉS, Octavio, 1186
- DOLADO, J.J., 1214
- D'ORS, Eugenio, 1286
- DOSTOYEVSKI, Feodor M., 1272
- DOYLE, Arthur Conan, 1318
- DUHAMEL, J.-M.-C., 1329
- ECHAURI, Eustaquio, 1155
- ECHAURI, Eustaquio, 1230, 1231, 1232, 1233, 1234, 1235, 1236
- EDELVIVES, 1125
- ELOLA, José de, 1271
- ENCISO VIANA, Emilio, 1292, 1320
- ENGEL, R., 1418
- ENOL, León de, 1088
- ESCAGEDO SALMÓN, Mateo, 1138, 1198
- ESOPO, 1277
- EUCKEN, Rodolfo, 1348
- FAGUET, Émile, 1561
- FEDRO, 1096
- FÉNELON, François de, 1524

- FERNÁNDEZ DE NAVARRETE, Martín, 1084
- FERNÁNDEZ FLOREZ, W., 1276, 1289
- FERNÁNDEZ LLERA, Víctor., 1071, 1072
- FERNÁNDEZ MONTAÑA, José, 1075
- FERNÁNDEZ Y GONZÁLEZ, Manuel, 1114
- FERNÁNDEZ-CUESTA, Raimundo, 1401
- FERRANDIS, José, 1091
- FIGUEIREDO, Fidelino de, 1206
- FIGUEROA Y TORRES, Álvaro de, 1076, 1200
- FILLION, L.- Cl., 1506
- FLAUBERT, Gustavo, 1353
- FOUCARD, A.- F., 1543
- FRANCESCHI, Gustavo J., 1530
- FRANCO, Francisco, 1050
- FRIEH, T., 1544, 1551, 1552, 1553
- FRIZZI, Ernst, 1373
- G. ARINTERO, Juan, 1372
- GAFFIOT, Félix, 1489
- GARCÍA DE DIEGO, Vicente, 1128, 1239
- GARCÍA MARTÍ, V., 1392
- GARCÍA Y ARANA, José María, 1157
- GHÉON, Henri, 1146
- GIL ALBACETE, Álvaro, 1196
- GIL MUÑIZ, Antonio, 1390
- GILD, Ernst, 1429
- GIMÉNEZ SOLER, Andrés, 1097
- GINER DE LOS RÍOS, Francisco, 1325
- GLASSTONE, Samuel, 1430
- GÓMEZ - BRAVO, Vicente, 1293, 1308
- GÓMEZ DE BARQUERO, E. (Andrenio), 1319
- GÓMEZ OCAÑA, José, 1450
- GONZÁLEZ ÁLVAREZ, Ángel, 1379
- GONZÁLEZ CAMINO Y AGUIRRE, Fernando, 1068
- GONZALEZ MENENDEZ-REIGADA, Ignacio, 1179
- GONZÁLEZ QUIJANO, Pedro M., 1204
- GÖRLICH, Ernst Joseph, 1244
- GRACIÁN, Baltasar, 1296
- GRACIÁN, Lorenzo, 1299
- GRANGES, Ch.- M. des, 1547, 1548
- GRUENDER, Hubert, 1378
- GUEX, Francisco, 1340
- GUINEA LÓPEZ, Emilio, 1010
- GÜNTHER, Siegmund, 1136
- GUZMAN Y MARTÍNEZ, Jesús, 1491, 1492, 1493, 1494, 1496, 1497, 1498, 1499, 1500, 1504, 1517, 1532, 1533, 1564, 1565, 1568
- HAGER, Hermann, 1443
- HAMSUN, Knut, 1267

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- HEILMEYER, Alexander, 1283
- HERNÁNDEZ DÍAZ, José, 1043
- HOFFMANN, 1309
- HOMERO, 1140
- HOOVRE, Fr. de., 1383, 1400
- HOYOS SÁINZ, Luis de, 1222
- HUERTA MEDRANO, Jesús, 1516
- HUXLEY, Thomas, 1330
- IBAÑEZ MARTÍN, José, 1192, 1422
- IBOT, A., 1085
- ISPIZUA, Segundo de, 1190
- ITURRALDE Y SUIT, Juan, 1049
- JAVET, Émile, 1556
- JEPHSON, A.J. Mounteney, 1007
- JESÚS, Santa Teresa de, 1322
- JOINVILLE, Jean de, 1133
- JUNGK, Robert, 1387
- JUSTI, Carl, 1033
- KANT, Inmanuel, 1352
- KEELER, Harry Stephen, 1314
- KERGOMARD, Pauline, 1361
- KRÖGER, Theodor, 1312
- KUCERA, Enrique, 1534, 1535
- LA FONTAINE, Jean de, 1558
- LABRA, Rafael María de, 1193
- LACOME G. ARQUIAGA, Carlos, 1502
- LAÍN ENTRALGO, Pedro, 1281
- LAMARTINE, A. de, 1540, 1541
- LAPLANA Y CIRIA, Luis, 1154
- LARIVE, 1545, 1546
- LASSAIGNE, Jacques, 1032
- LE BON, Gustavo, 1349
- LEE, Norman, 1246
- LEGUINA, Enrique de, 1128
- LEÓN, Fray Luis de, 1305
- LES FILS D'Émile Deyrolle, 1434
- LIPSIUS, Justus, 1077
- LISZT, Franz, 1261
- LLAMAS, José, 1367
- LLOPIS Y PÉREZ, Antonio, 1021
- LLORD Y GAMBOA, Ramón, 1402
- LLORENTE Y SÁNCHEZ, Marcelo, 1105
- LOEDEL, Enrique, 1464
- LOPE DE VEGA, 1304
- LOPEZ BARRERA, Joaquín, 1208, 1567, 1571, 1572
- LÓPEZ BUSTOS, Carlos, 1441, 1442
- LÓPEZ OTERO, Modesto, 1202
- LOZANO, Eduardo, 1079, 1433
- LUZURIAGA Y AGUIRRE, Federico, 1101, 1108
- LUZURIAGA, Lorenzo, 1334, 1389
- MADARIAGA Y SUÁREZ, Juan de I., 1474
- MADRAZO, Enrique D., 1197, 1242

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- MAHLER, G., 1221
- MAISCH-F. POHLHAMMER, R.,  
1120
- MANJÓN, Andrés, 1374
- MAÑACH, Jorge, 1158
- MARAÑÓN, Gregorio, 1058, 1295
- MARCOS, Benjamín, 1380
- MAROUZEAU, J., 1514
- MARTÍ Y MONSÓ, José, 1011
- MARTINENCHE, Ernest, 1529
- MARTÍNEZ LACUESTA, Félix, 1106
- MARTÍN-GRANIZO, León, 1178
- MASSÉ, Raoul, 1513, 1562
- MATEO GONZÁLEZ, Pedro, 1053,  
1185
- MATHIEZ, Albert, 1066
- MAURA GAMAZO, Gabriel, 1268
- MAURIAC, François, 1209
- MÉLIDA, José Ramón, 1095
- MENÉNDEZ PELAYO, Marcelino,  
1206
- MENÉNDEZ PIDAL, Ramón, 1037,  
1150, 1257, 1260, 1263, 1282, 1310,  
1311, 1315
- MESONERO ROMANOS, Ramón de,  
1153
- MEYNIER, André, 1156
- MIRA Y BOTELLA, Francisco, 1459
- MIRAFLORES, MARQUÉS DE, véase  
PANDO FERNÁNDEZ DE PINEDA,  
Manuel
- MIRÓ, Gabriel, 1250
- MOLISCH Hans, 426
- MONEVA Y PUYOL, Juan, 1143
- MONTAIGNE, 1363
- MONTESSORI, María, 1335, 1336,  
1343, 1344
- MORENO ALCANIZ, Emilio, 1164,  
1199, 1452, 1210, 1445, 1446, 1447,  
1448, 1449
- MOSSO, Ángel, 1357
- MÚGICA, Plácido, 1126, 1127
- MÜNSTERBERG, Hugo, 1345
- MUÑIZ, Enrique, 1151
- MUÑOZ, Isaac, 1365
- MURILLO VELARDE, Pedro, 1098
- NAVARRO, Martín Miguel, 1089
- NIEMEYER, Theodor, 1135
- OBLIGADO, Pedro Miguel, 1575
- OCA, Marcelino, 1119
- OCHOA IGLESIAS, Antonio, 1181
- OLIVER HURTADO, José, 1073
- OÑATE GUILLÉN, José, 1462
- OREA, S., 1126
- ORTIZ DE ZÁRATE, Dámaso Asensio,  
1456
- OTTO, Rodolfo, 1397

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- PALACIO FONTAN, Eduardo del, 1531
- PALAU VERA, Juan, 1454
- PANDO FERNÁNDEZ DE PINEDA; Manuel, 1019, 1020
- PARDO BAZÁN, Emilia, 1301
- PARIS, Gastón, 1555, 1559
- PAUNERO, Luis, 1395
- PEMAN, José María, 1137, 1287
- PÉREZ BUSTAMANTE, Ciriaco, 1159, 1188, 1201
- PÉREZ GOMIS, José, 1391
- PERRIER, Alphonse, 1507, 1536
- PHILIPON, Édouard, 1149
- PICTET DE LA RIVE, François Jules, 1083
- PIDAL, Pedro, 1339
- PLATÓN, 1279
- POMBO ANGULO, Manuel, 1240
- PUCHKIN, 1265
- PUIG ADAM, P., 1455
- PULIDO Y ESPINOSA, José, 1116
- PUYOL Y ALONSO, Julio, 1056
- PYLE, William Henri. PYLE, William Henri, 1366
- QUADRA SALCEDO, Fernando de la, 1190
- RADAU, R., 1175
- RÁFOLS, J. F., 1213
- REDEL, Enrique, 1112
- REINACH, Salomon, 1554
- RENAN, Ernesto, 1370
- REYES, Rafael, 1508
- RIBOT, Th., 1359, 1362
- RICHARD, Gaston, 1326
- RÍO CISNEROS, Agustín del, 1398
- RÍOS, Demetrio de los, 1082
- RIVAS MORENO, 1104
- RIZZO Y RAMIREZ, Juan, 1034
- ROBERTSON, Wilfrid, 1248
- ROCASOLANO TURMO, Gregorio, 1465
- RODRÍGUEZ CASADO, Vicente, 1039
- RODRÍGUEZ GARCÍA, Gerardo, 1323
- RODRÍGUEZ Y ABAYTUA, Nicolás, 1338
- ROGINA, José, 1469
- ROJAS, Francisco de Paula, 1423
- ROSNY, J. H., 1251
- ROUCHÉ, Eugène, 1160
- RUANO, José María, 1480
- RUIZ AMADO, Ramón, 1327
- RUIZ CABRIADA, Agustín, 1036
- RUIZ FORNELLS, Enrique, 1360
- SALES Y ESTEBAN, Justo, 1484
- SAMANIEGO, Félix María, 1307
- SÁNCHEZ DE MUNIAIN, José M<sup>a</sup>, 1377

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- SANCHEZ REYES, Enrique, 1069
- SANCHEZ Y LOZANO, Eusebio, 1421, 1424
- SANCHEZ, José Rogerio, 1368
- SANDOVAL, Prudencio de, 1078
- SANTA CRUZ, Alonso de, 1061
- SANTA MARINA, Luys, 1139
- SANZ Y ESCARTÍN, Eduardo, 1115
- SARALEGUI Y MEDINA, Leandro de, 1062
- SÁS-MÚRIAS, Ramiro de, 1495, 1501, 1569, 1570
- SCHAEFER, C., 1463
- SCHMIDT-KOCH, Ria, 1386
- SCHREVELII, Cornelii, 1015
- SCHUCHARDT, Hugo, 1081
- SECO Y MARCOS, Tarsicio, 1519, 1522, 1523, 1526, 1527, 1549, 1550
- SELA, Aniceto, 1358
- SENECA, Lucio Anneo, 1077
- SHAW, B., 1269
- SHERRIFF, R. C., 1249
- SOLLIER, P. SOLLIER, P., 1364
- SOTO FERNÁNDEZ, Ramón, 1403
- STANLEY, Henry Morton, 1005, 1006, 1008
- STRASBURGER, Eduardo, 1451
- STRECKER, Carlos, 1419
- SUÁREZ GÓMEZ, Gonzalo, 1515
- TÁCITO, Cornelio, 1077
- TAINÉ, H., 1542
- TAPARELLI, Luis, 1080
- TAPIA, Eugenio de, 1152, 1275
- TARANCÓN, Vicente Enrique, 1046
- TERÁN, Manuel de, 1029
- TERÉS GARRIDO, Calixto, 1385
- TERMAN, Lewis M., 1337
- THOMÄLEN, Adolfo, 1428
- THOMAS, P. Félix, 1355
- THOULET, J., 1416
- TIBERGUIEN, G., 1347
- TOLSTOI, León, 1290
- TORCY, Luis de (General de Torcy), 1065
- TORREJÓN Y BONETA, Ángel de, 1102
- TORRES, Alberto A., 1302
- TOSANTOS Y BALTANÁS, Daniel, 1466
- TRAMARRIA, F. de, 1274
- TURPAIN, Albert, 1110
- UBIERNA Y EUSA, José Antonio, 1444
- UGARTE BLASCO, Eduardo, 1520
- ULLOA CISNEROS, Luis, 1012
- UNAMUNO, Miguel de, 1258
- VÁZQUEZ DE MELLA, Juan, 1375
- VAZQUEZ QUEIPO, Vicente, 1205

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- VELÁZQUEZ DE FIGUEROA,  
Vicente, 1476, 1477, 1478, 1479
- VELTER, Joseph M<sup>a</sup>, 1255
- VERA Y GONZÁLEZ, E., 1126
- VERLAINE, Paul, 1321
- VIAN, Ángel, 1427
- VICENS VIVES, Jaime, 1028
- VIGNOLLE, Víctor, 1521
- VIGNY, Alfred de, 1525
- VILLEHARDOUIN, Geoffroi de, 1122,  
1123
- VIOLLET, Abate J., 1369
- VOSSLER, Ch., 1528
- WALKER, Rowland, 1254
- WATSON, W., 1414
- WEEKS, Mary Elvira, 1431
- WERY, Georges, 1216
- WILL, Enrique, 1211
- WISEMANN, Cardinal, 1482
- WURTZ, Ad., 1420
- WYS, J. - R., 1481
- YESARES BLANCO, Ricardo, 1217
- ZAMANILLO, Matilde, 1256
- ZAMORA Y CABALLERO, P. E.,  
1004
- ZAPATA DE CHAVES, Luis, 1317
- ZAVALA, Silvio A., 1045
- ZORRILLA, José, 1303
- ZULUETA GOMIS, José, 1124

## LISTADO ALFABÉTICO DE TÍTULOS

- ¡Ábranos la verdad! Sobre los misterios de la vida y del amor. Aclaraciones a la adolescente de 14 a 18 años*, 1302
- ¡Muchacha!*, 1320
- A los pies de Venus*, 1300
- Actas de las Cortes de Castilla*, 1002
- Aforos. Régimen de los principales ríos de España en el año 1914*, 1405
- Aforos. Régimen de los principales ríos de España en el año 1917*, 1406
- Aforos. Régimen de los principales ríos de España en el año 1918*, 1407
- Aforos. Régimen de los principales ríos españoles en el año 1915*, 1404
- Aforos. Régimen de los principales ríos españoles en el año 1916*, 1408
- África inexplorada. El*, 1008
- Agenda agricole - Aide-Memoire Agricole*, 1216
- Alas sobre el Ártico*, 1253
- Aldea olvidada. Novela. La*, 1312
- Almanach Gotha*, 1
- Almas tienen sed. Estudio sobre la metafísica del hombre. Las*, 1381
- Amante liberal. El*, 1306
- Ambrosio de Morales*, 1112
- Amor (Ensayo). El*, 1392
- Anales de la Sociedad Española de Física y Química*, 2
- Anales de la Sociedad Española de Historia Natural*, 3
- Ángeles negros. Los*, 1209
- Animales extinguidos. Los*, 1215
- Antibióticos antimicrobianos y la penicilina De Pasteur a Fleming. Los*, 1415
- Antiguo pantano de Arguis o de Huesca Contribución a la historia de la Política hidráulica de Aragón). El*, 1384
- Antología General de Menéndez Pelayo. Recopilación orgánica de su doctrina. Historia de la Ideas Estéticas, Historia de la literatura española*, 1377
- Antropología pedagógica*, 1344
- Antropología*, 1373

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- Anuario estadístico de la producción agrícola. Campaña 1957-58*, 1054
- Anuario hispano americano 1953 -1954*, 1018
- Anverso y reverso del poderío de Norteamérica. El*, 1387
- Apuntes de Historia de España*, 1157
- Apuntes histórico-críticos para escribir la historia de la revolución de España desde el año 1820 hasta 1923*, 1019
- Apuntes para la historia del Trabajo en España. Segundo Cuaderno*, 1178
- Aritmética (Segundo grado). Aritmética (Segundo grado)*, 1454
- Arquitectura española en la época de Carlos V. La*, 1202
- Arte de hablar bien francés o gramática completa dividida en tres partes*, 1099
- Arte románico en España. El*, 1145
- ASPA. Actualidades Semanales de Prensa Alemana*, 4
- Aspectos de la misión universal de España*, 1147
- Asturias de Santillana en 1404 según el apeo formado por orden del infante don Fernando de Antequera. Las*, 1068
- Atlas geográfico de España*, 1031
- Aún de más actualidad folleto nº 3*, 1212
- Auto-educación en la escuela elemental continuación al Método de la Pedagogía Científica aplicado a la educación de la infancia en las "Case dei Bambini". La*, 1343
- Aventuras de Robinson*, 1252
- Averroes y el averroísmo. Ensayo Histórico*, 1370
- Bases psicológicas y pedagógicas para los comienzos de la educación intelectual*, 1323
- Beso al leproso. El*, 1209
- Bibliografía General Española e Hispanoamericana*, 5
- Biblioteca de los autores españoles. Desde la formación del lenguaje hasta nuestros días*, 1560
- Biblioteca Marítima Española*, 1084
- Bio-bibliografía del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos 1858 – 1958*, 1036
- Bobine d'induction. La*, 1440
- Boletín de la Comisión del Mapa Geológico de España*, 6
- Boletín de la Real Academia de la Historia*, 7
- Boletín de la Real Sociedad Española de Historia Natural*, 8

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- Boletín de la Real Sociedad Española de Historia Natural. Actas*, 9
- Boletín de la Real Sociedad Española de Historia Natural. Sección Biológica*, 10
- Boletín de la Real Sociedad Española de Historia Natural. Sección Geológica*, 11
- Boletín de Londres. Revista de información económica mundial*, 12
- Bosque animado. El*, 1289
- Bosquejos novelas cortas, cuentos, leyendas é impresiones*, 1271
- Breve compendio de técnica industrial*, 1105
- Broteria. Revista luso-brazileira. Serie Zoológica*, 13
- Broteria. Vulgarização Científica*, 14
- Cádiz en la Guerra de la Independencia. Cuadro histórico*, 1027
- Cajas rurales. El crédito agrícola. La cooperación. El ahorro. Las*, 1104
- Canales de riego*, 1124
- Canción mozárabe. La*, 1203
- Caractères ou les moeurs de ce siècle précédés du discours sur Théophraste suivis du discours a l'académie française.... Les*, 1134
- Caravana de la pradera. La*, 1254
- Carreras científicas, literarias y artísticas de España. Estudios, gastos y porvenir que ofrecen. Las*, 1119
- Carta pastoral del venerable obispo de Cartagena acerca del liberalismo*, 1103
- Cartilla moderna de urbanidad (Niños)*, 1129
- Cartulario de Santo Toribio de Liébana*, 1090
- Castilla, la tradición, el idioma*, 1257
- Castro Urdiales fue y es montañés*, 1138
- Catálogo ilustrado de la sala de Velázquez en el Museo del Prado de Madrid. Sala de la Reina Isabel*, 1194
- Cathédrales et églises de France*, 1409
- Catolicismo y la democracia. Conformidad de las doctrinas de los teólogos con los principios del 89 por un profesor del gran seminario de Paris.El*, 1151
- Católicos*, 1182
- Cavilar y contar*, 1284
- Censo de edificios y viviendas de 1950. Cifras generales obtenidas mediante una muestra del 10 por 100*, 1025, 1026
- Censo de la población de España y territorios de su soberanía y protectorado, según el empadronamiento realizado el 31 de diciembre de 1950*, 1040

- Centenario de la Estadística Española: años 1856-1956. I, 1035*
- Chimie. A l'usage des Chimistes, Ingénieurs, Industriels, Professeurs, Pharmaciens, Directeurs et Contremaîtres d'usines (Agenda Dunod), 1556*
- Chopin, 1261*
- Chrestomathie du Moyen Age. Extraits publiés. Avec des traductions, des notes une introduction grammaticale et des notices littéraires, 1555*
- Cid Campeador. El, 1311*
- Cien lecciones teórico-prácticas obra inspirada en la ley de adaptación al medio, y relacionada con 'El francés castizo del siglo XX', 1502*
- Cien mejores textos de la lengua francesa. Los, 1501*
- Ciencia tomista. Publicación bimestral de los dominicos españoles. La, 25*
- Ciencias Físico-Naturales. Segundo curso, 1452*
- Cinco libros primeros de la primera parte de los Anales de la Corona de Aragón. Los, 1014*
- Cisneros, 1139*
- Clave del análisis química o sea cuadros para el estudio de la análisis química cualitativa, 1211*
- Clemente del Camino con nueve reproducciones a todo color y quince autotipias, 1575*
- Clichés negativos. Los, 1142*
- Como resolver problemas numéricos en análisis cualitativos, 1460*
- Compendio de deberes éticos y cívicos, 1461*
- Compendio de geografía general y de Europa con las modificaciones resultantes de la guerra europea, 1111*
- Compendio de geografía, 1154*
- Compendio de psicología, 1385*
- Conde-Duque de Olivares (La pasión de mandar). El, 1058*
- Conferencia de Seguros Sociales. Documentos e información, 1183*
- Conformidad de las doctrinas de los teólogos con los principios del 89 por un profesor del gran seminario de Paris, 1151*
- Congo y la creación del estado independiente de este nombre. El, 1006*
- Congreso de Verona: Guerra de España. Negociaciones, colonias españolas, 1048*
- Conquête de Constantinople. La, 1122, 1123*
- Conquista del fuego. La, 1251*
- Constantia Libri Duo, 1077*

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- Continente misterioso; África inexplorada. El, 1008*
- Contribución a la historia de la Política hidráulica de Aragón, 1384*
- Cortes de los antiguos Reinos de Aragón, Valencia y principado de Cataluña, 1001*
- Cortes de los antiguos Reinos de León y de Castilla, 1003*
- Cours d'électricité a l'usage de l'enseignement supérieur scientifique et technique, 1437*
- Cours d'optique a l'usage de l'enseignement supérieur, 1438*
- Cours de langue française. Cours moyen et supérieur a l'usage des écoles et maisons  
d'éducation de garçons et de filles, 1538*
- Crestomatía escolar para lectura y análisis literario, 1308*
- Criticón. El, 1296, 1299*
- Crónica del emperador Carlos V, 1061*
- Crónica del III Centenario de La Universidad de Oviedo, 1041*
- Crónica popular del Cid. La, 1056*
- Cruzada de los inocentes. Episodio de la época de la Cruzada de los Niños. La, 1244*
- Cuatro discursos de S. S. el Papa Pío XII. IV Congreso Internacional de Médicos, 1182*
- Cuatro jinetes del Apocalipsis. Los, 1313*
- Cuatro presidentes de la Primera República Española. Los, 1200*
- Cuentos, 1319*
- Cultura Española (Antes Revista de Aragón), 15*
- Curso breve arqueología y bellas artes dispuesto para los alumnos de esta asignatura y  
para todos los aficionados a ella, 1124*
- Curso cíclico de ciencias físico-naturales. Primer año, 1457, 1458*
- Curso de botánica general y aplicada para médicos, farmacéuticos, naturalistas y  
estudiantes de las respectivas facultades, 1429*
- Curso de conferencias sobre la política africana de los Reyes Católicos, 1047*
- Curso de física. Incluye un apéndice acerca de la teoría de la relatividad ampliado por  
Herbert Moss, 1414*
- Curso inicial evolución de la cultura. Diciembre de 1932 a mayo de 1933, 1158*
- De la finalidad de los fenómenos en los seres vivos, 1382*
- De la función docente del estado. Legislación vigente en España, 1444*
- Depreciación del hombre. La, 1371*
- Der vokalismus des vulgärlateins, 1081*
- Derecho internacional público, 1135*
- Descripción particular de Asia, África, Oceanía y América, 1131, 1132*

- Descubrimientos arqueológicos en Oaxaca. Los, 1177*
- Descubrimientos y conquistas de la química, 1431*
- Desierto del amor. El, 1209*
- Deuxième année de grammaire. Orthographe. Rédaction. Littérature. Lae, 1545*
- Diálogos de la pasión mediatunda. Los, 1286*
- Diálogos, 1279*
- Diario, 1092*
- Diccionario enciclopédico hispano-americano, 1022*
- Diccionario manual latino-español, 1230, 1231, 1232, 1233, 1234, 1235, 1236*
- Dictionnaire Illustré Latin Français, 1489*
- Dioses del fuego. Los, 1247*
- Directorio litúrgico, 1266*
- Discurso leído en la Sección Universitaria de Canarias en la solemne apertura del curso académico de 1922 a 1923, 1188*
- Discursos leídos ante la Academia Española en la recepción pública del Ilmo. Sr. D. Miguel Artigas el día 13 de enero de 1935, 1191*
- Dispunctio notarum mirandulani codicis, 1077*
- Divino impaciente. El, 1287*
- Dix août. Le, 1066*
- Dos Españas. Las, 1206*
- Dos noticias históricas del inmortal botánico y sacerdote hispano-valentino Don Antonio José Cavanilles, 1413*
- Dos Romas. Impresiones de un peregrino en el año santo. Las, 1480*
- Druïdes et les dieux celtiques a forme d'animaux. Les, 1273*
- Dubrovsky, el bandido ruso, 1265*
- Dux y la dogaresa. El, 1309*
- Edad Media (nociones de historia universal y de España). La, 1117*
- Educación contemporánea. La, 1350*
- Educación en la familia. Los pecados de los padres. La, 1355*
- Educación física de la juventud. La, 1357*
- Educación física de la mujer. La, 1357*
- Educación maternal en la escuela. La, 1361*
- Educación moral del soldado. La, 1360*
- Educación nacional. Hechos e ideas. La, 1358*

- Educación sentimental. Historia de un joven. La, 1353*
- Educación sentimental. La, 1319*
- Educación y el presupuesto de instrucción pública en España. La, 1193*
- Educación y la pedagogía. La, 1327*
- Educación y las ciencias naturales. La, 1330*
- Éducation des filles. Fables l'Académie Française, 1524*
- Efemérides de la guerra mundial según las noticias oficiales de las potencias centrales y sus aliados. Agosto, 1914 - Abril, 1917 y Mayo -Junio 1917, 1093*
- Electricidad en la agricultura. La, 1217*
- Electrodinámica industrial. Electricidad y magnetismo. Complemento teórico, 1423*
- Electrotecnia, 1428*
- Elementos de botánica, 1108*
- Elementos de ingeniería química (Operaciones básicas), 1427*
- Elementos de química, 1210, 1433*
- Elementos de zoografía, 1101*
- Éléments de la grammaire celtique déclinaison, conjugaison, 1298*
- Emin Bajá y la revolución en el Ecuador, 1007*
- En busca del gran Kan (Cristobal Colón), 1285*
- En el África tenebrosa, 1005*
- En la Mies del Señor (Diversas tareas femeninas), 1256*
- En torno al casticismo, 1258*
- Energía espiritual. Ensayos y conferencias. La, 1376*
- Enfermedades de la personalidad. Las, 1362*
- Ensayo de Filosofía pedagógica, 1400*
- Ensayo de psico-mecánica, 1364*
- Ensayo teórico de derecho natural apoyado en los hechos, 1080*
- Ensayo. Las matemáticas en la educación, 1395*
- Enseignement des Arts Plastiques dans les écoles primaires et secondaires. L', 1399*
- Enseignement mathématique. L', 24*
- Enseñanza de la física, 1464*
- Enseñanza en el siglo XX. La, 1324*
- Enseñanza Media. Revista del Centro de Orientación Didáctica, 17*
- Época de los descubrimientos La, 1136*
- Escritos y discursos, 1396*

- Escultura moderna y contemporánea. La*, 1283
- Espagne et le romantisme français. Histoire de l'influence espagnole sur la littérature française. L'*, 1529
- España en Bruselas participación y éxito de España. Exposición de documentos*, 1474
- España primitiva según la filología. La*, 1097
- España, eslabón entre la cristiandad y el islam*, 1263
- Española inglesa. La*, 1306
- Españoles en Marruecos en 1909. Los*, 1065
- Espiritualismo en la literatura francesa contemporánea. El*, 1530
- Esqueleto humano más antiguo de España. El*, 1468
- Estadística de la enseñanza en España Curso 1954-55*, 1042
- Estado y la reforma social. El*, 1115
- Estados Unidos de Norteamérica. Una revolución permanente. Los*, 1161
- Estilo de Santa Teresa y otros estudios sobre el siglo XVI. El*, 1282
- Estudio de los edificios religiosos y objetos de culto de la ciudad de Sevilla saqueados y destruidos por los marxistas*, 1043
- Estudio geográfico de Asia, África, América y Oceanía*, 1192
- Estudios de historia social de España. Tomos III y IV*, 1038
- Estudios e informe relativos a la colonización agrícola de la zona de protectorado de España en Marruecos que ha sido sometido a la Junta Central de Colonización y Repoblación interior...*, 1102
- Estudios histórico-artísticos relativos principalmente a Valladolid basados en diversos archivos*, 1011
- Estudios histórico-críticos de la ciencia española*, 1288
- Estudios populares sobre las revoluciones. Revolución Francesa de 1789*, 1126
- Estudios sobre la época céltica en Galicia*, 1062
- Etnografía. Clasificaciones, prehistoria y razas americanas*, 1222
- Études critiques sur l'histoire de la littérature française*, 1505
- Études sur l'origine des basques*, 1067
- Euclides. Revista mensual de ciencias exactas, físico-químicas y naturales*, 18
- Evolución de la educación*, 1354
- Excavaciones de Numancia*, 1095
- Exploradores y conquistadores de Indias. Relatos geográficos*, 1150

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- Extracto de unas conferencias sobre la Enciclica “Libertas” y las normas de su Santidad. Breves observaciones, 1130*
- Extraits de la chanson de Roland, 1559*
- Fabiola ou l'église des catacombes, 1482*
- Fables, 1558*
- Fábulas en verso castellano para las escuelas de instrucción primaria, 1307*
- Fábulas, 1096, 1277*
- Fantasma azul. El, 1255*
- Farisea. La, 1209*
- Fenómenos biológicos ante la filosofía. Los, 1338*
- Feria de los discretos La, 1241*
- Fiestas galantes, 1321*
- Figuras de la Pasión del Señor, 1250*
- Filosofía alemana traducida al español, 1386*
- Filosofía de la educación, 1379*
- Fin de la noche. El, 1209*
- Financement de l'éducation. Etude comparée. Le, 1169*
- Física y Química. Cuarto curso. Física y Química. Cuarto curso, 1445, 1446, 1447*
- Física y Química. Quinto curso, 1448, 1449, 1199*
- Física y Química. Sexto curso, 1164*
- Fisiología humana teórica y experimental, 1450*
- Fisiología vegetal. Fisiología vegetal, 1426*
- Florestas de leyendas heroicas españolas. Rodrigo el último rey godo, 1315*
- Fuentes para el estudio de la paidología, 1328*
- Fundamentos de geología general. Fundamentos de geología general, 1467*
- Futuro ha comenzado. El, 1387*
- Galatea. Viaje al Parnaso y poesías sueltas. La, 1278*
- Gasógenos para motores, 1424*
- Generación del noventa y ocho. La, 1281*
- Genitrix, 1209*
- Geografía botánica de Santander, 1010*
- Geografía de España y Portugal. España. Geografía Física, 1029*
- Geografía de las grandes potencias, 1156*
- Geografía particular de Europa y países mediterráneos, 1173, 1174*

- Geografía. Guía y plan para su estudio con especial aplicación a la geografía económica. América, 1470*
- Geografía. Guía y plan para su estudio con especial aplicación a la geografía económica Europa, Asia y Oceanía en 1924, 1471*
- Geographia histórica donde se describen los reynos, provincias, ciudades, fortalezas, mares, montes, ensenadas, cabos, ríos, y puertos ..., 1098*
- Gobseck, el avaro, 1291*
- Godos y la epopeya española "Chansons de Geste" y las Baladas nórdicas. Los, 1260*
- Golondrina. La vuelta al mundo en aeroplano. La, 1245*
- Gramática y vocabulario del fuero juzgo, 1071, 1072*
- Grammaire enseignée par les exemples. Troisième Degré (Cours Supérieur) Livre d'élève, 1544*
- Grammaire enseignée par les exemples. Troisième degré (Cours supérieur). Livre du maître. la, 1551, 1552*
- Grammaire. Cours Moyen et Cours Superior (Ire Année), 1539*
- Gran Mundo, 19*
- Graziella. Oeuvres de Lamartine, 1541*
- Guerra actual y las doctrinas del vasco Francisco de Vitoria profesor de la Sorbona y Salamanca. la, 1190*
- Guerra nacional española ante la Moral y el Derecho. La, 1179*
- Guerra. Sus causas y su significado. La, 1107*
- Guía del buen ciudadano. Colección de artículos políticos escritos para la enseñanza del pueblo. El, 1148*
- Guía Oficial de España, 20*
- Hacia el norte en el Albatros, 1243*
- Hacienda española. Los impuestos como son en España, como son en otras Haciendas, como deben ser en la nuestra. La, 1125*
- Haz. Revista Nacional del S.E.U., 21*
- Herencia en África, 1248*
- Histoire de la Gaule, 1483*
- Histoire de la littérature française illustrée, 1574*
- Histoire de Saint Louis, 1133*
- Historia de cien años 1750 – 1850, 1074*
- Historia de España contada con sencillez. La, 1137*

- Historia de España, 1206*
- Historia de España. Gran historia general de los pueblos hispanos, 1012*
- Historia de Francia desde los tiempos más remotos, 1017*
- Historia de la arquitectura española, 1113*
- Historia de la civilización española desde la invasión de los árabes hasta la época presente, 1152, 1275*
- Historia de la cruzada española, 1013*
- Historia de la instrucción y de la educación, 1340*
- Historia de la literatura española, 1163*
- Historia de la literatura española. Siglos XVIII - XIX a través de la crítica y de los textos, 1166*
- Historia de la literatura francesa, 1509*
- Historia de la literatura francesa. Ilustrada con textos, 1508*
- Historia de la Universidad de Valladolid transcrita del Libro de Bezerro que compuso el R. P. Fray Vicente Velázquez de Figueroa, 1476*
- Historia de la Universidad de Valladolid. Bio-bibliografías de juristas notables, 1479*
- Historia de la Universidad de Valladolid. Bulas apostólicas y privilegios reales otorgados a esta universidad, 1475*
- Historia de la Universidad de Valladolid. Expedientes de provisiones de cátedras, 1477*
- Historia de la Universidad de Valladolid. Hacienda Universitaria y Jurisdicción del Rector, 1478*
- Historia de Santa Marta y el nuevo Reino de Granada, 1109*
- Historia de Venezuela con prólogo, notas y apéndices, 1170, 1171*
- Historia del arte, 1213*
- Historia del Museo Arqueológico de San Marcos de León, 1100*
- Historia externa e interna de España con sus fuentes narrativas, 1207*
- Historia General de España y sus posesiones de Ultramar..., 1004*
- Historia política y parlamentaria de D. Nicolás Salmerón, 1021*
- Historia Universal, 1159*
- Historia verdadera de la conquista de la Nueva España, 1063*
- Historias de Idacio. Obispo que escribió poco antes que España se perdiese..., de Isidoro, obispo de Badajoz..., 1078*
- Hoja de servicios del partido liberal-conservador, 1189*
- Hombre que compró un automóvil. El, 1276*

- Ibères. Étude d'histoire d'archéologie et de linguistique. Les*, 1149
- Ibérica. Revista Quincenal Ilustrada Informativa del Progreso de las Ciencias y de sus Aplicaciones*, 22
- Ideal de España. Los tres dogmas nacionales. El*, 1375
- Ideas modernas sobre los niños. Las*, 1346
- Ilíada. La*, 1140
- Índice Histórico Español*, 23
- Informe de la Sociedad Económica de Amigos del País de la ciudad de Santiago*, 1060
- Ingenioso hidalgo Don Quijote de La Mancha. El*, 1297
- Inmaculado Corazón de María Carta pastoral con motivo de la Consagración de España al Corazón de María. El*, 1046
- Instituciones griegas*, 1120
- Instituciones jurídicas en la conquista de América. Las*, 1045
- Instrucción pública*, 1339
- Instrumentos y operaciones de oceanografía práctica*, 1416
- Intemperie victoria y servicio. Discursos y escritos*, 1401
- Introducción a la física teórica*, 1417
- Introducción a los estudios psico-filosóficos con vocabulario de los términos más usuales en psicología pedagógica*, 1368
- Introducción a una ley de instrucción pública*, 1197
- Introducción al arte de la lógica por Abentomlús de Alcira*, 1332
- Introducción al derecho hispánico*, 1143
- Introducción al estudio del romanticismo español*, 1280
- Investigación española. La*, 1422
- Isaac Newton*, 1264
- Italien sans Peine. Méthode Quotidienne "Assimil". L'*, 1141
- Jardín de España en Marbella. Notas para su implantación. El*, 1472
- Jean de Joinville. Un seigneur au XIII siècle*, 1503
- Jésus-Christ Sa vie sa passion son triomphe*, 1510
- Jugador. El*, 1272
- Juicio Crítico y significación de Don Álvaro de Luna*, 1034
- Juventud no vuelve.... La*, 1240
- Katia*, 1290

- La grammaire enseignée par les exemples Deuxième degré (cours moyen). Livre de l'élève. La, 1553*
- La revue (Ancient Revue des Revues). La, 26*
- Langue et culture de la France. Histoire du français littéraire des origines a nos jours, 1528*
- Lecciones complementarias de aritmética y geometría, 1455*
- Leçons élémentaires de physique à l'usage des candidats au certificat d'etudes physiques, chimiques et naturelles, 1110*
- Leçons françaises de littérature et de morale, choisies des meilleurs auteurs qui ont écrit dans ..., 1274*
- Legis Romanae Visigothorum, 1030*
- Lengua de Cristóbal Colón. La, 1282*
- Lengua francesa. Curso de lectura y traducción para aprender a traducir sin diccionario, 1526*
- Lengua francesa. Curso superior, 1536*
- Lengua francesa. Lectura y traducción, 1527*
- Lengua francesa. Segundo curso, 1520*
- Lenguas de piedra. Sobre los enigmas del claustro universitario salmantino, 1069*
- Lexicon manuale graeco-latinum et latino-graecum, 1015*
- Libro de las victorias. Diálogos sobre las cosas y sobre el más alla de las cosas, 1365*
- Licenciado Vidriera. El, 1306*
- Literatura francesa por los textos. 5º curso de bachillerato. Plan de 195. La, 1501*
- Literatura latina y antología, 1239*
- Literatura latina, 1155*
- Lo santo, lo racional y lo irracional en la idea de Dios, 1397*
- Logaritmos vulgares o de Briggs de los números enteros desde uno hasta veinte mil dispuestos a doble entrada por un nuevo método, 1172*
- Logique déductive et inductive, 1342*
- Lumière et les climats. La, 1175*
- Lyra Hispana. Crestomatía escolar para lectura y análisis literario, 1308*
- Maestro mirando hacia afuera o de dentro a fuera. El, 1374*
- Maestro. Revista de Cultura Nacional. El, 16*
- Magnetismo terrestre. Su estudio en España, 1094*
- Maimónides. Siglo XII, 1367*

- Mandamientos de la humanidad o la vida moral en forma de catecismo según Krause.*  
Los, 1347
- Manual de microscopia práctica e introducción a las investigaciones microscópicas,*  
1443
- Manuductionis ad stoicam philosophiam,* 1077
- Manuel d'Héliogravure et de photogravure en relief,* 1120
- Mapa pluviométrico de España,* 1204
- Marcha analítica de cationes sin precipitación de sulfuros,* 1435
- Marfiles árabes de Occidente,* 1091
- Marqués de Comillas. Biografía. El,* 1070
- Martin el tonelero de Nuremberg,* 1309
- Más luz de verdad histórica sobre Felipe II el Prudente y su reinado con documentos inéditos y descripción novísima del Escorial,* 1075
- Matemática elemental,* 27
- Medida de la inteligencia. Método para el empleo de las pruebas de Stanford-Binet nuevamente revisadas,* 1337
- Mejores poesías de José Zorrilla. Las,* 1303
- Memoria - Estadística Reglamentaria de la Universidad de Valladolid,* 28
- Memoria arqueológico - descriptiva del anfiteatro de Itálica acompañada del plano y restauración del mismo edificio,* 1082
- Memoria comercial y económica de la Provincia de Santander. Años 1947 a 1951,* 1055
- Memorias de la Real Academia de Historia,* 29
- Memorias de la Real Sociedad Española de Historia Natural,* 30
- Memorias de un septentón natural y vecino de Madrid,* 1153
- Memorias del Rey D. Fernando IV de Castilla,* 1023
- Memorias para escribir la historia contemporánea de los siete primeros años del reinado de Isabel,* 1020
- Menéndez Pelayo, Académico de la Historia,* 1201
- Mercancías. Productos comerciales,* 1214
- Métallurgie. A l'usage des Ingénieurs, Maîtres de forges, Directeurs et contremaîtres d'usines métallurgiques de fonderies de métaux, etc. (Agenda Dunod),* 1557
- Méthode de français. Premier livre. Traduction du texte espagnol,* 1562
- Méthodes dans les Sciences de Raisonement,* 1329
- Método de Ahn. Primer curso de francés arreglado al castellano,* 1218

- Método de la lengua francesa Tercer curso*, 1492, 1493
- Método de la lengua francesa. Primer curso*, 1531
- Método de la pedagogía científica aplicado a la educación de la infancia en las "Case dei Bambini" (Casa de los Niños). El*, 1335, 1336
- Método de lengua francesa*, 1494
- Método de lengua francesa. 2º año*, 1523
- Método de lengua francesa. Primer año*, 1549, 1550
- Método de lengua francesa. Primer curso*, 1500
- Método de lengua francesa. Segundo curso Nueva edición adaptada al cuestionario oficial*, 1496, 1497, 1498, 1499
- Método de lengua francesa. Segundo curso*, 1519
- Método de lengua francesa. Semántica y construcción del idioma*, 1491
- Método de Lengua francesa. Tercer curso*, 1532, 1533
- Método de segundo curso de lengua francesa para su adaptación al cuestionario oficial Apéndice del*, 1568
- Método Kucera. Francés. Segundo curso o curso elemental. Incluye cuadernillo separado de vocabulario francés – español con pronunciación figurada*, 1534
- Método Kucera. Francés. Tercer curso o curso superior. Incluye cuadernillo separado de vocabulario francés – español con pronunciación figurada*, 1535
- Método para el estudio de la lengua francesa. Primer curso*, 1484
- Método práctico de francés. Primer libro*, 1513
- Microfotografías*, 1410
- Microscope et ses applications. Le*, 1223
- Microscopio y sus aplicaciones. El*, 1443
- Mil figuras de la historia de los orígenes al Renacimiento*, 1028
- Mis andanzas por tierras de España. Segunda parte*, 1168
- Misterio de Frontenac. El*, 1209
- Misterioso señor yo. El*, 1314
- Monasterios medievales de la provincia de Valladolid*, 1024
- Monte-Corbán. Apuntes para la crónica del Antiguo Monasterio de Jerónimos Hoy Seminario Conciliar de Santander*, 1198
- Morceaux choisis des auteurs français du moyen age a nos jours. Préparés en vue de la lecture expliquée. Classes de grammaire*, 1547

- Morceaux choisis des auteurs français du moyen age a nos jours. Préparés en vue de la lecture expliquée. Classes de lettres, 1548*
- Moret y su actuación en la Política Exterior de España, 1076*
- Motores de gas y de petróleo, 1421*
- Muchacha en el hogar. La, 1292*
- Munda Pompeiana, 1073*
- Niño ante la vida. El, 1369*
- Nociones de algebra, 1462*
- Nociones de cosmografía y geografía física, 1219*
- Nociones de geografía general y de Europa, 1176*
- Nociones de mecánica de sólidos para uso de los estudiantes de física, 1079*
- Nociones de mutualidad escolar, 1118*
- Nociones de química general y descriptiva conforme a las teorías modernas, 1456*
- Nomenclátor de las ciudades, villas, lugares, aldeas y demás entidades de población de España, 1009*
- Nomenclatura moderna de física y química completada con orientaciones didácticas, 1441, 1442*
- Notas sobre el libro de Reinoso. Delitos de infidelidad a la patria, 1057*
- Noticia histórica de arqueológica de la antigua ciudad de Emporion, 1044*
- Notre langue. Enquêtes et récréations philologiques, 1514*
- Nouveau Dictionnaire Latin-Français redigé d'après les meilleurs travaux de lexicographie latine et particulièrement d'après les grands dictionnaires de Forcellini, de Georges, de Freund et de Klotz, 1490*
- Nouveau Larousse Illustré Dictionnaire Universal Encyclopédique, 1573*
- Novelas escogidas, 1209*
- Novísima ley de enjuiciamiento civil, 1129*
- Novísimo diccionario enciclopédico, popular ilustrado de la lengua castellana, ciencias, arte, 1059*
- Nudo de víboras, 1209*
- Nueva legislación de educación nacional, 1391*
- Nueva selección de lecturas francesas. Primer ciclo, 1504*
- Nueva selección de lecturas francesas. Segundo ciclo, 1517*
- Nuevas doctrinas científicas (con motivo de una reciente publicación). Las, 1402*
- Nuevo catálogo de ediciones y exclusivas de la Editorial Voluntad, 1388*

- Nuevo método de lengua francesa. Tercer curso ajustado a la ordenación y límites del cuestionario oficial, 1522*
- Nuevos elementos de química médica y biológica con las aplicaciones a la higiene, medicina legal y farmacia, 1418*
- Obras completas de Emilia Pardo Bazán, 1301*
- Observación psicológica y reeducación de menores, 1333*
- Oceanografía para meteorólogos, 1473*
- Oeuvres completes. Poésies, 1525*
- Oeuvres de Crébillon, 1316*
- Oficios con los diálogos de la vejez, la amistad, las paradojas y el sueño de Escipión. Los, 1262*
- Origen del conocimiento moral. El, 1393*
- Páginas francesas para cursos superiores del idioma, 1515*
- París subterráneo. Bombardeo de 1871, 1114*
- Pasado. El, 1241*
- Pedagogía experimental, 1326*
- Pedagogía moderna, 1390*
- Pedagogía universitaria. Problemas y noticias, 1325*
- Pedagogía y eugenesia (Cultivo de la especie humana), 1242*
- Pedagogos y pedagogía del catolicismo, 1383*
- Pensamiento pontificio y la legislación social española. EL, 1064*
- Perfecta casada. La, 1305*
- Peribáñez y el Comendador de Ocaña. Tragicomedia, 1304*
- Periódico de la Sociedad médico – quirúrgica de Cádiz, 31*
- Physiologiae stoicorum, 1077*
- Pía Unión de la Casa de Nazaret. Breve Historia de su fundación y reseña de sus actividades. La, 1121*
- Pintura española. De Velázquez a Picasso. La, 1032*
- Planta del trigo. Morfología y fisiología. La, 1436*
- Pluviometría de Asturias, 1053*
- Poema del Cid, 1270*
- Poesía árabe y poesía europea con otros estudios de literatura medieval, 1310*
- Poesías, 1089*
- Poésie. Études sur les chefs. La, 1511*

- Política agraria. Recopilación de varios escritos, 1106*
- Prácticas fundamentales de física, 1463*
- Prehistoria en Navarra. La, 1049*
- Premiers habitants de l'Europe d'après les écrivains de l'antiquité et les travaux des linguistes. Les, 1086*
- Primer congreso mundial de bibliotecas y de bibliografía celebrado en Roma y Venecia durante la segunda quincena del mes de junio de 192. El, 1196*
- Primer curso de lengua francesa. Teoría y práctica, 1521*
- Primera crónica general de España, 1037*
- Primeros años de dominación española en la Luisiana, 1039*
- Principaux chapitres et extraits des "essais" publiés avec des notices et des notes, 1363*
- Principio abstracto y la realidad concreta. El, 1411*
- Problema de la memoria. Ensayo de psico-mecánica. El, 1364*
- Problemas de alimentación, 1465*
- Problemas de física con los resultados, 1221*
- Problemas de física, 1466*
- Problemas técnicos de importancia económica en la nueva organización de España, 1051*
- Programa de adaptación al cuestionario oficial del vocabulario general de la lengua francesa 1º, 2º y 3º curso, 1208, 1571*
- Programa de francés por el catedrático de la asignatura (Primer curso), 1563*
- Programa de lengua francesa. Primer año. 2º curso de bachillerato. Plan de 1957, 1495, 1569, 1570.*
- Programa de lengua francesa. Segundo curso estrictamente ajustado a la ordenación y límites del cuestionario oficial por el catedrático de la asignatura, 1566*
- Programa de segundo curso de lengua francesa, 1564, 1565, 1567*
- Programas escolares de Bélgica y Suiza (Ginebra), 1389*
- Programas escolares y planes de enseñanza de Alemania y Austria, 1334*
- Projection. Photographies et photomicrographies sur verre pour projections lumineuses concernant Sciences Naturelles - Géographie. Apareils de Projections, 1434*
- Prosa selecta de autores españoles para lectura y análisis literario, 1293*
- Prose. Études sur les chefs-d'oeuvres des prosateurs de tous les temps et de tous les pays. La, 1512*
- Psicología de la atención, 1359*

*Catálogo del fondo bibliográfico antiguo del IES Santa Clara*

- Psicología de la educación*, 1349
- Psicología del niño y pedagogía experimental*, 1331, 1356
- Psicología educativa*, 1366
- Psicología sin alma*, 1378
- Psicología y el maestro. La*, 1345
- Química inorgánica*, 1432
- Qvaderns d'Estvdi*, 32
- Raphaël. Pages de la vingtième annèe*, 1540
- Recherches anthropologiques dans la Berbérie Orientale*, 1576
- Repoblación de las dunas de Guardamar del Segura. Memoria y láminas*, 1459
- Rerum Hispanicarum*, 1016
- Reseña de los principales establecimientos científicos y laboratorios de investigación de Madrid*, 1439
- Reseñas científicas de la Sociedad Española de Historia Natural*, 33
- Resumen de la Historia de España comprendida desde sus orígenes hasta nuestros días en cien lecciones*, 1116
- Retiro obrero y la agricultura. El*, 1184
- Retórica y poética o literatura preceptiva*, 1237
- Revista Católica de Cuestiones Sociales*, 34
- Revista Contemporánea*, 35
- Revista de España*, 36
- Revista de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de Madrid*, 37
- Revista de la Universidad de Madrid o Boletín-Revista de la Universidad de Madrid*, 38
- Revista de los Progresos de las Ciencias Exactas, Físicas y Naturales*, 39
- Revista de Mandos del Frente de Juventudes*, 40
- Revista de Occidente*, 41
- Revista de Organización y Acción Sindical*, 42
- Revista de Trabajo*, 43
- Revista Española de Biología*, 44
- Revista Europea*, 45
- Revista Internacional o Revista de Revistas*, 46
- Revista literaria. Novelas y cuentos*, 47
- Revista Matemática hispano-americana*, 48
- Revolución nacional (Puntos de Falange)*, 1398

- Revue Générale des Sciences Pures et Appliquées*, 49
- Revue Scientifique - Revue Rose*, 50
- Rincones de la historia. Siglos VIII al XIII*, 1268
- Rinconete y Cortadillo*, 1306
- Río de fuego. El*, 1209
- Robinson Suisse. Le*, 1481
- Romancero Popular de la Montaña. Colección de Romances Tradicionales recogidos y ordenados*, 1165
- Romanzas sin palabras*, 1321
- Sainte Bible (Texte latin et traduction française). Commentée d'après la vulgate et les textes originaux a l'usage des séminaires et du clergé. La*, 1506
- San Ignacio de Loyola*, 1380
- San Vicente Ferrer*, 1146
- Santa Juana*, 1269
- Scientia. Rivista internazionale di sintesi scientifica*, 51
- Seis meses de propaganda y defensa de la agricultura española. Crónicas y artículos publicados en El Sol Diario Independiente*, 1187
- Sens et l'intelligence. Les*, 1341
- Sensatez*, 1321
- Sesenta Odas de Horacio*, 1162
- Sherlock Holmes*, 1318
- Sidonie ou le français sans peine*, 1554
- Síntesis de geografía humana y económica de Marruecos. Curso sobre África española*, 1181
- Sobre educación*, 1352
- Solidarité*, 1537
- Su vida*, 1322
- Tablas de logaritmos con 6 decimales desde 1 hasta 22,000 precedidas de algunas nociones acerca de los mismos desde 1 hasta 22,000 precedidas de algunas nociones*, 1127, 1144
- Tablas de logaritmos y trigonométricas con 6 decimales, desde 1 hasta 22'000 precedidas de algunas nociones acerca de los mismos*, 1453
- Tablas de los logaritmos vulgares de los números desde 1 hasta 20.000 y de las líneas trigonométricas...*, 1205

- Teoría de la Ciencia y de la Filosofía (7º curso de bachillerato)*, 1394
- Tercios españoles. Los*, 1180
- Termometría de Asturias*, 1185
- Territorios españoles del Golfo de Guinea. Los*, 1186
- Terror en la aldea - La legión del águila*, 1246
- Tesoro de Juan Sin Tierra. El*, 1249
- Tesoros de Monte Albán. Los*, 1177
- Textos de doctrina política. Palabras y escritos de 1945 a 19500*, 1050
- Textos escogidos y graduados de literatura francesa*, 1507
- Theorie atomique. La*, 1420
- Theory and problems of differential equations*, 1412
- Thérèse Desqueyroux*, 1209
- Thesaurus hispano-latinus utriusque linguae verbis, et phrasibus abundans*, 1238
- Torneos, jineta, rieptos y desafíos*, 1128
- Trabajadores del Río Magdalena durante el siglo XVI. Los*, 1085
- Tragédie française au XVI siecle 1550 – 1600. La*, 1561
- Traité de Chimie*, 1425
- Traité de Géométrie*, 1160
- Traité de paléontologie*, 1083
- Traité de stylistique française*, 1518
- Traitements thermiques des aciers. Les*, 1543
- Tratado de botánica*, 1451
- Tratado de cálculos mercantiles*, 1469
- Tratado de química física*, 1430
- Tratado de telegrafía y telefonía*, 1419
- Troisième année de grammaire. Grammaire. Composition. Littérature. La*, 1546
- Trozos escogidos de lecturas y traducción francesas con diálogos. Segundo curso*, 1516
- Últimos románticos. Los*, 1259
- Un ensayo español de colonización interior*, 1052
- Una historia de la educación*, 1351
- Unidad del universo. Estudio científico filosófico. La*, 1403
- Unidad y grados de la vida espiritual según las "moradas" de Santa Teresa*, 1372
- Valor de amar. El*, 1319
- Varia Historia (Miscelanea)*, 1317

*Velázquez y su siglo*, 1033

*Verbes français et leur conjugaison. Les*, 1485, 1486, 1487, 1488

*Vértice. Revista Nacional de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS*, 52

*Viaje a la luna. Historia cómica de los estados e imperios del sol*, 1294

*Victoria (Una historia de amor)*, 1267

*Victoria de Covadonga (1200 años después). La*, 1088

*Victorino, aventuras de un joven romano víctima de la francmasonería: historia de sumo interés y de ...*, 1195

*Vida de las plantas. Experiencias sencillas para la escuela primaria. La*, 1167

*Vida. Su valor y su significación. La*, 1348

*Villa de San Sebastián*, 1087

*Vocabulario general de la lengua francesa con numerosas notas y observaciones aclaratorias*, 1572

*Vocación y ética y otros ensayos*, 1295

*Voyage aux Pyrénées*, 1542

*Y. Revista para la mujer*, 53

## **ÍNDICE DE PROCEDENCIAS:**

### **BIBLIOTECA (Dibujo, Religión y Música)**

Monografías: 1005; 1006; 1007; 1008;1012; 1013; 1022; 1071;1072; 1073; 1074;  
1075; 1076; 1078; 1082; 1084; 1085; 1086; 1087; 1093; 1094; 1095; 1097;  
1100; 1001; 1102; 1103; 1104; 1105; 1106; 1107; 1109; 1110; 1111; 1112;  
1140; 1151; 1158; 1159; 1163; 1201; 1202; 1203; 1206; 1222; 1223; 1125;  
1241; 1242; 1243; 1245; 1246; 1247; 1248; 1249; 1251; 1252; 1253; 1254;  
1255; 1256; 1257; 1258; 1259; 1260; 1262; 1263; 1264; 1265; 1266; 1267;  
1268; 1269; 1275; 1283; 1290; 1291; 1292; 1293; 1294; 1295; 1296; 1305;  
1308; 1309; 1310; 1311; 1314; 1315; 1316; 1409, 1410.

Publicaciones periódicas: 19; 21; 40; 47; 52; 53.

### **BIOLOGÍA:**

Monografías: 1413; 1415; 1416; 1426; 1429; 1436; 1450; 1451; 1459; 1465; 1467.

Publicaciones periódicas: 3; 8; 9; 10; 11; 13; 14; 18; 30; 33; 44.

### **EXPOSICIÓN:**

Monografías: 1014;1016; 1077; 1098; 1099.

### **FILOSOFÍA:**

Monografías: 1323; 1324; 1325; 1326; 1327; 1328; 1329; 1330; 1331; 1332; 1333;  
1334; 1335; 1336; 1337; 1338; 1339; 1340; 1341; 1342; 1343; 1344; 1345;  
1346, 1347; 1348; 1349; 1350; 1351; 1352; 1353; 1354, 1355, 1356, 1357;  
1358; 1359; 1360; 1361; 1362; 1363; 1364; 1365; 1366; 1367; 1368; 1369;  
1370; 1371; 1372; 1373; 1374; 1375; 1376; 1377; 1378; 1379; 1380; 1381;  
1382; 1383; 1384; 1385; 1386; 1387; 1388; 1389; 1390; 1391; 1392; 1393;  
1394; 1395; 1396; 1397; 1398; 1399; 1400; 1401; 1402; 1403; 1480.

Publicaciones periódicas: 17; 25; 35

**FRANCÉS:**

Monografías: 1208; 1316; 1481; 1482; 1483; 1484; 1485; 1486, 1487, 1488, 1489;  
1490; 1491; 1492, 1493; 1494; 1495; 1496; 1497; 1498; 1499; 1500; 1501;  
1502; 1503; 1504; 1505; 1506; 1507; 1508; 1509; 1510; 1511; 1512; 1513;  
1514; 1515; 1516; 1517; 1518; 1519; 1520; 1521; 1522; 1523; 1524; 1525;  
1526; 1527; 1528; 1529; 1530; 1531; 1532, 1533; 1534, 1535; 1536, 1537;  
1538; 1539; 1540; 1541; 1542; 1543; 1544; 1545; 1546; 1547; 1548; 1549;  
1550; 1551; 1552; 1553; 1554; 1555; 1556; 1557; 1558; 1559; 1561; 1562;  
1563; 1564; 1565; 1566; 1567; 1568; 1569; 1570; 1571; 1572; 1573; 1574;  
1575; 1576.

Publicaciones periódicas: 26.

**GEOGRAFÍA E HISTORIA:**

Monografías: 1001; 1002; 1003; 1004; 1009; 1010; 1011; 1017; 1018; 1019; 1020;  
1021; 1022; 1024; 1025; 1026; 1027; 1028; 1029; 1034; 1035; 1036; 1037;  
1038; 1039; 1040; 1041; 1042; 1043; 1044; 1045; 1046; 1047; 1048; 1049;  
1050; 1051; 1052; 1053; 1054; 1055; 1056; 1057; 1058; 1060; 1064; 1065;  
1066; 1067; 1068; 1069; 1070; 1071; 1079; 1080; 1083; 1088; 1092; 1108;  
1113; 1114; 1116; 1117; 1118; 1119; 1120; 1121; 1122; 1123; 1124; 1125;  
1126; 1127; 1128; 1129; 1130; 1131; 1132; 1133; 1134; 1135; 1136; 1137;  
1138; 1139; 1141; 1142; 1143; 1144; 1145; 1146; 1147; 1148; 1149; 1150;  
1153; 1154; 1156; 1157; 1161; 1162; 1164; 1165; 1166; 1167; 1168; 1169;  
1170; 1171; 1172; 1173; 1174; 1175; 1176; 1178; 1179; 1180; 1181; 1182;  
1183; 1184; 1185; 1186; 1187; 1188; 1189; 1190; 1191; 1192; 1193; 1194;  
1195; 1196; 1197; 1198; 1199; 1200; 1204; 1205; 1207; 1210; 1211; 1212;  
1216; 1217; 1219; 1220; 1124; 1404; 1405; 1406; 1407; 1408; 1411; 1470;  
1471; 1472; 1473; 1474; 1475; 1476; 1477; 1478, 1479; 1560; 1602.

Publicaciones Periódicas: 1; 4; 5; 6; 7; 8; 12; 15; 16; 20; 23; 25; 28; 29; 31; 32; 34; 36;  
38; 39; 41; 42; 43; 45; 46; 50; 51.

**JEFATURA**

Monografías: 1032; 1033; 1059, 1061; 1062; 1063; 1089; 1090; 1091; 1115; 1152;  
1155; 1160; 1209; 1213; 1214; 1215; 1218; 1221; 1129; 1237; 1240; 1244;  
1250; 1261; 1270; 1271; 1272; 1273; 1274; 1276; 1277; 1278; 1279; 1280;  
1281; 1282; 1284; 1285; 1286; 1287; 1288; 1289; 1297; 1298; 1299; 1300;  
1301; 1302; 1303; 1304; 1306; 1307; 1312; 1313; 1317; 1318; 1319; 1320;  
1321; 1322.

**LATÍN Y GRIEGO:**

Monografías: 1015; 1030; 1081; 1096; 1126; 1127; 1128; 1230; 1231, 1232, 1233,  
1234, 1235, 1236, 1238; 1239.

**MATEMÁTICAS:**

Monografías: 1412; 1453; 1454; 1455; 1469.

Publicaciones periódicas: 18; 24; 27; 37; 48.

**FÍSICA Y QUÍMICA:**

Monografías: 1414; 1417; 1418; 1419; 1420; 1421; 1422; 1423; 1424; 1425; 1427;  
1428; 1430; 1431; 1432; 1433; 1434; 1435; 1437, 1438; 1439; 1440; 1441;  
1442; 1443; 1444; 1445; 1446, 1447; 1448, 1449; 1452; 1456; 1457; 1458;  
1460; 1461; 1462; 1463; 1464; 1466; 1468.

Publicaciones periódicas: 2; 18; 22; 49.

**Santander, 23 junio de 2017**